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Disfrute del éxito de1 TOLEDO en un nuevo 
modelo que marca la diferencia con los de su 
clase incluso en el precio. Poniendo la más 
alta tecnología a su alcance. 

Su motor de inyección electrón ica, con 
sistema Manojet, y sus 90 CV de potencia le 

conffflrell una velocidad de 182 Km/h. Oiie 
unido a su dirección asistida de serie le 
permitirá apreciar en 1-0da su graNteza el 
plm:er de conducir. 
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incorporar numerosas opciones, como el 
ABS electrónico Mark IV, la última generación 
en sistema ant ibloqueo de frenos , aire 
acondicionado, techo deslizante, llantas de 
aleac ión , ... Todo , con el más exclus ivo 
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sobre el acuerdo 
El señor Brihuega, presi

dente local del PSOE, nos en
tregó la semana pasada las 
puntualizaciones que el comi
té que preside hacía a una in
formación sobre el acuerdo 
entre PSOE e IU, casi final 
entonces, que habíamos pu
blicado al filo del fin del año. 
El comunicado que nos trajo 
el señor Brihuega seguramen
te dirá verdades, pero no to
das las verdades. En él se per
mitía afirmar que no era cier
ta la noticia que publicába
mos. El señor Brihuega podía 
comprobar, si así lo quería, 
que en el texto de la noticia, 
que como es natural resulta al
go más extenso que el titular, 
se decía textualmente: «Según 
la información que nos pro
porcionaba ( ... ) Rafael García 
Poveda ... » También se adver
tía en el texto que sólo falta
ba, para que el acuerdo fuera 
un hecho, ver cómo introdu
cía el PSOE en su programa 
las propuestas de Izquierda 
Unida. 

Claro que puede ocurrir 
que la situación haya evolu
cionado «hacia atrás» precisa
mente por publicarla PUER
TA DE MADRID, lo que in
cluso puede sospecharse a la 
vista del escrito del comité del 
PSOE. 

Cualquiera que haya leído 
este comunicado verá que en 
su contenido no niega en nin
gún momento las negociacio
nes en pro del acuerdo con 
IU, sino lamenta que Rafael 
García Poveda haya roto el se
creto sobre la marcha de las 
negociaciones. En realidad , 
desde hace algunos meses es
ta historia tiene una peculiar 
dinámica de marchas y con
tramarchas. 

Independientemente de las 
ventajas que un acuerdo en
tre PSOE e IU tenga o deje de 
tener para la comodidad del 
gobierno municipal, hay un 
detalle importante referido al 
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dinero: el acuerdo puede su
poner un montante entre 50 y 
100 millones de pesetas de 
gasto extra para las arcas mu
nicipales, lo que desde el pun
to de vista de PUERTA DE 
MADRID convierte el asun
to no en un negocio privado 
entre dos formaciones políti
cas, sino en un negocio públi
co -puesto que repercutiría 
en los dineros públicos-. Y 
un negocio público requiere 
cualquier cosa menos ese se
creto tan reclamado; requie
re los clásicos «luz y taquígra
fos» en cualquier fase de su 
desarrollo. 

Por eso, cada vez que el 
acuerdo da un paso adelante , 
o se da por hecho a falta tan 
sólo de coserle los últimos fle
cos -tal como ocurría a fina
les de 1991 , según tenía la de
ferencia de informar García 
Poveda-, PUERTA DE 
MADRID lo publica en sus 
páginas ... Y acto seguido, por 
no se sabe bien qué causa, el 
acuerdo retrocede. Es decir, la 
publicación se convierte no 
sólo en una noticia que los 
ciudadanos tienen derecho a 
conocer, sino en un elemento 
perturbador en la última fase 
de la negociación. 

Se dice en el escrito del co
mité local del PSOE que hay 
un compromiso de mantener 
el secreto de la negociación 
hasta que esté concluida. ¿Por 
qué el secreto? ¿Es que tienen 
algo que ocultar? No creemos 
que lo haya, salvo quizás al
gún amor propio herido. Así 
que el secreto en este caso es 
detestable porque hablamos 
de negocios públicos -y de 
dineros públicos también- , 
con lo que de un modo u otro 

este asunto o este negocio 
afecta a todos los ciudadanos. 

El escrito que nos ha traí
do Urbano Brihuega recono
ce implícitamente que el 
acuerdo se ha estropeado o re
trasado por publicarlo «antes 
de tiempo». Lo reconoce 
cuando dice que no hay acuer
do ni parece que pueda haber
lo en un futuro próximo «por
que el portavoz de IU, Rafael 
García Poveda no quiere que 
lo haya. El prólogo del acuer
do incluía no decir nada 
mientras no estuviera ultima
do definitivamente. Si el por
tavoz de IU ha roto ese pró
logo es porque no quiere nin
gún acuerdo posterior». Y ha
cia el final el comunicado del 
PSOE abunda en el mismo 
quid de la cuestión: «¿Por qué 
ha roto el prólogo del acuer
do? ¿Qué interés tiene en 
ello? ¿Cuál es el alcance de esa 
filtración periodística? ¿Qué 
ha pretendido con eso?» Y se 
contesta a sí mismo: «Sabemos 
lo que ha conseguido , que los 
concejales del PSOE sigan en 
sus puestos de trabajo y en el 
Ayuntamiento como hasta 
ahora ... » En definitiva, no es 
difícil deducir del propio es
crito del comité socialista que 
el acuerdo casi ultimado ha 
retrocedido simplemente por
que PUERTA DE MADRID 
lo públicó antes de tiempo. 
Incluso , según nuestros infor
mes , no son sólo concejales so
cialistas quienes acusan a Gar
cía Poveda de habernos pro
porcionado esa información 
con la intención de bloquear 
el acuerdo. También es cier
to que el portavoz de IU nie
ga rotundamente que tuviera 
tal intención. 

PUERTA Editor : Sandalio San R o má n H crnández 
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NOTA IMPORTANTE 

Para mano 
Ahora, en efecto , hay indi

cios de que PSOE e IU tienen 
que volver a empezar o poco 
menos. Y todo apunta hacia 
marzo como fecha límite . IU 
acaba de anunciar su propó
sito de abstenerse a la hora de 
votar el programa de gobier
no municipal. 

Es una abstención formal 
que en realidad es una vota
ción favorable. La cosa es cla
ra y puede interpretarse sin 
trabajo como una oferta «de 
paz» de IU hacia el PSOE, un 
PSOE en cuyo comité se han 
producido ya dimisiones co
mo consecuencia de la marcha 
general de la agrupación y que 
así entra en una situación de 
crisis que se compromete a re
solver hacia finales de febre
ro , fecha para la que se ha em
plazado a sí mismo para some
terse al veredicto de confian
za de la asamblea. Es de su
poner que a tal asamblea ten
drá que llegar ya con una si
tuación estable en el ayunta
miento y , si el acuerdo es con
dición sin la que no se puede 
producir esa estabilidad , pa
ra entonces deberá estar con
seguido ... o desechado. Todo 
menos presentarse ante la 
asamblea en las actuales con
diciones de indefinición. 

Finalmente , hacia marzo se 
cerrarán los presupuestos mu
nicipales y en esos presupues
tos hay que recoger la parti
da presupuestaria que venga 
a sostener económicamente a 
los concejales y a sus grupos, 
cuya cuantía parece hasta 
ahora bastante diferente se
gún haya o no acuerdo. 

Lo que a estas alturas segu
ramente agradecería el ciuda
dano de cualquier clase y con
dición e s que , si tienen que 
acordar lo que sea, que lo 
acuerden; si tienen que cobrar 
sueldo!l de liberados , que los 
cobren. Pero que empiecen a 
hacer algo para que esta ciu
dad marche un poco mejor . 

EUROCONSULTIN l., S.L. 
C.l.F.: 8·80/011315 

A TODAS LAS COMUNIDADES DE VECINOS-EMPRESAS E INSTITUCIONES 

LA COMPAÑIA SUMINISTRADORA DE PETROLEOS, S.L. núm. C.I.F. B-80114184 ofrece su ser
vicio PARA EL CORREDOR DEL HENARES y GUADALAJARA, a través de su DELEGACION en 

ALCALA DE HENARES, EUROCONSULTIN l., S.L. B-80/011315 
Ofrecemos GASOLEO C-(calefacción) y FUEL-OIL, con bonificaciones. 

PUEDEN DIRIGIRSE a Vía Complutense , 117 ofici. 4-2. 
TELEFONO: 882 26 34 - FAX: 882 63 67 

NOS PONEMOS A SU DISPOSICION CON EL FIN DE BENEFICIARLES 
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NUEVO 

OLIVER'S 
CAFETERIA • RESTAURANTE 

Salones para bodas, 
comuniones, comidas 

de empresas, 
el. Gallegos, 15 

( semiesquina Cánovas del Castillo) 
Telfs.: 889 62 43 - 889 81 14 

ALCALA DE HENARES 

OLIVER'S 
RESTAURANTE 

Salones para bodas, 
comuniones y banquetes 

Paseo de la Estación, 15 
Telfs.: 888 22 75 - 889 26 44 

ALCALA DE HENARES 

,· 

oliViif's Pº de la Estación, 15 
ALCALA DE HENARES 

GRANDES FIESTAS 
TODOS LOS VIERNES Y SABADOS 

DE 12 DE LA NOCHE A 4 DE LA MADRUGADA 

¿Has experimentado ya el placer del Baile de pareja? 

Si no es así, te invitamos a nuestras noches de Bailes de Salón 
en Disco Oliver's, todos los viernes y sábados a partir de las 12 
de la noche. 

Comprobarás lo divertido que es bailar el Cha Cha Cha, el Swing, 
el Tango , el Rock and Roll , el Mambo, la Salsa, el Charleston, 
el Schotis , el Pasodoble , etc. 

El Baile de Salón favorece la comunicación, la relación entre la 
gente, y se hacen amistades nuevas de un modo muy sencillo: basta 
con decir .. . ¿Bailas?, después la culpa será del Cha Cha Cha, por 
ejemplo .. . 

El Baile de Salón tiene la cualidad 
de resultar entretenido, estético y di
vertido incluso para aquél que se li
mite a mirar . 

Pero para que no te limites a mirar 
y puedas gozar intensamente del ce
lestial placer del baile de pareja. 

Aprender a bailar está al alcance de todos. El Baile de Salón lo 
aprenden, practican y disfrutan personas de todas las edades: chi
cos y chicas de 16 años, jovencitos y jovencitas de 18 y 20, jóve
nes de .30, y otros jóvenes de 40 y 50 años. Todos se divierten 
con la misma euforia. 

LA UNION HACE LA FIESTA 



Ha empezado el año en lo car
celario, como había terminado el 
anterior. Pero no voy a hablar ni 
a escribir de cárceles, aunque el 
cuerpo me lo pida. Y vaya si me 
lo pide. Mas prometo en un cer
cano futuro hacerlo, y además en 
forma extensa. Claro que tampo
co quiero dar carpetazo al asun
to, sin apostillar que seguimos 
haciendo el ridículo, seguimos 
siendo el hazmerreír no sólo del 
país, sino de Europa. Y además 
estamos incumpliendo en pro
fundidad el mandato constitucio
nal que ordena la orientación de 
la pena hacia la reeducación, ha
cia la conversión del delincuen
te en honrado ciudadano -con 
las lógicas y naturales 
excepciones-, pues lo que esta
mos haciendo cada día son me
jores delincuentes - y por ende, 
peores ciudadanos-, dado que 
aquel viejo escrito cervantino de 
«cárcel, escuela del delito» es 
hoy, más bien, universidad de
lincuencial. Y no será por falta 
de medios, humanos y materia
les , que los hay como nunca los 
hubo, sino simple y llanamente 
por carencia de directrices , de 
mandos formados y expertos, de 
cerebros imaginativos , o, y esto 
es lo peor, de superioridad con 
una inteligencia de tipo medio 
que supiera sacar enseñanzas de 
los fracasos o que aprendieran o 
imitaran a quienes saben más 
que nosotros, aunque sólo fuera 
por no romper con la vieja tra
dición humanitaria en la metería 
que nos hizo siempre estar a la 
cabeza del continente, pero que 
hoy nos ha relegado del colodri
llo al calcañar. 

¿a qué viene esto? Simple y 
llanamente a que como profesio
nales que somos de lo penitencia
rio, creemos suicida ver tanta 
majadería, necedad, ineptitud, 
desconocimiento e incluso im
prudencia como la que hoy se da 
en esta rama administrativa tan 
querida para nosotros, sin que 
nadie cese, dé un golpe de timón, 
pida ayuda o borre de un pluma
zo a tanto incapaz con galones o 
consejeros border-lines, para que 
de una vez nuestras instituciones 
penitenciarias ocupen el lugar 

PUERTA DE MADRID 

Las confidencias de Don Miguel 

Iniciarnos el nuevo año 
que les corresponde. Y todo ello 
antes de que la sociedad, la jus
ticia o alguien que tenga unos 
mínimos cerebrales lo exija. Y 
como en tantas cosas diga de una 
puñetera vez ¡basta ya! 

Porque es muy triste que , re
cuperados en el tardofranquismo 
los viejos caminos humanitarios 
en lo penitenciario iniciados en 
el Siglo XVI por los Chaves o 
Sandoval o Tallada, con la llega
da a las prisiones de técnicos y 
universitarios , se haya venido 
abajo toda esta andadura, todo 
un trabajo de siembra que esta
ba a punto de recolección ya -
tras complicada y modélica tran
sición en los últimos setenta
con la llegada del felipismo, que 
so pretexto de depuradora mo
dernización ha llevado a las cár
celes al caos con arriesgados ex
perimentos en materia de perso
nal y con imprudentes decisiones 
de majadería sublime, de las que 
alguien habrá de responder pues 
el daño hecho ni es gratuito ni se 
ha llevado a cabo desde el ano
nimato. De todas formas no cree
mos esté lejos la gota que colma
rá el vaso. 

Pero he dicho que hoy no 
quiero escribir de cárceles. En 
todo caso, como en el «Soneto de 
repente» de Lope «estoy a la mi
tad de otro cuarteto». Y como ya 
hemos entrado en el 92, recorde
mos aquí que , según los econo
mistas, la subida de gasolinas y 
gasóleos -además de las huelgas 
de transportes- van a propor
cionarnos una importante alza en 
el índice de precios. Y a algunos 
agoreros anuncian que podría su
poner en el primer trimestre la 
mitad de ese 5 % que el Gobier
no ha previsto para todo el año. 
Veremos. De momento y por eso 
de los efectos en cascada, o sim
plemente porque sí, ya nos han 
subido el tabaco , las tarifas eléc
tricas, el teléfono y el correo, ser
vicios que no por eso van a me
jorar, no confundamos. Y nos 
han subido el IV A y los créditos 

y nos ha dicho Solchaga que «hay 
que moderar el crecimiento de 
los salarios». Sí. de los salarios. 
De los beneficios no ha dicho na
da. Ahora que eso sí, nos han ba
jado el precio de los yates. Y se 
sigue perdiendo dinero a lo gran
de en RENFE , en IBERIA y en 
HUNOSA, para la que se han 
presentado socialistas soluciones 
(?).Y el 92 acaba de empezar ... 

Menos mal que a veces leer co
sas agradables. Por ejemplo, ha
ce días en una entrevista, aquel 
ministro de los «chistes», Morán, 
al que posiblemente le «Sacaban» 
sus chistes los compañeros tontos 
que le rodeaban para aparentar 
lucidez, aquel ministro que se in
tegró en el PSOE desde el PSP, 
que se educó con el «viejo profe
sor», aquel ministro aleccionaba 
al manifestar que se ha de rege
nerar la vida política del país y 
reformar su propio partido. Y 
decía más , decía que hoy se vive 
«en un ambiente en que los va
lores esenciales son el triunfo in
dividual y económico y en el que 
prima la especulación sobre la 
creación de riqueza. Eso corrom
pe. Y el PSOE es responsable por 
no haberse atrevido a enarbolar 
los valores tradicionales del so
cialismo». Más alto se podrá de
cir; más claro, no. También di
jo que en broma, pero lo dijo, se
manas atrás manifestó que «los 
mejores líderes de la derecha es
tán en el PSOE». Y me limito a 
transcribir si.o inventar ni 
comentar. 

Claro que a veces, cuando se 
producen declaraciones como és
tas , saltan otros a la palestra pa
ra dejarse oír, para soltar sus co
sas. Y salta el de siempre aunque 
sólo sea con la imposible preten
sión de superar su automoribun
dia. Y desde las tierras de César 
Manrique, con la nena de lama
no, arremete contra derechistas 
y comunistas, ofrece sus cumpli
dos al obispo Echarren por los 
antes de él recibidos y concluye 
su prédica acusando al conserva-

durismo de que contra él se ha 
manifestado con el mismo odio 
visceral que le tuvo a Azaña (an
tes hablaba de Machado y de 
Besteiro ). Y ahí yo creo que se ha 
vuelto a pasar; pero por años-luz. 
Y no porque la derecha y el cen
tro , y la izquierda y la mitad de 
su partido le tenga un especial 
encono, sino porque se ha permi
tido la comparación con un hom
bre al que en su día su partido no 
apoyó -como lo hizo antes con 
el General Primo de Rivera-, 
con un alcalaíno que iba para es
critor y se convirtió, desde el 
Ateneo, en político; un hombre 
que demostró siempre coheren
cia, progresía , deseo de moder
nización democrática de este país 
-lo que no pudo conseguir- y 
siempre llevando por delante , co
mo individuo y como fundador 
de Acción Republicana esa inte
gridad por bandera que le lleva 
al exilio, a París , a Ginebra, a 
Pyle-sur-Mer y finalmente a 
Montauban donde muere opor
tunamente a los sesenta años en 
noviembre de 1940. Otra vez 
más las comparaciones odiosas, 
porque en nada se parecen ni en 
el estilo político, ni en el mitines
co ni en el señorial; vamos ni en 
las verrugas tan siquiera. 

Y en los inicios del 92 nos lle
ga la noticia de que en la Colom
bia cuna de la cocaína, exporta
dora de autóctonos camelleándo
la hasta nuestro país con alto por
centaje de recalados en nuestras 
prisiones , se ha producido una 
ampliación de quehaceres con el 
inicio del cultivo de la amapola 
del opio en doce de sus provin
cias andinas. Y como el negocio 
es el negocio, se esperan pingües 
beneficios para los grupos mafio
sos de siempre. No podemos ol
vidar que si de la hoja de coca se 
extrae la cocaína que se paga a 
poco más de dos millones de pe
setas el kilo , de la amapola se ex
trae la heroína que se paga, en 
millones, siete veces más. Y el 
carnaval de la muerte con su ca
rrousel enriquecedor para los 
bien situados traficantes sigue su 
funesta e imparable marcha. Im
parable porque así se quiere. 

Manuel GAL VAN FRADEJAS 
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MONTAJES ELECTRICOS · INSTALADORES AUTORIZADOS 

PROYECTOS 
CALEFACCION ELECTRICA POR ACUMULACION 

AHORRE MAS DEL 60% EN EL CONSUMO ELECTRICO DE SU CALEFACCION 
EMPRESA COLABORADORA COMPAÑIAS ELECTRICAS 

-ESTUDIOS Y PRESUPUESTOS GRATIS-
c/. Ronda Ancha n ° 17 - Telf.: 888 48 12 - Alcalá de H enares 
el Emilio Martín Encinas n ° 12 - Tefl.: 671 47 39 - Coslada 

Camino de los Afli idos , Nave 13 - Telf.: 882 49 67 - FAX: 882 49 68 - Alcalá de Henares 
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El jardín especulativo 
(Es aquel lugar yermo donde 
nuestra imaginación o nuestra 
fantasía colma de cosas 
bellas). 

* * * * * 
Empezamos mal. Hoy he 

visto el anagrama del Centro 
de Estudios Cervantinos, qué 
ridiculez. Parece una eñe con 
cuernos o un sujeta libros con 
bigote. De cualquier manera 
que se mire la idea no es fe
liz. ¿Esto es una premonición 
de lo que nos espera? Voy a 
tener que pensar que esa casa 
tiene gafe. Antes estuvo la 
Fundación Colegio del Rey, 
¿se acuerdan de ese proyecto 
socialista y comunista para 

manejar la cultura a su anto
jo, obligando a que languide
ciesen aquellas entidades que 
no se sometían a sus desig
nios? Hoy estamos viendo có
mo aquel proyecto se aniqui
la a sí mismo, convirtiéndose 
en una vulgar agencia de con
trataciones sometida a progra
maciones exteriores que nada 
tienen que ver con el interés 
de esta ciudad. Menos mal 
que este año no nos endilga
ron el gilitenorio de otras 
veces. 

Paseando por Alcalá (me 
refiero al casco antiguo, lo 
otro es «citycaos especula
tion») tópome con la que fue
ra casa de una exconcejala de 
cultura, de esas de mucho fus-

te cultural y prosapia, y la veo 
abatida por la piqueta, aban
donado su acervo histórico. El 
nombre de su ascendiente, 
impreso y difuminado por el 
tiempo en la madera, abando
nado a la incuria de los hie
los y la lluvia. Denotan al me
nos su escaso interés por el lar 
histórico del que todos 
partimos. 

No digamos nada de esos 
fantoches, gordos, mal vesti
dos, indecentes y trogloditas 
de papásnoel que pulularon 
por nuestras calles llevando 
con ignominia y vergonzante 
descaro ese símbolo exporta
do de las américas. Eso me re
cuerda lo incongruente de las 
masas esas a las que desde 

CITROEN AX NUEVA GENERACION 

Modelo presentado: AX GT 

Más genial que nunca en precio. 
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Madrid se llevan en peregri
nación hasta Torrejón consu
miendo música «yanki», be
biendo coca-cola y fumando 
malboro mientras se repiten 
slogans de «americanos y ba
ses fuera». 

No estaba mucho más allá 
el Melchor de turno ensuga
rita del ayuntamiento, con 
olor a militar (por lo de la 
garita). Empobrecida su efigie 
que se arropaba con manto 
ajado y corona demasiado cu
tre como para que pasara por 
oro. Son símbolos que o se lle
van con dignidad o es mejor 
no usar de ellos. Dejad que los 
niños se acerquen a la fanta
sía que ofrecen muchos esta
blecimientos de Alcalá en sus 
rutilantes o modestos belenes. 
¡Qué acierto! 

No todo van a ser críticas. 
Vaya desde aquí mi más cor
dial enhorabuena a ese profe
sional archivero, Julián Mar
tín Abad, por el regalo que 
nos ofreció a principio de las 
fiestas, como un anticipo , de 
esa inmensa, maravillosa 
obra, La imprenta en Alcalá 
de Henares (1502-1600), que 
a mi corto entender es la más 
importante que se ha escrito 
en estos cotos después de la 
Biblia Políglota. Como era ló
gico, todo sucedió ante lapa
sividad, la abulia y la indife
rencia del respetable. Pero esa 
no es su culpa. Con Telecin
co y Martes y Trece tienen 
bastante, si es que les deja 
tiempo, el dinero, la especu
lación, los juegos de azar y 
otras fuentes de riqueza que es 
a lo que estamos. 

Si veo algo que merezca la 
pena volveré otro día. 

Avelino ESTEVEZ 

Preguntas al concejal 
de Medio Ambiente 

Sr. Director del Semanario 
Puerta de Madrid, me gusta
ría desde sus páginas hacer 
una serie de preguntas al Sr. 
Concejal de Medio Ambiente 
y al mismo tiempo Concejal 
del Distrito VIII. 

1 ª .- Sr. Concejal, com
prendo que tenga muchos pro
blemas y muchos quebraderos 
de cabeza. Comprendo que 
tenga que pensar mucho las 
soluciones de tantos proble
mas, pero ¿por qué no deja de 
pensar un poco y se pone de 
una vez manos a la obra? 

2ª .- ¿Tan difícil es buscar 
soluciones?, y sobre todo ¿tan 
difícil es realizar dichas solu-
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ciones? ¿o usted pasa olímpi
camente de todo? 

3ª.- Hace tiempo, el 
9-11 -91y11-11-91, miembros 
del AP A del colegio público 
Antonio de Nebrija le plan
tearon la cuestión de la calle 
posterior de San Ignacio de 
Loyola, cortada teóricamente 
al tráfico de vehículos con pla
cas de Circulación Prohibida. 
Dicha calle es de gran tránsi
to de niños que acuden al co
legio y de padres y madres 
que acompañan a sus hijos pe
queños a dicho colegio «Anto
nio de Nebrija». Pues bien, la 
dichosa callecita, aparte del 
peligro que supone la circula
ción de vehículos, porque na
die respeta las placas, por en
tre unos seiscientos niños que 
entran y salen por la puerta 
del colegio que da a esa calle, 
y la cantidad de padres y ma
dres que acompañan a sus hi
jos, peligro inminente y tre
mendo, está hecha una verda
dera «mierda•>, así como sue
na. Con unos charcos, que son 
verdaderas lagunas, con un 
contenedor de basura en la 
pared del colegio, con monto
nes de basura fuera del con
tenedor. Pero claro, el Sr. 
Concejal del Distrito, no tie
ne que pasar diariamente por 
ahí. El/os hijo/s del Sr. Con
cejal tampoco acuden diaria
mente al colegio mencionado, 
por eso al Sr. Concejal ¿qué 
le importa todo esto? Tampo
co tiene la vergüenza suficien
te para arreglar el desaguisa
do después de la cantidad de 
veces que se ha denunciado. 

Mire usted, el arreglo es fa
cilísimo y no creo que le im
porte mucho el gasto porque 
el dinero ya nos lo sacan a los 
ciudadanos. ¿Tiempo? se tar
da una mañana escasa en 
echar dos camiones de grava 
y dos camiones de asfalto. Y 

la circulación , pues con colo
car dos pivotes, como colocan 
en otras , en la entrada de la 
calle, pues solucionado. Aho
ra si no lo hace ... , haría bien 
en marcharse usted de conce
jal y dejar su puesto a otro. 

Sobre el contenedor, pues 
con trasladarlo veinte metros , 
justo a la calle de San Ignacio 
de Loyola, se soluciona. Su
pongo que a los vecinos les da 
lo mismo andar veinte metros 
detrás de su portal, que andar 
veinte metros por delante. 
Todo se reduce a eso , veinte 
metros. Hombre y no me di
ga que los vecinos del bloque 
en cuestión tienen más dere
chos que los alumnos del co
legio, y si me dice que los ve
cinos «votan», también vota
mos los padres de los alumnos, 
y somos muchísimos más. 

Además, por ética, por sen
tido común, por estética, 
por ... , lo que quiera, si está 
bien que haya un contenedor 
y montones de basura en la 
puerta de un colegio ... ¿Quie
re alguien explicarme qué cla
se de concejal tenemos , apar
te de socialista? 

En fin, el año 92, año tan 
esperado, ha comenzado como 
terminó el 91, pero eso sí , con 
más basura. 

José Fernando 
MARTINEZ 

Debe reflexionar, 
sr. Español 

El Sr. Español despidió el 
año con una de sus extrañas 
teorías sobre el sindicalismo. 
Para tal reflexión utilizaba el 
título «Se lo debemos a los ciu
dadanos alcalaínos». 

No entiendo de dónde , a lo 
largo de su artículo , saca la 
conclusión para el citado títu
lo. 

HOTEL 
PASTELERIA 
CAFETERIAS 

RESTAURANTES 

La verdad es que a los ciu
dadanos le deben muchas co
sas ustedes los políticos, pero 
que no tienen que ver con la 
libre negociación del comité 
de empresa para que , sin sa
lirse de la legalidad , consiga 
aspectos positivos para los 
trabajadores. 

Sr. Español, lo que aprobó 
la mayoría de la Corporación 
en la moción presentada al 
Pleno (diciembre) , fue un de
talle de coherencia política, al 
decirles: cumplan ustedes lo 
firmado en mayo , no tengan 
a los trabajadores movilizán
dose continuamente, primero 
para conseguir acuerdos, des
pués para hacerlos cumplir, 
eso no es bueno para el buen 
funcionamiento de los servi
cios públicos. 

Dice usted que tanto la for
ma como los contenidos dis
torsionan la política de perso
nal en el Ayuntamiento e in
troducen inseguridad en la 
negociación colectiva. Sea se
rio; el único que distorsiona 
e introduce esa inseguridad 
que dice, es usted , con supo
lítica de personal , con su for
ma de hacer las cosas; con us
ted no es posible llegar a 
acuerdos, no es posible nego
ciar, porque o no sabe o no 
quiere. A usted le conocemos 
en el comité como el «ilegal», 
empezó diciendo que las pa
gas eran ilegales , que el con
venio es ilegal , que la jorna
da es ilegal, etc. 

Dice que se presentarán los 
recursos pertinentes para anu
lar el acuerdo plenario, por al
go tan banal como que hay 
concejales (funcionarios en 
excedencia) interesados; cómo 
se puede intentar recurrir a 
cuestiones tan poco serias. Si 
es así, ¿no son ustedes, los 
concejales, los que se suben 
los sueldos hasta un 40 % ? A 

eso sí le llamaría yo estar in
teresados . ¿Cómo votarán los 
presupuestos anuales en el Ca
pítulo 1 (de personal), de se
guir usted adelante en su ter
quedad? ¿Qué haría su parti
do si en una futura , y corta 
mayoría , su concejal núm. 14 
fuese parte interesada por 
cualquier motivo? Perderían 
la votación o ¿qué harían, Sr. 
Español? Puede crear usted 
un problema casi insólito. Por 
ello , cuente hasta mil antes de 
eso. 

De esto se desprende que si 
usted hubiese ganado la vota
ción sí hubiese sido legal, co
mo lo fue cuando el entonces 
Sr. Lestache impidió que se 
nos pagase en dos ocasiones , 
unas pagas que habían deter
minado para los funcionarios 
los señores del Gobierno. 

Es curioso, el Sr. Lestache 
también era corno es usted, 
funcionario del Ministerio de 
Hacienda. Así nos va a los 
contribuyentes-ciudadanos. 

Sr. Español , cómo dice que 
la moción es confusa en su in
terpretación cuando dice: 
cúmplanse los acuerdos de 
mayo (todos los puntos) algu
nos tan claros que dicen ya la 
forma y cantidades. Tiene tan 
pocos argumentos para decir 
eso como los que utilizó en el 
Pleno para defender su acuer
do con UG T, donde su inter
vención no duró más de trein
ta segundos y en ese medio 
minuto no dijo absolutamen
te nada , debió ser decepcio
nante para sus compañeros 
escucharle. 

¿No es más cierto que lo 
que usted quería era utilizar 
esos pocos millones parfl dar 
cantidades a personas concre
tas , a su libre albedrío y sin 
consolidarlas, 

¿Cómo quiere usted hacer 
una valoración de puestos de 

• C/. CANOVAS DEL CASTILLO, 4 
• C/ . EL TINTE, 15 
• C/. MAYOR , 5 
• PLAZA DE CERVANTES, 25 
• CTRA. DE DAGANZO, KM . 1, 100 (El 

ALCALA DE HENARES Chorrillo) 

Reservas a los Tlfs.: 
880 99 ·85 
888 45 25 
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trab ajo con esa ridícula can
tid a d en un centro d e trabajo 
con 830 trabajad ores? Con 
eso, no tiene ni para empezar 
haciendo justicia con la P oli
cía L ocal (por ejemplo) que es 
la que menos cobra d e tod a la 
Comunidad de Madrid. 

El problema, S r . Español, 
al menos para nosotros , no es 
con quién tenemos que nego
ciar, que está clar o debe ser, 
como norma, con el equipo d e 
Gobierno, p e r o q u e si se nos 
torea (corno usted lo hace) con 
quien, siend o completamente 
legal, al menos nos escuche. El 
problema es usted que no se 
entera. Además, tenemos la 
impresión bastante clara que 
no le gusta la C oncejalía de 
Personal y que quiere hacer 
méritos para d ejarla. Si así es, 
utilice otros métodos, no el de 
fastid iar al trabajad or, es más 
ético. 

El convenio está todavía 
sin negociar, pero mucho nos 
tememos que o le mandan 
ayuda o no pasamos d el artí
culo primero. Si no reflexio
na, usted seguirá siendo el 
problema, el gran problema. 
Reflexione. 

Jesús C H ILLERON MOTA 
Miemb ro del Comité 

y Junta de P ersonal 
del Ayuntamiento 

de Alcalá de Henares 

sr. concejal Delegado 
de Planeamiento, 
¡hasta cuándo va a 
durar esta situación? 

L a idea promovida por el 
Excmo. Ayuntamiento de es
ta localidad, respecto a la 
construcción de aparcamien
tos de vehículos para residen
tes repartidos por toda la ciu
dad , ha sido un gran acierto 
por parte del mismo. 

Soy usuario del aparca
miento Vía Complutense Tra
mo 11 y, cuando nos fuimos a 
hacer cargo del mismo, recla
marnos de la promotora «Ges
tión de Aparcamientos, S.A. » 
la necesidad de estar en pose
sión de la licencia de apertu
ra; ante tal reclamación se nos 
dijo que no era necesario po
seer la misma por ser aparca
mientos de promoción muni
cipal. 

Se supone, que al igual que 
la construcción de aparca
mientos privados tienen que 
asumir sus obligaciones con 
respecto a la legislación vigen
te , en el caso de los promo-
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vidos por el Excmo. Ayunta
miento , la tendrían que asu
mir en su integridad. 

Si fuera como nos dicen, 
que no es necesaria la misma 
para ejer cer dicha actividad, 
se puede entender, por agra
vio comparativo, que las in
dustrias instaladas en polígo
nos de promoción municipal, 
existentes en esta localidad, 
tampoco necesitarían dicha li
cencia d e apertura para ejer
cer sus actividades. 

El día 28-10-91 se comuni
có, mediante escrito a «Ges
tión de Aparcamientos , S.A. » 
la creación de la Junta de 
Usuarios del citado aparca
miento, rogándoles se nos fa
cilitara lo siguiente: Licencia 
de apertura, listado de usua
rios, contratos. 

Hasta la fecha, solamente 
nos han facilitado un listado 
de usuarios sin dirección algu
na. 

Con respecto al tema de la 
licencia de apertura , el Sr. 
Fernando Gasalla , represen
tante de la P romotora, nos 
contestó telefónicamente que 
usted le había comunicado 
que su gabinete jurídico esta
ba estudiando dicho terna. 
Como hasta la fecha no hemos 
recibido contestación alguna, 
creo que no han debido to
marse usted es muy en serio 
este asunto. 

Con respeto al acta de re
cepción provisional del apar
camiento de fecha 14-08-91, 
en la que se recogían una se
rie de deficiencias, y otras 
posteriores que d etectó el in
geniero municipal D. José 
Luis García-García y Gómez
Ballesteros el 20-09-91 , don
de se especificaban unas fe
chas determinadas para su 
realización, solamente se han 
efectuado las mínimas y mal 
realizadas, sin que parezca 
que dicho ingeniero munici
pal se haya preocupado más 
del tema. 

¿Cómo puede dicho inge
niero recepcionar provisional
mente dicho aparcamiento?, 
cuando se está cometiendo 
una flagrante violación de la 
norma básica de edificación 
en su artículo 4.2 «Instalacio
nes de protección contra in
cendios», apartado 2 . 1 «Bocas 
de incendios» el cual dice : «La 
red de tuberías para instala
ciones contra incendios será 
de uso exclusivo para la mis
ma . . . », ya que la red de agua 
para uso comunitario se en
cuentra conectada a la red 
contra incendios. 

D ebido a d iversos proble
mas surgidos en dicho aparca
miento, y a que la promotor a 
del mismo, sólo está dando 
largas en todos los temas re
ferentes al mismo , el Sr. D. 
Manuel Cordero, represen
tante de la Junta de Usuarios , 
se puso en contacto con el in
geniero municipal el pasado 
día 6 de noviembre , expo
niéndole al mismo la necesi
dad d e celebrar una reunión 
entre las partes en conflicto . 
Ante dicha exposición, el in
geniero le comunicó que en las 
siguientes horas le comunica
ría su decisión sobre la cita
da reunión . 

Ante la falta de noticias, el 
Sr. Cordero , se volvió a co
municar telefónicamente con 
el susodicho ingeniero el día 
8 d el mismo mes, el cual le 
manifestó que no tomaría nin
gu na d ecisión hasta que la 
reunión se solicitase por escri
to y conducto oficial. 

El mismo día 8 del pasado 
mes, presenté una instancia 
oficial, solicitando una serie 
d e conceptos de gran interés 
para esta comunidad , entre 
ellos la fecha de la citada li
cencia de apertura, sin que 
hasta la fecha hayamos recibi
do contestación alguna. 

En vista de que no encon
tramos buena disposición por 
parte de esa sección del Ayun
tamiento para resolver los 
problemas con los que nos he
mos y seguimos encontrando, 
el pasado día 12 mantuve una 
entrevista con el presidente y 
vocales de la Junta de Distri
to VII , a la que pertenecemos, 
en la cual llegamos a la con
clusión de celebrar una reu
nión el día 20 de noviembre , 
entre usted (como responsable 
del área de aparcamientos) , la 
Promotora, la Junta de Usua
rios y la propia Junta de Dis
trito. 

En la citada reunión, a la 
cual por cierto usted no asis
tió pese a haber sido convoca
do , supongo que debido a que 
no había sido convocada por 
usted , se recogieron una serie 
de temas (de los cuales ya es
tará enterado por el informe 
que le haya remitido el inge
niero municipal , presente en 
la reunión), de lo s cuales po
ca cosa se ha realizado. 

El día 29 del pasado mes , 
a causa de la lluvia caída ese 
día , se pudo comprobar la pé
sima construcción del mismo: 
agua que entra por infinidad 
de fisuras existentes en el 
aparcamiento , entrada de 

agua a chorros a través del 
muro que se encuentra en la 
entrada de vehículos , tubería 
de la red de protección contra 
incendios que revienta, y un 
largo etcétera de anormalida
des. 

Los usuarios de los aparca
mientos para residentes de es
te municipio hemos efectuado 
un desembolso de dinero por 
tener derecho a la utilización 
de plazas en los mismos con 
plenas garantías , pero a lo que 
no estamos dispuestos, en 
concreto en mi caso y supon
go que en el de la mayoría de 
los usuarios , es que pretenda 
jugar con nuestros intereses 
por el simple hecho de utili
zación de las mismas , en lu
gar de haber adquirido plazas 
de garajes privados. 

Angel CUESTA 
DOMINGUEZ 

Críticas en las colas 
para conseguir 
cita médica 

Sr. Director: De las grandes 
colas que normalmente se for
man en los hospitales , (el ge
neral de Alcalá y en el ambu
latorio que me corresponde, al 
vivir en Nueva Alcalá) y vi
sitarlo dos veces a la semana 
(ya llevo siete meses), quisie
ra resaltar que para mí esas 
cantidades de gente las consi
dero corno la norma primera 
y normal, nos guste o no , que 
hay que respetar mientras no 
se demuestre lo contrario. 
Norma que tenía muy clara 
antes y después , de las si
guientes conclusiones: 

l.- Mi estadística me da 
unos datos de aproximada
mente un 64 por ciento de 
personas que no habla bien 
del ambulatorio, médicos, 
funcionarios, etc. , etc., etc. 

2. - Existe un gran cartel 
(en el ambulatorio), que indi
ca el lugar donde realizar el 
cambio de médico si se desea, 
lo cual considero una verdad 
a medias por lo que dicen , al 
estar todos completos menos 
uno... ¿Es quien más se 
quiere? · 

3. - Cuando demostramos 
en dichas colas de los hospi
tales, la tranquilidad personal 
que tenemos para no enfadar
nos , en las esperas para soli
citar visita médica , y com
prender que las personas que 
nos metemos en esos «atas
cos», e s por necesidad obliga
toria , y está claro que por 
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cambiar de carácter no vamos 
a conseguir una restauración 
anticipada de los medios si 
procede, ni de nuestro cuerpo. 

4. - En la sala de espera, y 
ya citados para una hora con 
nuestro doctor, entrarnos en la 
consulta lógicamente bastan
te más tarde, y nuevamente se 
empieza a hablar del retraso 
horario, los médicos ... y por 
último de nuestras dolencias. 

5. - Y a en la consulta, creo 
que todos volvernos a ser sin
ceros, razonables y... ¡sin 
prisas! 

6. - La salida se transforma 
en: lenta, normal y rápida. 
Lenta: pensamos que nos de
dicó más tiempo de lo preci
so. ¡¡Es muy atento!!; Nor-

. -- -- -- . . - .. - . -·-·--··-·--·-·--··-·-- - - - . - - -- ~ ---- -

mal: Todo se realiza como 
normalmente se esperaba; Rá
pida: Ha ido tan deprisa, que 
se piensa que no sirvió de na
da la visita al doctor. Por lo 
cual, la salida es veloz, al con
siderar que hemos perdido el 
tiempo. 

Posiblemente, yo esté obce
cado al estar tan contento con 
la doctora de mi ambulatorio 
y el médico del hospital, y por 
lo cual no entienda lo que al
gunos quieren manifestar. No 
quiero pensar que mi forma 
de ver las cosas son motivo de 
algo que no tengo bien 
curado ... 

Atentamente, 

Juanjo GONZALEZ 

Perdóname, abuelo 
El abuelo era una persona 

de gran humor, que te hacía 
querer llegar a viejo. Siempre 
tenía a punto el chascarrillo, 
el gesto o el mote para hacer
te reír. 

Uno de sus últimos acci
dentes fue producido por un 
perro. Parece que siempre 
hay un perro a punto, cuan
do no es el de Flandes, es el 
del hortelano, etc., aunque es
ta vez fue sólo el del vecino. 
El dichoso can se avalanzó so
bre él y le tiró y el resultado 
de esa caída fueron algunos 
huesos de la pierna rotos, de 
la cadera, etc. 

Al abuelo hacía tiempo que 
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las grasas, músculos y demás 
envoltorios le habían abando
nado y era, lo que se suele de
cir, «Un esqueleto andante». 
Menos mal que los médicos 
emplearon toda su destreza y 
ferretería y a base de insertar
le clavos y tornillos sólo le 
quedó una simple cojera. 
Cuando su cuerpo se resentía 
del extraño herraje se aplica
ba un poco de «tres en uno» y 
como nuevo. 

A pesar de su maravilloso 
humor, que a veces creo era 
sólo un escudo, había algo que 
le aterraba: la muerte. Sólo 
mencionar esa palabra y se 
ponía pálido y de mal humor. 
Por eso, seguramente, no pu
do ser feliz del todo. 

Desgraciadamente parece 
que ese temor también lo he
redé yo, pero afortunadamen
te conocí al Señor hace sólo 
unos años, cuando ya el abue
lo se había ido. Y siento de ve
ras no haberle conocido antes, 
le hubiera podido explicar al 
abuelo que sus temores no 
eran fundados, que Jesucris
to vino al mundo para salvar
nos y para darnos vida eter
na, que es nuestro mediador 
para con Dios, que murió en 
la cruz para que todo aquel 
que en El crea pueda salvar
se. Estoy segura que el abue
lo lo hubiera entendido, y eso 
hubiera hecho que viviera 
completamente feliz, por eso 
te ruego: PERDONAME 
abuelo, por no habértelo he
cho saber antes. 

Nieves GUTIERREZ 

Hablemos de 
Muñoz·Torrero 

He leído un artículo de D. 
Theófilo Acedo Díaz, en la re
vista que edita el Círculo Ex
tremeño «Tentigo» de diciem
bre 1991 y número 22, unas 
alusiones en las que el señor 
que nos ocupa hace de mi fa
miliar D. Diego Muñoz
Torrero, que por cierto son 
muy acertadas, pero yo voy a 
hacer unas puntualizaciones 
respecto a su vida: 

Muñoz Torrero nació en 
Cabeza del Buey (Badajoz) en 
la calle del Convento n ° 2. Es
ta vivienda es ocupada hoy 
por el que escribe este artícu
lo, heredada de mis padres. 
«Sabio, virtuoso, sacerdote 
ejemplar, simpático a cuantos 
le trataban, laborioso, modes
tísimo, catedrático de Quinta
na y de otros hombres ilus
tres, rector de la Universidad 
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de Salamanca a los 29 años, 
elogiado por Jovellanos, cele
brado pero agraviado por el 
gobierno de Carlos IV, que
rido del pueblo, distinguísimo 
en las cortes, uno de los prin
cipales iniciadores de la liber
tad de imprenta, consultor de 
Argüelles y Calatrava, vejado 
por Fernando VII, admirado 
por el país, presidente de la 
Diputación Permanente de las 
Cortes, obispo electo, perse
guido por el despotismo, emi
grado atropellado en tierra ex
traña, atormentado en el ca
labozo, torturado en la torre, 
martirizado en la agonía, víc
tima de la saña absolutista; no 
babía para Muñoz-Torrero la 
fama que merece su nombre, 
la popularidad de que tan dig
na es su memoria. 

Apuntes biográficos , Ma
dr-id, lmpr. Las Novedades, 
1864.- Fernández de los Ríios. 

Este artículo se lo dedico a 
mi paisano y querido amigo 
D. Abdón Solís Sánchez, pre
sidente del Círculo Extreme
ño, y muy especialmente a to
dos mis paisanos. En otra oca
sión me ocuparé de otros ar
tículos de mi familiar, ya que 
no quiero cansar al Sr. Direc
tor del Periódico PUERTA 
DE MADRID, que tantas de
ferencias ha tenido conmigo, 
siempre que he necesitado de 
su periódico. 

Juan MUÑOZ-TORRERO 

Aspectos de la libertad 
Para los hombres que en 

otros tiempos han luchado por 
la libertad, es arduo darse 
cuenta de su lado negativo, de 
la carga que ello impone al 
hombre en esta época al creer 
que se había liberado de los 
viejos enemigos de la Liber
tad. Sin embargo , al creer así 
dejaron de prestar atención a 
la lucha por ella. Debido a ello 
que si bien se trata de un 
triunfo, el hombre se ha libe
rado de un triunfo de los an
tiguos enemigos de la liber
tad, ha surgido de los viejos 
enemigos un tipo de jóvenes 
neonazis , que tienden a orga
nizarse internacionalmente y 
constituirse para desestabili
zar la libertad ante estos acon
tecimientos. Contemplarlos 
pasivamente sería dejarle el 
campo libre para que prolife
re otra vez a quienes son o 
fueron una tiranía reacciona
ria de las más crueles del 
mundo. 

Antonio NAVAS CASTRO 
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Murió Madre Angela 
Por la publicación de una 

esquela en el pasado número 
de PUERTA DE MADRID 
me entero del fallecimiento de 
la religiosa escolapia Angela 
Calleja. 

Seguro que como a mí, a 
muchos de los que fuimos 
alumnos suyos durante más de 
treinta años , la noticia de su 
muerte nos habrá hecho recor
dar aquellos ya lejanos años 
en que iniciábamos nuestra 
andadura escolar. Desapareci
dos los Escolapios después de 
la Guerra Civil, en el Alcalá 
de los años cincuenta sólo 
existían como parvularios las 
«Escuelas Graduadas» n ° 1 
«Cervantes» y n ° 2 «Cisne
roS>>, además de las que man
tuvieron Escolapias y Filipen
ses que a pesar de ser colegios 
exclusivamente femeninos, 
permitían la primera ense
ñanza masculina en sus cen
tros. 

Madre Angela, menuda de 
estatura pero de firme carác
ter, era la encargada de los 
alumnos de 7 a 10 años, unos 
cincuenta, que manejaba con 
soltura no exenta de algún 
«cariñoso» capón cuando algu
no se desmandaba; incluso re
cuerdo un día en que el cepi
llo de borrar se estrelló en las 
proximidades de un incorre
gible. Pero entre todos los cas
tigos el más temido era el de 
ser paseado por las clases de 
las chicas teniendo que expli
car nuestras travesuras. 

Entre los alumnos de aque
llos años destacaba por su des
parpajo Arsenio Lope Huer
ta haciendo presagiar el buen 
político que luego sería y en 
el improvisado campo de fút
bol del patio, con porterías 
delimitadas por una fila de 
piedra y un brocal de pozo, 
los regates sin fin de Luis Ri
cardo Sánchez que había he
cho un «túnel» a D. Manuel 
Palero , que pasaba por allí, si 
en aquella época los curas no 
llevaran sotana. Ahora lamen
to más que nunca, no haber
la encontrado cuando fui asa
ludarla este otoño con ocasión 
de incorporarse mi pequeña 
hija al colegio , pero las mon
jas ya no viven en la calle San
tiago y aquel no era ya «mi co
legio , ya no estaban ni el po
zo ni la fila de las porterías, 
ni el gigantesco depósito del 
jardín, ni por supuesto Paci
ta abriendo la puerta cuando 
llegabas tarde, ahora es mejor 
pero es otro. 

Estoy seguro de que Madre 
Angela de más arriba , con 
mucha más perspectiva segui
rá observando cómo sus mu
chos ex alumnos van abrién
dose camino en la vida. 

Quede aquí mi cariñoso re
cuerdo con el agradecimiento 
hacia quien te enseña bien. 

Luis CENJOR ALBAREDA 

Nota informativa 
de Gama & Asociados 

Desde el pasado día 
18-11-91 , estamos padeciendo 
junto con nuestros vecinos de 
la calle Torres de la Alameda 
las consecuencias del modelo 
de sociedad que nos toca vi
vir. Nuestro pecado, el traba
jar como asesores de empresa, 
y el de nuestros vecinos es 
precisamente ese , tener como 
vecinos una actividad tan pe
ligrosa como es una asesoría 
consultoría cerca. 

Ante esta situación absur
da e incongruente a la que nos 
han sometido queremos mani
festar lo siguiente: 

1.- Que nuestra actividad 
se centra en Consultoría
Asesoría. Esto supone propo
ner nuevos enfoques, acciones 
correctoras para el correcto 
funcionamiento de nuestras 
empresas-clientes, pero bajo 
ningún concepto supone deci
dir estrategias ni toma de de
cisiones. Estas corresponden 
sólo y exclusivamente a la 
Empresa-Cliente. 

Es claro y contundente, y 
así queremos que quede refle
jado, que Gama & Asociados 
no puede tomar decisiones en 
propiedad ajena como es el ca
so de S.H.C. Española. 

2.- Que tan trabajadores y 
con los mismos derechos , lo 
son los empleados de Gama & 
Asociados , como los de 
S.H.C. Española, sin que de 
momento a los trabajadores 
de Gama les haya dado por 
manifestarse en el domicilio 
de nuestros clientes , ni insul
tar en el puesto de trabajo a 
los trabajadores de otras 
empresas. 

3.- Que los trabajadores de 
Gama no están afiliados a 
CC.00. y por este motivo es
tán en desventaja de propor
cionarles los medios de coac
ción , extorsión y publicidad 
de la que gozan los afiliados 
a este sindicato , ya que unos 
tienen el derecho en defensa 
de un puesto de trabajo , en no 
dejar trabajar a otros , aunque 
estos últimos no tengan nada 

que ver con su problema. 
4.- Que según se demuestra 

hoy en día, no es suficiente te
ner paciencia y aguantar la 
violencia hacia las personas, 
insultos , coacción y la extor
sión a un negocio ni tan si
quiera las molestias a todo su 
vecindario, para que alguien 
actúe ; y en consecuencia nos 
vemos obligados a tomar otras 
acciones , ya que después de 
esperar más de un mes, el sen
tido común y la razón no se 
impone, esperamos que sí lo 
haga la justicia. 

5.- Deseamos que nuestra 
situación se normalice porque 
nada dice en favor de toda 
una sociedad democrática , 
que alguien amparado por la 
fuerza bruta del número sea 
capaz de violar los derechos 
de los demás ciudadanos , por
que nuestro caso es el mismo 
que si se agrediera al cartero 
porque las noticias que trae 
no son buenas. 

Y por último, queremos dar 
las gracias a los trabajadores 
de S.H.C. Española por la pu
blicidad gratuita de la que a 
diario somos objeto, ya que de 
alguna manera el slogan de 
«Sr. Empresario, ocúpese de 
su empresa que nosotros nos 
ocupamos de su problema•>, lo 
hemos hecho realidad , y gra
cias también por la oportuni
dad que nos dan al derecho de 
réplica una vez analizada en 
profundidad la noticia. 

Agradecimiento 
a PUERTA DE MADRID 

Señor Director de PUER
TA DE MADRID: 

Me gustaría , y si usted lo 
cree oportuno, publicara esta 
carta de agradecimiento a su 
persona y colaboradores por 
la atención que han tenido en 
presentar nuestra Asociación 
en Alcalá y todo el Corredor 
del Henares a través del nú
mero 1.265 de PUERTA DE 
MADRID, pues han sido mu
chas las personas que nos han 
llamado, a las que también 
damos las gracias y nos gusta
ría recibir en nuestra sede , c/ 
Cardenal Cisneros n º 6 - ba
jo, los lunes de 10 a 13 y de 
5 a 7. Tlf: 880 49 22. 

Por tanto le reitero nuestro 
agradecimiento en nombre de 
la Junta Directiva y en e l mío 
propio ya que la labor social 
que desempeñamos , necesita 
toda la concienciación ciuda
dana y toda la ayuda posible. 

V eralí COFIÑO 
Presidenta de APISEP 
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Gacetillas complutenses 
Las aceras 

Actualmente el ayunta
miento está procediendo a 
reparar un buen número de 
aceras que estaban en mal 
estado , iniciativa ésta siem
pre importante y siempre 
merecedora de ser aplaudi
da por cuanto supone una 
mejora ostensible de la ca
lidad de vida de la ciudad. 
Sin embargo, y créanme que 
lamento tener que andar 
siempre poniendo pegas, si
go encontrando un inconve
niente que puede llegar a ser 
no sólo molesto, sino tam
bién irritante para los veci
nos afectados, máxime si te
nemos en cuenta que se tra
ta de algo fácilmente evita
ble: Me estoy refiriendo a la 
descoordinación existente 
entre los equipos que levan
tan las aceras viejas y los 
que construyen a continua
ción las nuevas , lo quemo
tiva que en algunos casos 
-como ha ocurrido en la 
zona de la calle de los Galle
gos y sus aledaños- las ace
ras queden impracticables 
durante un tiempo muy su
perior al necesario para rea
lizar las obras si éstas hubie
ran visto racionalizados sus 
calendarios. No costaría de
masiado trabajo realizar es
te esfuerzo , y los vecinos 
ciertamente lo agradece
rían. 

Mención aparte merecen 
las aceras de la calle de San 
Juan, actualmente en repa
ración: Resulta difícilmen
te creíble que en una calle 
corta y sin especiales dificul
tades se pueda hacer una 
chapuza tan soberana con 
subidas y bajadas cual si de 
una montaña rusa se trata
ra y sin que existan entra
das de garaje que las justi
fiquen; y haría bien el 
ayuntamiento , sin duda, en 
exigir de la empresa cons-

tructora el arreglo del desa
guisado ahora que todavía 
se está a tiempo para hacer
lo , porque lo que no se pue
de consentir es que esta 
calle quede como está 
quedando . . 

No podemos olvidar tam
poco algunos casos concretos 
que parecen estar malditos 
por cuanto no les llega nun
ca la hora de su resolución 
a pesar de lo palpable de los 
mismos: Me estoy refirien
do, entre otros , a lugares ta
les como las aceras de la cén
trica ronda de la Pescadería, 
completamente impractica
bles, o a parte de las aceras 
de Giner de los Ríos y Azu
cena, no mucho mejores en 
la actualidad. Y , por su
puesto , está también el ca
so sangrante de los aparca
mientos ya terminados de la 
Vía Complutense , de cuyo 
entorno prefiero no hablar. 

Un último comentario me 
queda por hacer, finalmen
te , a propósito de este tema: 
Son abundantes las calles en 
las que los constructores de 
los barrios dejaron unas cal
zadas desmesuradamente 
anchas , sin que esta anchu
ra permita aumentar el nú
mero de plazas de aparca
miento , al tiempo que las 
aceras aledañas quedaban 
ridículamente estrechas. 
Con el tiempo el ayunta
miento ha reparado bastan
tes de estas aceras pero sin 
aumentar su anchura en un 
solo centímetro , lo que ha 
impedido una mejora para 
los peatones que no hubie
ra perjudicado lo más míni
mo a los conductores. Es de 
esperar que en un futuro , 
pues , esta cuestión pudiera 
ser tenida en cuenta. 

El parque O'Donnell 
Atendiendo a una invita

ción que recientemente me 

hizo José Luis García Gra
ván, me di una vuelta por el 
parque O 'Donnell pudiendo 
observar con agrado cómo el 
aspecto de la principal zona 
verde de la ciudad ha mejo
rado ostensiblemente de 
unos meses a esta parte, ha
biendo desaparecido feliz
mente la impresión de incu
ria y abandono que invadía 
a todo aquél que paseaba 
por el mismo. Hoy el par
que está cuidado y , a la es
pera de la necesaria renova
ción de arbolado que habrá 
de realizarse en este invier
no , es de suponer que en un 
futuro pueda estar todavía 
mejor para agrado y solaz de 
los alcalaínos. 

La iglesia 
de Jesuitas 

O , si se prefiere, la parro
quia de Santa María, uno de 
los principales templos de 
esta ciudad, en cuyo interior 
se ha perpetrado una chapu
za realmente escandalosa a 
la par que dañina para su 
valor artístico: Al instalar 
una nueva red eléctrica, a 
los responsables del desagui
sado sólo se les ocurrió cru
zar todas las paredes del 
templo con canaletas de 
plástico de un inmaculado 
color blanco que ciertamen
te no pasa lo que se dice de
sapercibido al lado del color 
granate rabioso de las inme
diatas paredes , al tiempo 
que los nuevos y horrendos 
focos que han colocado son 
asimismo un ejemplo pre
cioso de cómo no deberían 
haber sido nunca elegidos. 
Está muy bien que se renue
ve el alumbrado de la igle
sia, por supuesto, pero no a 
costa de cargarse su aspecto 
con tan redomada chapuza, 
digo yo. 

José Carlos CANALDA 

Retropalas Alcalá, S.L. 
Movi111ientos 

de tierras 
Teléfono 881 33 03 - Alcalá de Henares 
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A contraviento *_y 
48 conciertos de Aranjuez al día 

Pobres vecinos de Aran
juez. Los compadezco. No 
me extraña ni un tanto así 
que, desesperados, hayan 
hecho llegar su aluvión de 
quejas al señor alcalde del 
real sitio. Y es que hasta yo 
mismo estoy arrepentido de 
mis viejas creencias acerca 
de lo mucho que podía ha
cerse por la cultura desde los 
ayuntamientos, las direccio
nes generales y los ministe
rios. Lo único que se puede 
hacer por la cultura desde 
cualquier clase de poder po
lítico es aprovecharse de la 
foto, untar el bolsillo de los 
amiguetes listos o desanimar 
definitivamente al pueblo 
llano, tal como ha sucedido 
recientemente en la entraña
ble localidad de Aranjuez. 
Bien es cierto, que hay hon
rosas excepciones, incluso en 
nuestra ciudad, donde se 
sostiene un imprescindible 
Teatro, gracias al dinero 
público. 

Pero salvo teatro, biblio
tecas o premios literarios que 
ayuden a publicar libros a 
quienes no tienen padrinos, 
la cultura -que es un térmi
no ambiguo y discutible por 
demás- tiene que generar
se desde la propia sociedad, 
nutrirse de ella, porque ja
más podrá ser implantada a 
base de decretos, de inaugu
raciones con vino español y, 
mucho menos, de subvencio
nes, que es la herramienta 
casi exclusiva de los conce
jales y los ministros, y la 
preferida -en realidad, no 
sueñan con otra- por las fa
mosas entidades culturales. 

No han sido los programas 

formativos de la televisión 
los que han aportado a los es
pañoles mayor conocimien
to de sí mismos, sino todos 
los demás espectáculos que 
ofrece. La posible pasión 
cinematográfica de la gente 
no procede en absoluto de los 
cineclubs, sino de los cines a 
secas. Que nadie se equivo
que. 

Hasta las exposiciones que 
ofrece el oficialista Centro 
Cultural Reina Sofína se 
componen exclusivamente 
de cuadros que son verdade
ras tomaduras de pelo firma
das por maniobreros de bro
cha gorda. Nunca he conse
guido ver allí un solo lienzo 
de Turner, Antonio López, 
Kansdinsky o Francis Ba
con. Y eso que se trata de un 
lugar -según tengo 
entendido- dedicado a la 
más valiosa pintura contem
poránea. 

En Aranjuez: mon amour 
la corporación municipal ha 
tenido la genial idea de ins
talar en la Plaza de la Cons
titución un carillón que da 
las horas en punto y las me
dias adornadas con los com
pases del ya inmortal Con
cierto de Aranjuez del 
maestro Joaquín Rodrigo. Y , 
claro, los vecinos -hartos 
de escuchar cada treinta mi
nutos los primeros compases 
de la hermosa pieza musical, 
durante dos meses- han 
protestado y están a un pa
so de levantarse con otro mo
tín como el que organizaron 
antaño -es un decir- con
tra Godoy. Imagínense, por 
un momento, lo que puede 
suponer escuchar más de 

PISOS 
EN TORRES DE LA ALAMEDA 
e/. Procesiones, 7 <Junto a Plaza Mayor> 

• 3 DORMITORIOS (con armarios empotrados) 
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cuarenta veces al día eso tan 
bonito de «tirorí, tororiro, 
riro tirorí, tororariro tiro ti
rorÍ» desde que naces hasta 
que te mueres. Horroroso. 
Yo mismo, que conservo co
mo una joya un disco com
pacto, recientemente adqui
rido, con la versión jazzísti
ca que de ese Concierto hi
zo el gran trompetista negro 
Miles Davis en 1959, sería 
incapaz de aguantar tamaña 
tabarra a la orilla del Tajo, 
por muy rodeado que estu
viera de espárragos y 
fresones. 

Es como si nuestro Ayun
tamiento -¡Dios no lo quie
ra!- tuviese la inspiración 
divina de leernos diariamen
te, y a través de potentes al
tavoces instalados en la Pla
za de Cervantes , un capítu
lo de El Quijote -siempre 
el mismo- cada sesenta 
minutos. 

Esa es una manera de en
señar a odiar el arte y la be
lleza como cualquier otra. 
Aunque no tengo pruebas 
concluyentes al respecto, 
sospecho que el general car
taginés Amílcar Barca edu
có a su hijo Aníbal en el odio 
a los romanos mediante el 
eficaz método de obligarle a 
escuchar constantemente los 
mismos compases de trom
petas y tambores con que 
atronaban al mundo las le
giones de Escipión el 
Africano. 

Nuestras universidades de 
ahora mismo están llenas de 
alumnos que odian la litera
tura y sólo leen los libros co
rrespondientes a las asigna
turas que tienen que aprobar 

y esos best sellers norteame
ricanos del tipo de Cómo ha
cerse rico en siete días. Y to
do porque en la EGB o en el 
Bachillerato les ordenaron 
realizar rigurosos comenta
rios de texto sobre La Ce
lestina, sin sugerirles ja
más, por las buenas , que le
yeran a Shakespeare , a Gal
dós , a Valle Inclán, a Zola, 
a lonesco, a Arthur Miller, 
a Miguel Delibes o a Harold 
Pin ter. 

Los vecinos de Aranjuez 
están hasta el gorro de los 
quince primeros segundos de 
la composición que ha hecho 
a su localidad famosa en el 
mundo entero; especialmen
te por la noche , cuando el si
lencio nocturno agranda los 
sonidos hasta que alcanzan 
una dimensión de tortura. 

Y con toda razón. Obli
garles a escuchar esa música 
por la fuerza , porque el que 
manda, manda, es un atro
pello más en la ya larguísi
ma lista de aportaciones pa
lizas que las instituciones 
políticas están acumulando, 
en nombre de la cultura , so
bre la España de los últimos 
quince años. 

Si en las próximas eleccio
nes , los vecinos de Aranjuez 
no aciertan a elegir un con
sistorio que abandone feliz
mente el arte y la cultura en 
las humildes manos ciudada
nas, pueden contar con mi 
solidaridad económica. Ya 
he metido en una hucha las 
primeras mil pesetas para 
una colecta que les permita 
comprar cien kilos de tapo
nes para sus oídos. 

Sergio COELLO 

VENDO 
PARCELA DE TERRENO 
de 25.000 m/2 en Alcalá de Henares, 
carretera de Daganzo, Km. 5'200. 
Tiene 100 m.I. aproximadamente 

de frente a la carretera. 
PRECIO: 1.000 PTAS. M/2 

Interesados, llamar al teléfono 
889 38 33 en horas de oficina 

PUERTA DE MADRID 



¿Qué será que todos he
mos sido jóvenes y nos cues
ta tanto entender la juven
tud? 

Seguimos empecinados en 
mantener que resulta inex
plicable, y hasta injusto, que 
los jóvenes de hoy , estando 
infinitamente mejor atendi
dos que lo estuvimos noso
tros , puedan sentirse tan 
insatisfechos. 

Lo más curioso es que es
ta misma fra.se, u otra idén
tica en su sentido , se la he
mos oído decir a nuestros pa
dres. Y si recordáis , también 
la envolvieron con ese tono 
de indignación que emplea
mos . El problema estriba en 
que, cuando analizamos los 
sentimientos de los jóvenes, 

Conozco a José María No
gales desde que él era un 
chavalín. Después ha habi
do muchas oportunidades de 
encuentro que nos han ayu
dado a dialogar, a conocer
nos mejor y a estimarnos. 
Espero que esta estima mía 
sea correspondida por él. 

He seguido sus pasos de 
archivero-bibliotecario y , 
luego, sus andanzas de 
Director-Gerente de la Fun
dación Colegio del Rey. So
bre todo en las primeras 
danzas cuajadas de críticas, 
especialmente por la no res
posición del «Don Juan en 
Alcalá». 

Luego llegó el silencio y 
espero que para él haya si
do, esté siendo , una etapa de 
toma de contacto , de bús
queda de equilibrio , de oteo 
de todas las realidades. 
También espero que sigan 
después enfoques nuevos, vi
gorosos, liberales y leberali
zadores de la institución que 
rige, aplaudida por unos , 
denostada por otros. En es
te último aspecto , de denues
tos y aplausos, yo no voy a 
pronunciarme, ni ahora, ni 
después. En primer lugar, 
por mi propio talante; en se
gundo , porque es muy difí
cil valorar las tareas de la 
cultura y su quehacer , difu-
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Comprender 
en ningún momento hace
mos el más mínimo esfuerzo 
intelectual por intentar pro
yectarnos y comprender las 
circunstancias que les lleva 
a ser como son. Los mayores 
seguimos diseñando solucio
nes para los jóvenes que en
cajan en nuestros plantea
mientos, pero no en los su
yos. Y sus necesidades y sus 
apetencias son distintas a las 
nuestras , necesitan, por tan
to , que las abordemos de 
manera diferenciada. 

Quizá la fórmula sea sen
cilla: «debemos dar a los jó
venes lo que necesitan , no 
esperar que les guste lo que 

a los jóvenes 
les damos». No obstante, 
materializar esta idea es bas
tante más complicado. De 
entrada, supone reconocer 
humildemente que el traba
jo desarrollado desde Insti
tuciones y Entidades para 
«conectar» con la juventud , 
aún siendo grande , ha raya
do sin embargo, la esterili
dad. El siguiente paso sería, 
naturalmente, romper mol
des , cambiar los esquemas 
tradicionales y proyectarlos 
de nuevo; con todo lo trau
mático que esto puede resul
tar. Y , a todo esto, la lógica 
impone sumar pero, aún su
poniendo que diéramos de 

pleno en la diana de la pro
blemática juvenil, los resul
tados a corto plazo no serían 
espectaculares. 

A nada que se preste aten
ción se percibe que acabo d e 
d ibujar el marco perfecto pa
r a el desaliento, pero creo 
que, a estas alturas, nadie 
pued e pensar que se trate de 
una tarea fácil. Quizás, y re
calco la duda, con valentía , 
esfuerzo y constancia consi
gamos todos (también recal
co «todos») , que esta socie
dad deje de considerar a los 
jóvenes como una casta 
aparte, envidiada eso sí, pe
ro también desatendida. 

Crescencio VICENTE ABAD 

A cada una la suya 
Elogio de las economías 

en las cosas pequenas 

de las cosas mal hechas , si
no que, también, debemos 
elogiar lo que es bueno. Y 
bueno parece, en una econo
mía que se ha cantado públi
camente como d eficitaria, 
empezar a ahorrar en lo po
quito y . . . esperemos que en 
lo mucho. 

sión, popularización, libera
lización o centralización. 

Creo que, tras todo esto, 
queda claro para los lectores 
que , al margen de cargo y 
quehacer, yo estoy con José 
María No gales porque mi 
corazón y mi mente me lo 
dictan. Y así lo expongo. 

Como suele ser frecuente 
que miremos los humanos 
con lupa a los demás y sigue 
siendo cierto lo de la paja en 
ojo ajeno y la viga en el pro
pio, pero esto último sólo 
cuando nos interesa, y cubri
mos con el velo del silencio 
aquello que nos conviene o 
cuando conviene a nuestros 
propósitos, con esto hago el 
giro que conviene a mi 
artículo. 

Porque ahora que todos 
callan, y yo también hubie
ra querido ver el Donjuan, 
no quiero callar un pequeño 
detalle que considero impor
tante. Y me viene al pelo re
cordar aquello del clavo , la 
herradura, el caballo y la 
batalla. 

Se trata del mensaje de 

Navidad que, como Presi
dente de la Fundación Cole
gio del Rey, ha enviado Jo
sé María Nogales. 

Aparte del buen gusto de 
la tarjeta navideña con una 
reprod ucción de una Adora
ción de los Reyes, que se 
conserva en el convento de 
Carmelitas del Corpus 
Christi , orlada por un es
pléndido marco , todo el 
mensaje está hecho sobre pa
pel reciclado . Ya saben que 
es un papel hecho con pape
les viejos y que sale mucho 
más barato que el proceden
te de pasta de papel obteni
da de la celulosa. 

Y aquí está para mí el pe
queño detalle de economía 
en cosas pequeñas y que me 
complace destacar. Cuando 
se cae fácilmente en el gran 
tarjetón suntuoso, se ha uti
lizado aquí el medio más ba
rato posible para establecer 
un primer contacto con las 
instituciones y las personas 
de Alcalá. Y parece justo de
cirlo. No sólo vamos a echar 
nuestras invectivas encima 

«Suum quique». Es decir , 
a cada uno lo suyo, título 
que ya utilizó hace muchos 
años , en el extinto «Nuevo 
Alcalá», un red actor llama
do Emilio P ardo Segura. 

En este «suum quique», a 
José María Nogales, su pe
queña compensación con es
te modesto elogio al buen 
gusto y a mi alabanza a sus 
pequeñas economías, que 
son, por lo menos, promesa 
de administración eficaz. Y 
de ello podría seguirse una 
mejora en los caminos de la 
cultura en Alcalá. 

No me importa que se me 
haga crítica por haber pre
viamente declarado m1 
amistad . 

Eso podría descalificar
me, pero el hecho sigue es
tando ahí y es independien
te de las fobias y las filias. 

Francisco Javier 
GARCIA GUTIERREZ 

Miembro fundador 
de la l.EE.CC. 

VIVIMOS DE Y PARA EL PERSONAL 
QUE NOS VISITA EN EL CHAPARRAL 

EL CHAPARRAL 
PUB 

. . . Y NO TE OLVIDES DE NUESTRO CAFE IRLANDES 
Avda. Reyes Católicos , 43 - Tlf. : 880 92 14 - ALCALA DE HENARES 
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e ma '' FAX:~~~~~:: 
Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá . . . . . . . . . . . . . . 880 06 22 I 62 
Casa de Socorro ................. 888 15 21 
Cruz Roja . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 888 15 02 
Urgencias Seguridad Social 

(a partir 17 h.) ........... . 
Centro Municipal de Salud .. 
Policía Nacional ................ . 
Policía Municipal .............. . 
Guardia Civil .................... . 
Guardia Civil Servicio centralizado 
Bomberos ......................... . 
Bomberos Servicio centralizado ••• 
Protección Civil ................ . 
Ayuntamiento ................... . 
Taxis ................................ . 
RADIO-TAXIS ... .. .............. . 
RENFE .... . ............. . .......... . 
Autobuses urbanos ............ . 
Continental Auto ............. . . . 
Cementerio ....................... . 
Correos y Telégrafos ......... . 
Centro Atención a la Mujer . 
Cita para tramitar DNI ....... . 
Casa de la Juventud .......... . 
Ciudad Deportiva Municipal 
Parque Municipal de Servicios 
Servicio Recogida Muebles. 
Teléfono contra Tráfico Droga 
Fundación Colegio del Rey .. 
OMIC ........................... . ... . 
INFORMA CU ALCALA ..... . 
Oficina de Turismo .. .. ........ . 
CIDAJ (Centro Información Juventud) 
OADE (Organismo Autónomo 

Desarrollo y Empleo) ••• •••• 

061 
888 50 64 

091 
092 

888 07 77 
062 

889 00 80 
085 

882 84 54 
888 33 00 
888 10 11 

882 21 79 / 88 
888 01 96 
888 00 21 
888 16 22 
888 15 64 
889 23 34 
881 53 94 

882 00 06 / 07 
889 66 12 
888 12 94 
881 29 95 
889 25 77 
882 11 00 
881 39 34 
880 59 98 
880 65 36 
889 26 94 
882 96 70 

881 34 61 

MENSAJEROS 
DEL HENARES 

SERVICIOS COMPLETOS Y ASESORIA EN: 
•MENSAJERIA • PAQUETERIA • BUZONEO 
* Reparto a domicilio o a cualquier destino 
* Todo tipo de artículos sin limitación de peso ni volúmen 
* Gestiones con bancos y Organismos Oficiales 

CORRESPONSALES EN TODAS LAS PROVINCIAS 
DE ESPAÑA Y EXTRANJERO 

También aceptamos pedidos por FAX: 882 85 46 

Telf .: 881 40 85 
18 de enero de 1992 



En este país hay presos de 
muchos tipos: asesinos, atra
cadores, ladrones y, ya en 
otro orden de cosas, canarios 
inocentes o gatos castrados 
que nunca conocerán la 
libertad. 

Inventario de chapuzas inmensa mayoría- en los 
que no se impide el acceso a 
nadie, amén de que los can
dados lo único que suelen 
conseguir en la práctica es 
que nadie los franquee, ni 
los propios ni los extraños. 

El jardín prisionero 

Pero lo que resulta insó
lito es que uno de los jardin
cillos que salpican la ciudad, 
concretamente el situado en 
la glorieta del Chorrillo, se 

encuentre sólidamente ence
rrado detrás de una verja 
cual si de un delincuente se 
tratara .... Vamos, que uno 
se imagina un letrero a la 
puerta que dijera algo así 
como «¡OJO, PLANTAS 
PELIGROSAS!» 

POllGOIO llOUSIBIAL 

ALCALA.I POR UBICACION, PO~~~~~~S . 
DE CONSTRUCCION, 

UN ENCLAVE INDUSTRIAL 
ALTO STANDING, IN MARCHA Vía Complutense, 117 

Ounto a Mercadona) 

18 de enero de 1992 

Información y venta: 

6 CONSTRUCCIONES a!: SAN LEONARDO 

Bromas aparte, lo cierto 
es que se entiende difícil
mente que un jardín esté 
convertido de tal manera en 
búnker por muy zona priva
da de que se trate. Son mu
chos los jardines privados 
existentes en la ciudad -la 

Y puesto que no sobran 
precisamente zonas verdes 
en la ciudad, consideramos 
que se trata de una iniciati
va sumamente desafortuna
da. 

EN VENTA O ALOUILER 

OFICINAS 
De &a m/2 
a 144 m/2 

TOTAL~IEXTE ACOXDICIOXADAS Y 

LISTAS PARA CTILIZAR: 

• AIRE ACOXDICIOXADO 

• TELEFOXO 

• RODAPIE ELECTRIFICADO 

Vía Complutense, 117 - Oficina 5.A 
Telf.: 882 30 00 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA DE MADRID 



Baldomero Perdigón Pue
bla acaba de editar tres cua
dernitos a la antigua usanza 
que contienen doce postales 
cada uno. Son treinta y seis 
postales obtenidas mediante 
otras tantas fotografías que 
aún no han cumplido la trein
tena de años y que van a sor
prender a los muchos complu
tenses que hallaron aquí un 
futuro prometedor mediante 
un puesto de trabajo; y tam
bién sorprenderá a muchos al
calaínos de «nación»: Este es 
mi Alcalá, es el Alcalá del pri
mer enamoramiento, de las 
primeras señales de tráfico; es 

Postales jóvenes 
el Alcalá que estaba dando el 
más grande estirón de su his
toria, estirón que aún no ha 
parado y que, si nos estuvie
ra dado, acaso quisiéramos 
detener. «Baldo» se firmaba 
así, como en compendio y re
sumen, cuando hacíamos 
Nuevo Alcalá. Y aunque a ve
ces su ilustración gráfica salía 
sin su firma en ese periódico 
por culpa de los duendes , to
dos los lectores adivinaban 
quién era el autor, porque 
Baldomero , andarín infatiga
ble, siempre andaba por su 

Alcalá viéndole a través del 
visor de la cámara; y siempre, 
siempre, accedía gustoso a ha
cernos lo que necesitábamos 
ya para ilustrar aquellos pro
gramas de feria, ya para el pe
riódico. Por ello su archivo 
gráfico es digno no sólo de esta 
selección, sino también de 
otras más. Incontables son los 
negativos que componen el ar
chivo gráfico de Baldo; y éste 
es un tesoro de incalculable 
valor para la memoria -tan 
desmemoriada- colectiva de 
los complutenses. 

Los no escasos coleccionis
tas de postales tienen ahí un 
filón nuevo con que engrosar 
sus álbumes. Esos tres cuader
nitos, realizados al e stilo clá
sico , serán clásicos dentro de 
muy poco tiempo. «Baldo» no 
vende nada, no regala .pada; 
tan sólo pretende difundir y 
compartir su tesoro , y recupe
rar , al menos , una parte del 
dinero invertido en esta edi
ción. Y si la cosa marcha bien , 
ofrecernos otra y otra . .. Oja
lá veamos agotado su riquísi
mo filón ; ojalá lleguemos a 
compartirle íntegro con él. 

J.G.S. 

ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS 
DE ALCALA DE HENARES 

CURSO DE DERECHO PROCESAL PRACTICO: CIVIL, PENAL Y LABORAL 

Para Abogados, ejercientes o no ejercientes, y Licenciados en Derecho. 

CONTENIDO: Según programa. 

LUGAR: Escuela de Práctica Jurídica. c/. Colegios. 

FECHA: Se celebrará del 3 de Febrero al 27 de Marzo de 1992. 

HORARIO: Lunes, Miércoles y Viernes , de 16'30 a 18 horas. 

MATRICULA: Unica. 
Se formalizará en las Oficinas del Ilustre Colegio de Abogados , de 9 a 14 horas. 

Número máximo de alumnos: 70. 

TENDRAN PREFERENCIA los letrados pertenecientes a este Colegio , por riguroso orden de peti
ción. Los Licenciados no inscritos en el Colegio , ocuparán las plazas no cubiertas , también por orden 
de inscripción al curso, devolviéndosele la matrícula si no hubiese plaza. 

SE.j:NTREGARA DIPLOMA DE ASISTENCIA 
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cuatro seminaristas de la congregación de los Padres Pasionistas fueran ordenadas de diáconos 

El obispa realizó las primeras 
ordenaciones en Alcalá 

Monseñor Manuel Ureña, obispo de la diócesis de Alcalá que se creó por bula pontificia el día 13 
de octubre de 1.991, realizó las primeras ordenaciones en la ciudad complutense desde que tomó pose
sión de su cargo. Cuatro seminaristas de la congregación de los Padres Pasionistas fueron ordenados 
de diáconos en la capilla del colegio San Gabriel que se llenó de fieles para participar en la ceremonia. 

El acto religioso se celebró en 
la mañana del domingo día 12 
de enero , es decir, justo a los 
tres meses de la creación del 
obispado complutense. 

El diaconato es la segunda de 
las órdenes mayores por la cual 
el subdiácono recibe la digni
dad y atribuciones del díacono , 
que son: servir inmediatamente 
al sacerdote, predicar con per
miso del obispo , distribuir la 
eucaristía y bautizar solemne-

. mente en caso de necesidad y 
con permiso del párroco, así co
mo la celebración del sacramen
to del matrimonio. 

Los cuatro jóvenes ordena
dos de diáconos por monseñor 
Manuel Ureña fueron los semi
naristas de la congregación de 
Padres Pasionistas , Mariano 
Cuesta, Anastasio Fariza, Juan 
Llorente y José Fernández del 
Cacho. Los cuatro son los pri
meros ordenados en Alcalá des
de la creación de la diócesis 
obispal. 

La celebración se inició con 
la procesión de entrada a la ca
pilla del colegio San Gabriel se
guida del saludo del celebran
te. Posteriormente se dió paso 
a la liturgia de la Palabra. An
·tes de la homilía del obispo, se 
procedió a la presentación de 
los candidatos a lo que monse
ñor Ureña preguntó a los supe
riores de la congregación si los 
candidatos eran dignos de ser 
diáconos según el ritual. Tras 
asentir el obispo aceptó conti
nuar la ceremonia. 

En su homilia , el obispo 
agradeció a Dios el que la semi
lla que ha plantado dé su fru-

18 de enero de 1992 

to: «La vocación que siembras 
en nuesta alma no cae en terre
nos pedregosos». Monseñor 
U reña también recordó los tres 
ministerios a los que los nuevos 
diáconos están llamados: 
«Atender a la caridad, procla
mar el evangelio y atender el al
tar de Dios». También deseó el 
obispo que «los nuevos diáco
nos estén a la altura y sean fie
les a esos ministerios que la 
Iglesia les otorga». 

Tras la homilía se celebró el 
rito de la ordenación con las 
preguntas del obispo a los or
denados y con la oración y le
tanías propias del rito. A con
tinuación se produjo la impo
sición de manos a cargo del 
obispo , la oración de consagra
ción y la imposición de estola 
y entrega del Evangelio a cada 
uno de los ordenados. Finalizó 
el rito con el abrazo de paz del 
obispo a los nuevos diáconos . 

Tras el rito continuó la litur
gia eucarística para celebrarse 
al término de esta la procesión 
de salida de los sacerdotes y los 
nuevos diáconos. 

PUERTA DE MADRID 



Es sorprendente que alguien diga 
públicamente que quiere dedicar su 
vida a servir a los demás; es también 
sorprendente que haya personas que 
tengan como misión la de anunciar 
con su vida y con su palabra que la 
mejor noticia que podemos escuchar 
nos viene de Dios; es emocionante 
que existan personas que se compro
meten a preocuparse de los. más po
bres y débiles . 

Esto fue lo que sucedió el domin
go por la mañana en la capilla del 
Colegio San Gabriel. Cuatro jóvenes 
pertenecientes a la Comunidad Pa
sionista recibieron «esos encargos» 
de manos del Señor Obispo. 

En la primitiva Iglesia los diáco
nos nacieron para servir: Los após
toles les nombraron como ayudantes 
suyos para el servicio de la caridad, 
para el anuncio del Evangelio y pa
ra la construcción de las comunida
des cristianas. Y todo ello con el de
seo ferviente de realizar la «Utopía» 
por la que Jesús entregó la;vida: Que 
el mundo sea un lugar de amor y de 
fraternidad. 

En la Iglesia de hoy existen dos di
pos de diáconos: Aquellos para 105 

PUERTA DE MADRID 

En la ordenación de cuatro nuevos diáconos 
En la mañana del domingo, día 12 de enero, Mñor. Manuel Ureña ordenó a cuatro 
nuevos diáconos. L a celebración fue en el Colegio San Gabriel. E sta ha sido la pri
mera ordenación de nuestro nuevo Obispo en su diócesis de Alcalá. 

que el diaconado es el paso inmedia
tamente anterior a su ordenación sa
cerdotal y aquellos que son «diáco
nos permanentes» pudiendo servir al 
Pueblo de Dios durante toda su vi
da con este ministerio. Las «funcio
nes» encomendadas hoy a los diáco
nos son: Proclamación del Evange
lio, celebración de los sacramentos 
del Bautismo y del Matrimonio y 
servicio a los más débiles y 
desfavorecidos. 

Bien parecían saberlo estos cuatro 
jóvenes: Mariano, Anastasia, Juan 
y Pepe. Y se lo recordó Mñor. Ure
ña. Ante todos los presentes , sus 
compañeros Pasionistas del Colegio 
S. Gabriel, les fueron presentando al 
Sr. Obispo. Preguntó él si les consi
deraban capaces de ejercer esas ta
reas ... Y a ellos les fue proponiendo 
un estilo de vida diferente, quiza 
contradictorio , pero apasionante 

para ellos, para el resto de los cristia
nos y para toda persona con corazón. 

Les preguntó si estaban dispues
tos a ser célibes, no por masoquismo, 
sino para servir y entregarse a todos 
con un corazón no dividido. Y ellos 
respondieron que sí. Les preguntó si 
ellos querían dedicar su vida al 
anuncio de la Palabra de Dios por
que esa palabra es vida, luz y felici
dad para todo hombre. Y dijeron 
que sí. Les preguntó si se compro
metían a convertir en oración los su
frimientos, las alegrías , las esperan
zas de la humanidad. Y también di
jeron: Sí queremos. 

Este estilo de vida no tiene raíz en 
ninguna filosofía , tampoco tiene su 
origen en uno mismo: Tiene su ori
gen en el Dios al que Jesús llamó Pa
dre. Por ello , a este Dios le hemos 
orado para que fortaleciese de una 
manera especial a estos jóvenes. Fi
nalmente , por la imposición de ma-

nos del Sr. Obispo han sido hechos 
diáconos para servicio de la Iglesia 
y de la humanidad. 

El Colegio San Gabriel estaba de 
fiesta. Hasta él subieron muchos de 
sus alumnos, muchas de las familias 
cristianas que componen esta Comu
nidad Educativa. Allí estaban tam
bién el grupo de 24 jóvenes semina
ristas que a lo largo de los años de 
BUP van clarificando su proyecto 
vocacional. Ellos fueron los encarga
dos de la música. Les acompañaban 
los 8 estudiantes de Teología que for
man parte de esa Comunidad Pasio
nista . Por este Colegio han pasado 
ya numerosos jóvenes que hoy son 
sacerdotes y están trabajando en co
munidades cristianas de España y 
América. Junto con su preocupación 
por una auténtica formación integral 
de sus alumnos esta es una de sus ilu
siones: Transmitir y vivir el Evan
gelio como auténtico camino de rea
lización personal. 

Por caminos diversos , que sólo 
Dios sabe , Anastasia, Mariano, Juan 
y Pepe conocieron a los Pasionistas 
y hoy conviven con la ilusión de 
transmitir solidaridad y amor a 
nuestro mundo. Mariano estudió 
BUP en este colegio y después pasó 
a formar parte de esta Comunidad. 
Anastasia conoció a los Pasionistas 
en Madrid y hoy en esta Comunidad 
es secretario del centro y profesor de 
religión. Juan conoció hace tiempo 
a los Pasionistas , dejó su trabajo y 
se vino a esta Comunidad donde tra
baja, sirve y estudia para preparar
se al sacerdocio. Pepe desde hace 
años estuvo fascinado por la figura 
de San Gabriel de la Dolorosa y está 
convencido de que este es su estilo 
de vida. 

Ellos siguen siendo los mismos , 
pero en su corazón ha sucedido algo 
nuevo: Han recibido un regalo para 
compartirlo. Mariano ha de acabar 
su servicio militar, Anastasio conti
nuará entre papeles y clases, Juan se
guirá estudiando , Pepe componien
do poesías y yendo a clases. Pero 
ellos saben que ya no son para sí mis
mos: Son para los demás. Y Dios se 
ha comprometido para que sea 
verdad. 

José Luis QUINTERO 
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Este año participarán de nueva las caballos del depósito de sementales a todos los alcalaínos que lo 
deseen a acudir a la bendi
ción de sus animales. Según 
declaró Antonio Sánchez «en 
los últimos 5 ó 6 años se ha 
fomentado bastante, de he
cho cada vez hay más gente 
en la bendición de animales, 
salvo la excepción del año 
pasado. Cada vez tienen más 
animales los alcalaínos y ca
da vez se cuidan más». 

El domingo 19 de enero se celebrará 
la festividad de san Antón 

La tradicional y centenaria cofradía alcalaína de San Antonio Abad celebrará la fiesta anual de 
su patrono este domingo día 19 de enero. En la celebración de la festividad de San Antón del año 
pasado, la guerra del Golfo fue el motivo por el que la fiesta resultó más deslucida que de costum
bre, ya que al mismo tiempo que se procedía a la bendición de los animales se celebraba, también 
en nuestra ciudad, una manifestación contra dicho conflicto. La guerra fue también la causa de 

Si la bendición de los ani
males es una tradición en el 
día de San Antón, también 
lo es el nombramiento de 
nuevo hermano mayor. En 
esta ocasión será un herma
no , no sólo de cofradía sino 
también de sangre, el que 
entregará el bastón de man
do a otro. José Cueto susti
tuirá a Manuel Cueto como 
hermano mayor de la her
mandad. La elección del 
principal cargo de esta anti
gua hermandad alcalaína se 
rt;~liza por orden de anti
gUedad de entrada en la her
mandad y normalmente só
lo se ocupa una vez en la vi
da. La función del hermano 
mayor ~s ser el organizador 
durante todo el año, contan
do con la a y uda y el aseso
ramiento de la d i rectiva. 

. la ausencia de los caballos de las cuadras de Sementales, que este año participan de nuevo en la 
fiesta de San Antón. Debajo, el presidente de la cofradía, Antonio Sánchez Trillo. 

A las 10,30 del domingo 
19 de enero se celebrará la 
misa de Hermandad en el 
Hospitalillo , oficiada por el 
padre Manuel Palero. To
mará el cetro de hermano 
mayor José Cueto Jaén de 
manos del anterior: Manuel 
Cueto. Tras la misa se ofre
cerá un aperitivo en el patio 
interior de la capilla. 

A las 11 ,30 se p rocederá a 
la bendición de los animales 
en la calle Mayor y se repar
tirán los tradicionales pane
cillos de San Antón. Un po
co más tarde , a las 2,30 , se 
celebrará la comida de her
mandad sólo para los herma
nos de la cofradía. 

El presidente de la cofra
día , Antonio Sánchez Trillo, 

ESCUELA 
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• cursos de Especialización 
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En su doble vertiente de alcalde y miembro de la ejecutiva federal del P 

Florencia campas expone sus 
expectativas para el año 1992 

Florencia Campos analiza las expectativas que desde su perspectiva deben marcar el año 1.992 
desde dos ángulos, uno como alcalde de Alcalá y otro como miembro de la ejecutiva federal del 
PSOE. A nivel local pide el alcalde que comience a solucionarse el problema de la vivienda y el 
de la construcción del centro de atención al toxicómano. También Campos habla del tráfico en Al
calá, mientras que a un nivel nacional pide que haya más cordura en todos los que tienen respon
sabilidades nacionales. 

Quizá el mayor deseo que 
el alcalde tiene para Alcalá 
«es que podamos comenzar 
en este mismo año el Plan de 
Viviendas». Se trata de un 
tema de mucha sensibilidad 
para la población, sobre to
do para un segmento al que 
debemos dedicarnos con 
cierta prioridad: el de la po
blación joven y el de menor 
nivel de ingresos». El deseo 
concreto es que se comenza
se la primera fase de vivien
das, la destinada en La Rin
conada: «Si no se comenza
se a construir este año, por
que todavía es un poco pre
cipitado, sí que se termina
se todo el proceso adminis
trativo». 

U na segunda cuestión 
prioritaria para el alcalde en 
este año 1.992 y cuyo éxito 
se ha convertido en un deseo 
pedido en las navidades, es 
el de la asistencia a drogode
pendientes: «Después de ha
ber puesto en funcionamien
to una máquina intercam
biadora de jeringuillas y de 
tener un movimiento ciuda
dano sensibilizado en lo que 
se refiere a los medios de 
asistencia al drogodepen
diente y la prevención, que 
podríamos ejemplificar en la 
construcción del centro de 
toxicómanos, mi deseo para 
este año sería que el proyec
to de ese centro estuviera he
cho, que el solar estuviese 
disponible así como el con
curso de adjudicación estu
viese también terminado». 

Un tercer deseo que Flo
rencio Campos quiere ver 
cumplido es cerrar definiti
vamente todo el problema de 
circulación de la ciudad: «La 
vía complutense se está con
cluyendo y se comienza a 
generar un espacio impor
tante con la primera fase del 
museo al aire libre». Por eso 
es un objetivo que quede to
talmente expédita antes del 
verano esta importante arte
ria de la ciudad alcalaína, así 
como que se finalice la des
viación de la carretera de 
Pastrana por el vivero. «To
do eso permitiría aliviar la 
congestión de tráfico que te
nemos en función del 
aumento de vehículos». 

Deseos que también tiene 
Florencio Campos y que co
mo tales se los ha pedido a 

los Reyes Magos, son el ter
minar la Ciudad Deportiva 
11 y cerrar el tema de las ins
talaciones deportivas en ba
rrios, así como los de las es

. cuelas infantiles, el conser
vatorio y la escuela de idio
mas. 

Deseos a nivel nacional 
«Fundamentalmente pe

diría cordura a los agentes 
con responsabilidades nacio
nales, empezando por el go
bierno, que tiene que tener
la para acercarse a los temas 
nacionales candentes. No di
go que no la tengan; pediría 
cordura también a la oposi
ción para que no pongan en
tre comillas cualquier deci
sión mezclando churras con 
merinas. Lo pediría en fun
ción de que ya llevamos has-

• _.tántes años de rodaje demo
crático. Afortunadamente 
vivimos la mejor época de-
mocrática de este país en to
da su historia y además Es
paña ya tiene importancia 
en el concierto nacional», ex
presó Florencio Campos co
mo deseos desde su faceta co
mo miembro de la ejecutiva 
federal del PSOE. 

Otra cuestión que destacó 
es la de solucionar las rela
ciones entre el gobierno y la 
prensa: «La prensa tiene una 
misión esencial, de primera 
magnitud en una democra
cia». Florencio Campos ex
plicó que no hay elecciones 
generales anticipadas «por
que hay elecciones autonó
micas en Cataluña, porque 
hay partidos con congresos, 
conferencias regionales y na
cionales, y por los aconteci
mientos del 92. Todo eso no 
indica que pueda haber 
tiempo para que haya una 
precampaña y una campaña 
electoral. Ese es un tiro erra
do de José María Aznar. 

Acerca de los actos del 92, 
Florencio Campos volvió a 
retomar Alcalá en su conser
vación para explicar que es
ta ciudad también está 'en-
ganchada al carro' al formar 
parte del consorcio de 'Ma
drid Capital Cultural', que 
lo forman el ayuntamiento 
madrileño, la CAM y algu
nos otros ayuntamientos; 
«Bastantes actividades del 
Madrid Capital Cultural se 
van a desarrollar en Alcalá. 
Están previstas actuaciones 
musicales, teatro, etc. Va
mos a proponer un progra
ma específico de Alcalá que 
va desde producir una pie
za musical, que puede ser 
una sinfonía, hasta unos 
programas de divulgación 
del 92 porque esta conme
moración no se ha populari
zado. No estamos presentes 
en la Expo pc;:ro es que la so
ciedad estatal tomó en su 
momento la decisión de que 
las ciudades no estuvieran 
presentes». 

SERVICIO PERMANENTE DE GRUA 

lt/IONCADA IDEA~S.A. 
el Miguel de Moneada, 17 

ALCALA DE HENARES 
Teléfonos 

889 71 58 - 889 08 47 
DIRECTO GRUA 

Tlf. 564 50 60 
Abonado 

A - 12.355 / 53 

PUERTA DE MADRID 

Empresa Instaladora Autorizada 
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El portavoz de Izquierda Unida, Rafael García Poveda, 
pide más seriedad a los socialistas para el 92 

Desea que se solucione el problema de 
los-acuerdos con el PSOE y se ponga en 
marcha el plan de la vivienda 

El portavoz de Izquierda Unida, Rafael García Poveda centra parte de sus peticiones y deseos 
para el 92 en la solución del problema de los acuerdos entre su grupo y el PSOE pidiéndole más 
seriedad a éstos. La polémica de los acuerdos no parece tener f"m y en un horizonte cada vez más 
cercano está la aprobación del programa de gobierno y sobre todo la de los presupuesto del 92, 
cuestiones que se estaban debatiendo entre el PSOE e IU. García Poveda también habla de la ne
cesidad de que se ponga en marcha el plan de la vivienda, de la peatonalización del casco históri
co y del enterramiento de las vías férreas. 

El portavoz de Izquierda 
Unida en el ayuntamiento 
de Alcalá, Rafael García Po
veda desea para el presenta 
año 1.992 «que los interlocu
tores que tenemos enfrente 
para hablar de programas de 
gobierno y de medios, sean 
más serios de lo que son has
ta est~ momento. Creo sin
ceramente que con un pe
queño esfuerzo lo consegui
rían» , y es que las cosas es
tán candentes en el ayunta
miento sobre los acuerdos 
entre el PSOE e IU, tanto, 
que esta cuestión parece que 
se prolonga después de que 
ya era un hecho. El comité 
local socialista ha criticado, 
según una carta publicada 
por PUERTA DE MADRID 
al portavoz de IU el incum
plir una cláusula de no ha
cer público ningún elemen
to de las discusiones y aho
ra, García Poveda pide tam
bién seriedad á los interlocu-
to res socialistas. 

También pidió que «a al
gún concejal del equipo de 
gobierno no se le haga de no
che a las tres de la tarde», y 
aunque no quiso nombrar a 

nadie y ni afirmó ni negó 
nada cuando se le sugirió al
gún nombre, es de suponer 
que se refiriera al delegado 
de Personal, Fernando Espa
ñol, quien mantuvo con él 
una acalorada discusión 
acerca de la contratación del 
jefe de protocolo. García Po
veda dijo que «a partir de las 
tres de la tarde no saben ya 
donde están, no se enteran 
de nada y no se puede hablar 
con 'ellos». 

Otro punto importante 
que el portavoz de IU desea 
para este año es que «Co
miencen los estudios para 
peatonalizar el casco históri
co en cuatro años como ele
mento imprescindible para 
el desarrollo armónico de es
ta ciudad». El de la vivien
da es otro aspecto importan
te que entra dentro de los de
seos de Rafael García Pove
da: «Espero que se inicie la 
construcción del programa 

de viviendas públicas que 
defendíamos en las eleccio-
nes». 

También deseó «que la se
ñora directora general de 
RENFE, doña Mercé Sala, 
atienda la petición de reu
nión de IU para avanzar en 
el proyecto de enterramien
to de las vías del tren». 

Los acuerdos 
entre el PSOE e IU 

Acerca de los acuerdos, 
García Poveda reconoció 
que hasta el momento no ha
bía nada nuevo: «Yo sé lo 
que he leído en la prensa y 
allá ellos. Yo puedo entonar 
el 'mea culpa' de haber co
mentado a PUERTA DE 
MADRID esos acuerdos, pe
ro eran ésos y si ahora se 
echan para atrás, ése es su 
problema». 

Mientras tanto el alcalde 
manifiesta que los acuerdos 
no iban en la dirección 
apuntada en exclusiva por 
PUERTA DE MADRID y 
que si se fuera en esa direc
ción él no estaría de acuer
do. Al recordarle esto al por
tavoz de IU manifestó que 
«el alcalde ha dicho muchas 
cosas; ha dicho que mientras 
él fuera alcalde aquí no ha
bría determinadas cosas pe
ro allá el alcalde con lo que 
diga. Y o, una vez recono
ciendo el que posiblemente 
no debiera haber dicho na
da, tengo que decir también 
que las negociaciones esta
ban compartimentadas: no 
tienen nada que ver los me
dios con el programa de go
bierno y siempre hemos en
tendido que el problema de 
los medios estaba resuelto, 
negociado y ultimado y que 
ahora estamos en el proble
ma del programa de gobier
no». 

PINTURAS CIRSA, S.L. Francisca Núñez, S. A. 
ALMACEN MAYORISTA 

VENTA DE PINTURAS, HERRAMIENTAS, 
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Esther García Romero-Nieva tiene una larga lista de deseos 
y esperanzas para el año que acaba de comenzar: 

Desde el triunfo del PP en las elecciones 
«que va a haber este año» hasta que 
Alcalá sea una ciudad transitable 

La portavoz del PP, Esther García Romero-Nieva, tiene una larga lista de deseos y expectativas 
para el año 1.992. Estas van desde las del triunfo del PP uen las elecciones generales que va a ha
ber este año», hasta que se quite la máquina intercambiadora de jeringuillas y que se empiecen 
a tomar medidas para solucionar el problema de la droga, pasando por que Alcalá sea una ciudad 
transitable para lo cual tendrían que terminar las obras existentes. 

Deseos curiosos son por 
ejemplo el que Florencio 
Campos tenga el reconoci
miento debido en su partido 
y reciba un cargo a nivel na
cional que le aparte de la al
caldía complutense, que To
más Sánchez reciba en el 92 
mayores dosis de simpatía y 
que Crescencio Vicente 
Abad cambie el diccionario 
que tiene. 

La portavoz del Partido 
Popular deseó en primer lu
gar que el grupo de conceja
les socialistas «trabaje en se
rio con el problema de la 
droga». Para la concejala po
pular el de la droga es un 
problema fundamental «y 
por tanto no se puede tomar 
decisiones «como la de ins
talar la máquina intercam
biadora de jeringuillas, que 
no hacen más que agravar el 
problema. Un deseo impor
tante para el año 1992 es que 
se quite 'la máquina de la 
muerte', es decir , la de las 
jeringuillas». 

Una segunda cuestión que 
desea ver cumplida Esther 
García Romero-Nieva es que 
«de una vez por todas se ter
minen las obras en Alcalá, 
que sea una ciudad transita
ble». 

El siguiente deseo se refie
re a Florencio Campos, al
calde de la ciudad alcalaína: 
«Deseo que el PSOE reco
nozca por fin la gran perso
nalidad del señor alcalde, 
que todos sabemos que es el 
más inteligente, el más listo, 
y el más de todo, y que tam
bién reconozca el PSOE que 
se merece un cargo a nivel 
nacional. Aquí nos alegrare
mos mucho y se lo agradece
remos poniéndole su nom
bre, o el de su pueblo natal, 
a una calle. 

Otro deseo de la porta voz 
del PP es que el acuerdo en
tre el PSOE e IU sea recono
cido con claridad: «que se 
dejen de tanto juego de ni
ños y que sean un poco más 
serios. Espero que digan a la 
gente de forma clara que van 
a pactar para que quede bien 
claro que la única oposición 
que hay en Alcalá somos el 
PP». 

En el aspecto cultural, 
otro deseo de Esther García 
Romero-Nieva es que Alca
lá «sea un reflejo vivo del 

«Deseo que el PSOE reconozca 
por fin la gran personalidad del 
señor alcalde, que todos 
sabemos que es el más 
inteligente, el más listo y el más 
de todo, y que le den un cargo 
a nivel nacional; 
aquí nos alegraremos mucho» 
'Madrid Capital Cultural' y 
que se celebre el don Juan 
Tenorio para no tener que 
soportar los ripios de la con
cejala de IU, Teresa Galeo
te». Con respecto al turismo 
también deseó que «de for
ma definitiva se trabaje se
riamente y se hagan cosas 
para potenciar esa faceta en 
nuestra ciudad». 

También tuvo peticiones 
para el portavoz del PSOE, 
Crescencio Vicente Abad: 
que abandone el diccionario 
que habitualmente usa; que 
se cambie las pilas porque las 
que usa están ya pasadas, 
que se ponga al día». Y no 
faltaron los deseos para el 
concejal de Hacienda, To
más Sánchez, «para que no 
tengan que sufrir los ciuda
danos su nefasta gestión y la 
mortal carga impositiva que 
nos dedica. Esperemos tam
bién que este año sea un po
co más simpático; a ver si le 
han traído los Reyes Magos 
ciertas dosis de simpatía pa
ra poder redactar unas orde
nanzas fiscales que estén de 
acuerdo con los servicios que 
se prestan en la ciudad». 

Sobre su propio partido 
pidió como deseo «el conti
nuar como hasta ahora, es 
decir, viento en popa. Pues
to que este año va a haber 
elecciones generales, espere
mos que haya un reflejo de 
lo bien que nos van las co
sas y que el triunfo sea para 
el PP». 

En la mejor zona del Henares 
VENDEMOS 

DOS UNICAS OCASIONES FINAL DE PROMOCION 
Chalets pareados en Chiloeches 

160 m/2. DOS PLANTAS 
· Guadalajara 

4 DORMITORIOS - 2 BAÑOS 
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Pondrá en marcha el mecanismo para la elección del nuevo presidente de los 
centristas madrileños en el congreso que se celebrará a finales de mano 

El alcalaíno José Fernández Acero ha 
sido elegido presidente regional del CDS 

José Femández Acero es desde el miércoles día 8 el presidente regional del CDS y portavoz del comi
té federal madrileño. El ya líder de los centristas madrileños sustituye en el cargo a José Ramón La
suén, que dimitió antes de las navidades y su misión principal es la de poner en marcha el mecanismo 
para la elección del nuevo presidente regional del CDS. Fernández Acero, que en mayo del pasado 
año encabezaba la lista de su partido para las elecciones municipales en Alcalá, se une a la relación 
de alcalaínos que ocupan importantes cargos políticos fuera de nuestra ciudad, aunque reconoce la 
provisio:llalidad de su nombramiento. 

El alcalaíno José Fernández 
Acero era miembro del comi
té federal que le eligió presi
dente del CDS en Madrid y 
portavoz de ese órgano el día 
8 de enero tras la dimisión- de 
José Ramón Lasue_n. Su nom
bre se une a los de Arsenio Lo
pe Huerta, delegado del go
bierno en Castilla-León y Flo
rencio Campos , miembro de 
la ejecutiva federal del PSOE , 
los dos alcalaínos que más al
to cargo político ostentan en 
la actualidad fuera de Alcalá. 

Al quedar vacante la presi
dencia madrileña del CDS , 
hubo dOti opciones: la de nom
brar una comisión gestora o la 
de nombrar un presidente en 
funciones que pusiera en mar
cha todo el mecanismo para la 
elección del cargo en un con
greso e~traordinario de los 
centristas madrileños. «Hubo 
varios cilndidatos de los que 
finalmente quedamos sola
mente dos siendo yo elegido 
por mis compañeros del comi
té federal», explicó Fernández 
Acero. Este órgano regional 
del CDS tiene 22 miembros de 
los que 17 son elegidos por el 
congreso y el resto son miem
bros natos : los diputados na
cionales , los autonómicos en 
caso de que los hubiese y el se
cretario general de las juven
tudes del partido. 

El nuevo presidente del 
CDS en la región madrileña 
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ha puesto ya en marcha el me
canismo electoral dentro del 
partido convocando la elec
ción de compromisarios para 
el congreso en las diferentes 
agrupaciones locales y en los 
distritos de Madrid; este pa
so concluirá a finales de febre
ro procediéndose durante el 
mes de marzo a la exposición 
de las listas de compromisa
rios y a la redacción y debate 
de las ponencias organizativas 
y políticas que se desarrolla
rán en un congreso que se ce
lebrará a finales de marzo, en 
torno a los días 28 y 29. «Va 
a ser un congreso abierto don
de no sólo se produzca una 
elección sino donde haya po
nencias políticas», manifestó 

Fernández Acero en declara
ciones efectuadas a PUERTA 
DE MADRID antes de reu
nirse el sábado día 11 de ene
ro con la ejecutiva local de su 
partido en Alcalá y con varios 
militantes para explicarles su 
nombramiento y el proceso a 
seguir de cara al congreso. 
F ernández Acero está dispues
to a que esta cita de los cen
tristas madrileños dure dos 
días , «precisamente para pro
fundizar en los debates». Sin 
embargo reconoció que el 
CDS cuenta en Madrid con 
escasos medios económicos y 
«organizar un congresos re
quiere muchos medios, pero 
procuraré que se celebre en 
dos días». 

SERVICIO DE CONTENEDORES 
PAU CONSTRUCCION Y RESIDUOS INDUSTRIALES 

A VISOS al Telf.: 889 59 62 

El que ~ncabezara la lista 
del CDS en Alcalá durante las 
pasadas elecciones municipa
les se ha marcado tres objeti
vos: «el propiamente electoral 
como eje principal de mi ac
tuación como presidente re
gional; una acción interna de 
dinamización así como la di
namización externa del parti
do, estando donde debemos 
estar y siempre garantizando 
la democratización interna, 
de tal manera que todas aque
llas opciones que pretendan 
participar en el proceso elec
toral , tengan la mayor canti
dad de medios posibles para 
hacerlo». José F ernández Ace
ro también pretende que «ha
ya igualdad de oportunidades 
dentro del CDS sin que exis
ta un aparato que condicione 
de forma unidireccional el 
proceso electoral. Tenemos 
que procurar que se olviden 
frases como aquella de que el 
que se mueva no sale en la fo
to; vamos a procurar que la 
gente se mueva porque en 
cuantas más fotos salgamos , 
más fortalecido saldrá el par
tido». Fernández Acero desco
noce si va a continuar después 
del congreso en la presidencia 
regional del CDS, es decir, si 
se va a presentar a la reelec
ción: «Desde que formo parte 
del comité federal he trabaja
do en áreas específicas sin res
ponsabilidad concreta. Desde 
esos planteamientos he acep
tado ser presidente regional 
del partido pero con unos con
dicionantes: que se diera des
de el comité federal un senti
do de corresponsabilidad y la 
provisionalidad del cargo. 
Cuan_9o--célebremos el congre
so no sé cuál va a ser mi posi
ción». 

Por último reconoció el de
licado momento que atravie
sa su partido: «sabemos, y el 
tiempo nos ha dado la razón, 
que muchos de nuestros posi
cionamientos eran los adecua
dos; sin embargo no hemos sa
bido llegar al electorado». 

PUERTA DE MADRID 



Con motivo de la 
VI SEMANA GASTRONOMICA 

DE ALCALA DE HENARES 
se convoca el 

111 CONCURSO DE 
RECETAS TRADICIONALES 
Podrá participar cualquier persona envian
do' por escrito cuantas recetas desee, consig
nando en las mismas nombre, dirección y te
léfono de contacto a: FOMENTUR ALCA
LA, Plaza de San Diego, 6. 28801 Alcalá de 
Henares. 

Un Jurado previo seleccionará de entre to
das las recetas recibidas tres que pasarán a 
la final. 

Los finalistas habrán de elaborarlas y presen
tarlas el día 5 de Febrero ante el Jurado cali
ficador, en lugar y hora que se comunicará 
debidamente y con los medios que la organi
zación facilite. 

Plazo límite de presentación de recetas el día 
. 1 de Febrero de 1992. 

Estableciéndose 3 Premios: 

1° .- 25.000 Pts. y Placa 
2° .- 15.000 Pts. y Placa 
3 °. - Diploma 

ORGANIZA: .Mw.tik 
FOMENTUR 
-ALCALA-

COLABORAN: 
crin 

1 
J(~ 

FLKYICION 
COLEGIO DEl RE Y 

Comunidad de Madrid 
DtRECCION GENERAL DE TURISMO 

Fundación 
Colegio del Rey 

Exmo. Ayuntamiento de 
Alcalé de Henares 

PUERTA DE MADRID 

7Á-~ 
TEATRO ESTABLE DE ZARAGOZA 

presenta: 

«ENRIQUE IV» 
de Luigi Pirandello 

Intérpretes: Eduardo González, María José 
Moreno, Fernando Lalana, Arturo Moreno, 
Blanca Carvajal, etc. Dirección y puesta en 
escena: Mariano Cariñena 

«ENRIQUE IV» no sólo supone un punto 
culminante dentro de la producción dramá
tica de L. Pirandello, sino que se sitúa en 
el nivel de las obras maestras de toda la His
toria del Teatro. 

17, VIERNES - 22 horas. 18, SABADO - 19 horas. 
19, DOMINGO - 19 horas. 
VENTA DE LOCALIDADES de 18 a 21 horas. PRECIOS: Bu
taca de Patio: 700 ptas. Butaca de Anfiteatro: 600 ptas. Silla 
de palco: 400 ptas. Con la colaboración de IBERCAJA. 

18 de enero de 1992 



En el acto de aniversario 
que tuvo lugar en su domi
cilio social, los componentes 
de Grupo Area Asesores po
nían de manifiesto su agra
decimiento por la inmejora
ble acogida a todos sus clien
tes. A través del año trancu-
rrido, se han visto obligados 1 
a ampliar el despacho , que-
dando la plantilla con un 
abogado en ejercicio, dos li
cenciados en Derecho (uno 
especializado en temas fisca-
les y laborales), un apareja-
dor y arquitecto técnico , un 
decorador, un arquitecto su-
perior, un administrador de 
fincas , un agente de la pro-
piedad inmobiliaria y dos 
secretarias especializadas. 
Además de tener capacidad 
para tratar temas bilingües 
eh español e inglés. 

unos profesionales que miran al futuro con confianza 
En cuanto al futuro, siem

pre con la confianza que han 
depositado en este grupo de 
profesionales sus clientes y 
dado el grado de profesiona
lización alcanzado en esta 
empresa alcalaína, nos ase
guran que lo ven muy hala
güeño. 

Primer aniversario del Grupo Area Asesores 
Hace ahora un año que un grupo de profesionales fundaron el Grupo Area Asesores, bajo cuya 

denominación ponen al servicio del público toda clase de asesoramiento y gestión en el campo 
empresarial, proyectos y dirección de obras, administración de fincas, gestión inmobiliaria etc. 

NAVES EN LOS HUEROS 
Venta y alquiler 

Naves de 200 a 400 m/2 

Tres naves de 1.000 m/2 

con patio, con oficinas, 

instalación electrica 

y financiación. 

Junto a la carretera 

Telf.: 879 23 78 

18 de enero de 1992 

GAS 
NATURAL 

DISFRUTE DE LAS EXCELENTES PRESTACIONES 
DE UNA ENERGIA LIMPIA Y ECONOMICA 

INSTALACION Y SERVICIO POSTVENTA 
EN ALCALA DE HENARES 

Solicite información o presupuesto sin compromiso a: 

~ 
alca•Gas, s.1. 

INSTALADORES AUTORIZADOS POR EL MINISTERIO 
DE INDUSTRIA Y EMPRESAS DISTRIBUIDORAS 

* Gas natural * Butano 
* Depósitos de gas * Propano 

* Transformaciones 
* Instalaciones individuales 

de calefacción 

C/. Santorcaz, 14 (IVIASA EL CHORRILLO) 

Telf.: 880 10 04 - ALCALA DE HENARES 

PUERTA DE MADRID 
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El grupo de concejales del PP recomienda al socialista~«IÍI las tomisiones 
José María lrastorza que dimita por el desgaste que 

sufre debido al mucho tiempo que lleva como concejal 

El PP pedirá la celebración de un plena managráf ica 
sabre el tema de la draga en Alcalá 

El grupo de concejales del Partido Popular tiene previsto pedir en el pleno ordinario de la corpo
ración municipal del próximo martes 21 de enero la celebración de una sesión monográfica con 
carácter extraordinario sobre el tema de la droga. Asimismo, los concejales del PP recomiendan 
al concejal de Salud, el socialista José María Irastorza, que dimita de su cargo •<porque después 
de tanto tiempo como concejal en Alcalá está caduco, falto de ideas y huele a rancio». 

Los concejales populares 
basan esta recomend ación en 
que el prob lem a de la droga
dicción no experimenta nin
guna mejoría y que en las co
misiones informativas de Sa
lud, «el p resid ente lleva cua
tro meses h ablánd onos d e lo 
mismo y no entramos en 
profundid a d a analizar los 
verd a d eros p r oblemas d e la 
sanidad alcalaína». 

La presid enta del PP en 
Alcalá, R osalía R o d ríguez 
del R ío, concejala y miem
bro de la comisión de Salud 
del ayuntamiento complu
tense , que preside el socialis
ta José María Irastorza, d i
jo en declaraciones efectua
das a P UER TA DE MA
DRID que en una reciente 
comisión llegó a manifestarle 
al presid ente estar «hasta las 
narices d e lle var cuatro me
ses trabajand o en la comi
sión hab land o siempre del 
mismo tema, la creación o 
no de la plaza de A TS d el 
Centro Municipal de Salud, 
que no digo q ue no sea im
portante , pero hay otras 
cuestiones básicas que no se 
tocan y, si se las pregunta
mos , se va por los cerros de 
Ubeda desviando balones». 

Para los concejales del 
PP, José María lrastorza ha 
demostrado una importante 
incapacidad, «motivada por 
los muchos años que ostenta 
el cargo de concejal del 
ayuntamiento de Alcalá; 
Irastorza se ha quedado sin 
mensaje y sin ideas. Le re
comendamos que dimita 
porque está caduco y huele 
a rancio», afirmó Ros alía 
Rodríguez del Río , quien 
continuó diciendo que «ya 
que no se preocupa del tema 
de la droga, sería convenien
te que dejara paso a otras 
personas; está ahí para algo 
más que figurar». 

P UERTA DE MADRID 
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Tratamiento globalizador 
del problema de la droga 

P a r a los concejales del 
PP, el prob lema d e la droga 
es «lo suficientemente im
portante para que se le pres
te atención y sob re todo, pa
ra que se le dé un tratamien
to globalizador y no sólo con 
un símbolo como puede ser 
la anécdota de la máquina 
intercambiadora de jerin
guillas». También declaró 
Rosalía R odríguez d el Río en 
su representación que «no 
nos sorprende por su incapa
cidad en un problema tan 
importante como el de la 
droga porque tenemos como 
referencia la organización de 
la cena de clausura de la se
mana de la tercera edad el 
pasado año, donde se sirvió 
un cordero del siglo pasado 
y donde el caos fue absolu
to». 

El problema que acentua
ron los concejales populares 
fue el de no disponer de un 
balance sobre el funciona
miento «del buque insignia 
de los socialistas en Alcalá 
con respecto al problema de 
la droga , la máquina inter
cambiadora de jeringuillas; 
eso nos hace no tener un 

criterio concreto a la hora de 
valorar su utilidad pero sí 
que tenemos una serie de 
planteamientos que no ha
blan m u y favorablemente de 
esta máquina». Achacaron el 
no disponer de datos a que 
el concejal Irastorza no se los 
hab ía proporcionado a pesar 
de los múltiples requerí-
mientos. 

«Las máquinas no están 
reconocidas ni aprobadas 
por la Organización Mun
dial de la Salud ni por la 
O NU. Aun sabiendo que se 
trata de un mal menor para 
evitar enfermedades conta
giosas, principalmente el SI
DA , lo que también está ha
ciendo desde que está en 
funcionamiento es soportar 
el consumo de drogas. Apar
te, parece que se ha produ
cido ya un incipiente tráfi
co de jeringuillas y que in
cluso vienen toxicómanos de 
fuera de Alcalá en busca de 
los cartuchos suministrados 
mediante intercambio de je
ringuillas usadas por nue
vas», señalaron los conceja
les del PP. 

Volvieron a poner de ma
nifiesto el no disponer de da
tos concretos , a pesar de ha
berlos pedido en reiteradas 

siemp1e se habla 
del mismo tema; le 
tetomendamos que 
dimita po1que 
estátaduto 
y huele a 10ntio» 
ocasiones: «Quisiéramos co
nocer todos los datos posi
bles sobre el uso y el abuso 
de la máquina porque por el 
momento tenemos dudas y 
creemos que estas formas no 
son las a d ecuadas>>, recono
ció Rosalía Rodríguez del 
R ío, quien señaló como re
velador el hecho de que tan
to el Hospital de Alcalá co
mo la Cruz Roja hayan re
chazado el hacerse cargo de 
alguna máquina. 

«La casa de socorro está 
sufriendo las consecuencias; 
su personal se está haciendo 
cargo de la máquina, lo cual 
comporta un riesgo con el 
que no parecen estar muy de 
acuerdo a tenor del artículo 
publicado en PUERTA DE 
MADRID semanas atrás. 
Pero es más, los usuarios de 
la casa de socorro parece que 
se lo piensan a la hora de 
acudir a que se les preste 
atención: se nos ha informa
do de algunos casos de per
sonas que se han llevado un 
buen susto al ir a entrar a la 
casa de socorro y encontrar
se a varios drogadictos ma
nipulando la máquina», ma
nifestó la presidenta del PP 
al tiempo que también puso 
de manifiesto las quejas que 
han empezado a oírse de va
rios vecinos de la zona por el 
incremento de drogadictos 
por la zona , especialmente 
en la plaza de las Bernardas 
y en la plaza de Palacio y sus 
alrededores , lugar aprove
chado por algunos drogadic
tos para inyectarse la dosis. 

Para el grupo de conceja
les del PP , «otro ejemplo de 
que a Irastorza sólo parece 
preocuparle el tema de la 
máquina es que ahora se to
ma como referencia la cons
trucción del Centro de Aten
ción al Toxicómano , una 
instalación que llega con 
mucho tiempo de retraso a 
Alcalá ; no hay soluciones 
mágicas al problema de la 
droga , pero sí hay que tener 
interés y esfuerzo y globali
zar las posibles actuaciones». 

18 de enero de 1992 



Tres reconocen discrepancias políticas y uno cuestiones personales 

Tres miembros de la ejecutiva local 
del PSOE presentaron la dimisión 
«El señor alcalde es persona con la que es difícil dialogar porque se cree 
que está por encima del bien y del mal; se cree muy superior a la mayoría 
de los militantes y, ¡por qué no decirlo?, a la mayoría de los ciudadanos» 

La falta de coordinación existente entre el comité ejecutivo local de la agrupación socialista de Alca
lá y el grupo de concejales del PSOE ha sido el principal motivo por el que tres miembros del órgano 
directivo socialista complutense han presentado la dimisión al secretario general. Las dimisiones de 
Miguel Buenestado Expósito, secretario de organización Pedro Losas Villamarzo, secretario ejecuti
vo, y Andrés Monje Flores, secretario de administración y finanzas , se unen a la de Femando Mateo, 
también secretario ejecutivo, que anteriormente a la de los anteriormente citados presentó la dimisión 
aduciendo motivos personales, concretamente el iniciar estudios superiores. 

La ejecutiva local del PSOE 
ha perdido en los últimos días 

- a cuatro de sus catorce miem
bros, pero sobre todo se ha . 
abierto la brecha de la discre
pancia en la agrupación socia
lista de Alcalá. Esta brecha se 
había procurado tapar antes 
de las elecciones municipales 
de mayo del 91 y se quiso di
simular durante los meses 
posteriores, pero según los 
tres dimisionarios que han 
aducido razones políticas, «ya 
no había manera de continuar 
con algo con lo que no estába
mos de acuerdo». 

A los once meses de ser ele
gidos miembros del comité 
ejecutivo local, los tres mili
tantes decidieron presentar la 
dimisión. Esto ocurrió antes 
de la vacaciones de Navidad; 
el propio comité les pidió que 
se tomaran las vacaciones pa
ra reconsiderarla y a la vuel-

18 de enero de 1992 

ta de éstas ratificaron su 
dimisión. 

«No hemos estado satisfe
chos en todas las decisiones 
del comité y del grupo de con
cejales y eso crea disconformi
dad. Nos hemos marchado al 
ver que estábamos en un orga
nismo político que no está de
sarrollando la labor para la 
que fuimos elegidos por nues
tros compañeros», señalaron 
Buenestado, Monge y Losas. 

Según los dimisionarios, su 
actitud se puede centrar en la 
falta de coordinación, «tanto 
en el propio comité como con 
el grupo de concejales. Puede 
resultar curioso cuando hay 
cuatro concejales dentro de la 
ejecutiva local, pero es así y 
es más, lo lógico es que hubie
ra independencia y no hubie
ra concejales en la ejecutiva. 
Lo cierto es que el grupo de 
concejales ha tomado decisio
nes importantes sin comuni-

cárselas antes a la ejecu tiva y 
de ellas nos hemos enter a d o 
por la prensa». 

No reconocieron que hubie
ra discrepancias entre el comi
té y el grupo d e concejales, 
«porque sencillamente no hay 
conexión». E l origen d e l a d i
misión hay que situarlo en el 
momento en que el comité eje
cutivo propone u na lista pa
ra las elecciones municipales 
que los militantes socialistas 
rechazan en asamblea. «No es
tuvimos de acuerdo con que la 
lista saliera adelante desde 
Madrid y nosotros (los dimi
sionados al menos) la rechaza
mos porque así había hecho la 
asamblea. De hecho ya llega
mos a plantearnos la dimisión 
pero seguimos adelante por la 
repercusión que hubiera teni
do con motivo de las eleccio
nes municipales». 

Después llegó al ayunta
miento el problema de los li-

Miguel Buenestado Expósito, 
Pedro Losas Villamarzo 
y Andrés Monje Flores 

berados, los med ios d e los 
gr upos de concejale s y las ne
gociaciones con Izquierda 
Unid a: «A los concejales les 
empezó a faltar tiempo para 
todo. El trabajo ad ministrati
vo comenzamos a h acerlo no
sotros d entro d el comité, los 
que teníamos tiemp o y eso 
cansa; se hace con gusto cuan
do también tienes participa
ción en las decisiones políti
cas pero no ocurre así». 

En cualquier caso, ellos 
desconocían cualquier asunto 
relacionado con las negocia
ciones con IU y d e hecho su
ponen que Tomás Sánchez ne
gociaría en calidad de conce-

PUERTA DE MADRID 



El comite ejecutivo local ha decidido convocar 
una asamblea para fin de febrero a fin de 
someterse· a la confianza de ésta 
y en caso de ~ue no se produzca, que la propia 
asamblea elija un nuevo comité 
jal, no de secretario general, 
al no haber comunicado nada 
al comité local. 

Los tres miembros del co
mité que han d imitido quisie
ron quitar importancia a su 
dimisión y no aceptaron iden
tificarse con ninguna «Sensi
bilidad» política o al menos 
con el nombre que se les ha 
dado: los tres estarían próxi
mos al 'guerrismo' aunque sí 
admitieron que no comparten 
y están muy alejados de la 
sensibilid a d de Florencio 
Campos , quien es conocido 
' leguinista'. «El señor alcalde 
es persona con la que es difí
cil diálogar porque se cree que 
está por encima del bien y del 
mal. Se cree muy superior a 
la mayoría de los militantes y , 
¿por qué no d ecirlo? , a lama
yoría de los ciudadanos», de
claró el dimisionario Miguel 
Buenestad o. 

+ 

Rueda de prensa 
del comité local 

El presidente del comité 
ejecutivo local , Urbano Bri
huega , el secretario general , 
Tomás Sánchez , y dos miem
bros más de la ejecutiva local 
del PSOE , convocaron una 
rueda de prensa en la que ma
nifestaron que ulas dimisiones 
no han creado ningún proble
ma en el comité ni en el gru
po de concejales». 

También apuntaron que el 
equipo de gobierno se encuen
tra totalmente apoyado por el 
comité y dijeron querer trans
mitir una imagen y sensación 
de confianza a los ciudadanos 
de Alcalá. 

Tomás Sánchez mostró su 
disconformidad con la actitud 
mostrada con los dimisiona
rios que adujeron motivos 

AGRADECIMIENTO 

D. Angel Fraile Malina 
Falleció en Alcalá de Henares 

el día 10 de Enero de 1992 

D.E.P. 

Su familia desea agradecer desde estas líneas 
ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, 
los numerosos testimonios de afecto y condolen
cia. 

A todos muchas gracias 

El funeral por su eterno descanso se celebrará 
el lunes día 20 de Enero a las 7 '30 de la tarde en 
la Iglesia Parroquial de Santa María. 

PUERTA DE MADRID 

políticos: señaló que éstos 
eran dos , ya que además de 
Fernando Mateo , Pedro Losas 
también adujo motiv os perso
nales . Sánchez dijo de ellos 
que las discrepancias y diver
gencias se pueden debat ir en 
los órganos adecuados y que 

' con su actitud han roto una 
cultura y una forma de actuar 
dentro del partido. 

El comité ejecutivo local ha 
decidido celebrar una asam-

blea de la agrupación para so
meterse a la confianza de és
ta y, en caso de que no se pro
duzca, que la propia asamblea 
elija un nuevo comité. Esta 
asamblea se celebrará en tor
no al 28 de febrero. 

Así pues , ésta es la noticia 
última respecto a esta «crisis»: 
·el comité ejecutivo local tra
tará de encontrar hacia fines 
de febrero la renovación de la 
confianza de sus bases . 

Presenta 

CANAL STREET JAZZ' BAND 
Días 23 y 24 de enero de 11 a 1 '30 (aprox.) 

T odos los d ías actuación de Tango con 

CARLOSECHEGARAY 

V iernes y Sábados actuación especial de 

PEPE SA YES (Guitarra clásica) 
el. Santiago , 8 - Alcalá de Henares 

CALZADOS 

BEDEL 
POR NUEVA ORIENTACION DE NEGOCIO 

LIQUIDAMOS TODAS NUESTRAS EXISTENCIAS 
A PRECIOS DE VERDADERA GANGA 

• Zapatos para niños corte de piel ... 995 pts/par 
• Zapatos para señora desde .......... 995 pts/par 
• Zapatos para caballero .. . .......... 1.595 pts/par 
el. Bedel , núm. 6 ALCALA DE HENARES 

18 d e enero de 1992 



Nuestras 
• promociones 

destacadas 
son: 

Viviendas, Jardines y Comercios. 

EN GUADALAJARA 
Centro Residencial y Comercial 

Residencial Pastrana 

EN ALCALA DE HENARES 
Centro Residencial y Comercial 

EN GUADALAJARA 
C/ Angel Martín Puebla, n. º 28 Chalets 

Uunto a la antigua cárcel de mujeres) 
Tels.: 22 53 72 - 23 13 94 

1 
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Hoy 
La Vaguada: 

No lo dude más 
Disponernos del mayor Centro 

Comercial con todo lo necesario 
para su actividad 

y viviendas 
desde 1 hasta 5 dormitorios. 

Y todo esto con grandes 
facilidades de pago en el centro 

de Guadalajara. 

Acérquese a comprobar cómo 
avanzan las obras al 

ritmo previsto. 
El Piso Piloto de La Vaguada es la Antesala de su hogar. Disfrútelo. 



Junto a varios.ayuntamientos del área metropolitana madrileña 

Alcalá suscribe un manifiesto sobre la situación 
del consorcio de·Transportes de la comunidad 

Ante la situación planteada por el Ayuntamiento de Madrid en relación con el Consorcio Regional 
de Transportes de la Comunidad de Madrid, el Ayuntamiento de Alcalá de Henares ha decidido suscri
bir el siguiente comunicado, junto con otros ayuntamientos de la zona Sur y el Corredor del Henares, 
en el que manifiestan: 

1° .- El reconocimiento pú
blico a la labor del Consorcio 
de Transportes desde su crea
ción por ley en el año 1985 y 
la utilidad social demostrada 
tanto en el mantenimiento de 
unos precios socialmente 
aceptables como en la unidad 
tarifaria de varios sistemas de 
transportes permitiendo la in
terrelación y comunicación 
del innegable hecho metropo-

litano que se da en la Comu
nidad de Madrid. 

2° .- La necesidad de man
tener la idea principal de su 
creación, es decir, que cada 
ayuntamiento se ocupara de la 
gestión de su transporte urba
no y la comunidad de Madrid 
del interurbano, resultado el 
consorcio un órgano de 
coordinación. 

3 °. - La solidaridad de los 

ciudadanos del Area Metropo
litana con los de la capital que 
en sus necesidades de trans
porte mutuas y en todos los 
sentidos geográficos ha resul
tado beneficiosa, respondien
do a la realidad global de las 
relaciones humanas, sociales 
y económicas de la Comuni
dad de Madrid. 

De ella se han desprendido 
ventajas para jóvenes, ancia-

EDIFICIO FLORENCIA 
<Zona Jardín de Alcalá> 

PISOS 4 DORMITORIOS, 2 BAÑOS 
• Puerta blindada. 
• Calefacción individual por caldera mixta. 
• Tablilla de madera de roble en suelo. 
• Cocina amueblada sin electrodomésticos. 
• Antena TV parabólica y FM. 
• Suelo de cocina y baño de gres. 
• Aparatos sanitarios de color. 
• Grifería monomando. 

FACILIDADES DE PAGO 

construtora y Promotora: 

'1'\YTRJ 5.A 

~cpt?CTU~ Y Tt00CAS DE 
~~lóN.1A. 
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• Carpintería exterior de aluminio. 
• Cristalería climalit o similar. 
• Carpintería interior de madera barnizada. 
• Armarios empotrados forrados. 
• Pintura gotelet. 
• Portal de mármol decorado. 
•Trastero. 
• Plaza de garaje opcional. 
•Ascensor con bajada a garaje. 
•Gimnasio. 

ES 
Avda. de Guadalajara, 3 

Tlfs.: 880 25 12 
880 25 96 
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Piden un cambio 
de actitud política 
al ayuntamiento 
de Madrid, tanto 
en la resolución 

de la deuda como 
en la aportación 
para el año 92 

Afirman 
que la solidaridad 
de los ciudadanos 

del área 
metropolitana con 

los de la capital 
ha sido beneficiosa 

nos y para el circuito de trans
porte de miles de trabajado
res. 

4° .- Pedir, por tanto al 
equipo de gobierno del Ayun
tamiento de Madrid, un cam
bio de actitud política, tanto 
en la resolución de la deuda de 
los años 90 y 91 que asciende 
a seis mil millones de pesetas, 
como en la aportación para el 
año 92 valorada en más de 
diez mil millones. 

5° .- Esta falta de compren
sión no está en sintonía con 
las actuaciones del propio 
Consorcio que abona la mitad 
de los gastos de la Empresa 
Muµicipal de Transportes de 
Madrid y del Metro, ni la ac
tuación de la Administración 
central que sigue aportando 
más de veinte pesetas por 
viaje. 

6 °. - Advertir a todos los 
sectores implicados que de no 
llegarse a un acuerdo satisfac
torio, serán miles de ciudada
nos, madril~ños y metropoli
tanos, los que sufran el enca
recimiento, la ruptura de la 
unidad de tarifas y en conse
cuencia las ventajas de las tar
jetas de abono. 

Para la mayoría de los ciu
dadanos del cinturón metro
politano, y en ello estaremos 
sus representantes públicos, 
no puede ser admisible una 
subida superior al IPC 
previsto. 

7° .- Por lo expuesto, insta
mos al Consejo de Gobierno 
de la Comunidad de Madrid 
a intervenir decididamente en 
favor del sistema público de 
transporte colectivo en el ám
bito de la Comunidad de Ma
drid, si las actuales conversa
ciones no fraguan una solu
ción adecuada ejerciendo las 
competencias que ostenta y 
garantizando por encima de 
cualquier otra cuestión el de
recho de los madrileños y es
pecialmente de los peor situa
dos económica y socialmente 
a un transporte digno. 

PUERTA DE MADRID 



con un importe de seis millones de pesetas 
En breve comenzarán obras en el 
colegio Nuestra señora del Val 

se construirá una rotonda en la zona de 
la gasolinera san Isidro 

se sustituirá la cubierta del edificio, que se 
encuentra actualmente en mal estado 

&O millones de pesetas para un 
trama de la Vía complutense 

La concejalía de Educa
ción y Universidd del 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares informa que en 
breve plazo darán comien
zo varias obras en el cole
gio público Nuestra Seño
ra del Val. 

contemplan la sustitución 
de la cubierta del edificio 
que en estos momentos se 
encuentra en mal estado; el 
aislamiento térmico; la 
reparación de canalones y 
bajantes; el remate de pe
tos y la reparación de ar
quetas de desagüe con el fin 
de evitar el estancamiento 
de aguas en el patio del 
centro escolar. 

En la pasada comisión de gobierno celebrada el 14 de enero se 
acordó la aprobación de los pliegos de condiciones de dos proyec
tos de urbanización de la Vía Complutense: la rotonda donde se en
cuentra ubicada la gasolinera San Isidro y el tramo comprendido en
tre ésta y la avenida Caballería Española. 

Las obras, cuyo impor
te presupuestado asciende 
a seis millones de pesetas, 

En breve tiempo se realiza
rá la adjudicación de las obras 
-que tienen un plazo de eje
cución de cuatro meses- a 
una empresa constructora por 
el sistema de adjudicación 
directa. 

El primero de los proyectos 

LO TENEMOS TODO 
EN CALEFACCION 

s. 

Calderas de leña 
Calderas de Carbón 
Calderas de Gas 
Calderas dé Gas-oil 
Estufas H. fundido 
Hogares calefactores 
Recuperadores de calor 
Bombas de calor 
Estufas de queroseno 

Radiador de aluminio 
Radiador Hierro F. 
Radiador Chapa 
Radiador Panel 
Termos eléctricos 
Bombas aceleración 
PVC calefacción 
Llaves termostáticas 
Quemadores Gas-oil 

-PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO-

DISTRIBUIDOR 
OFICIAL 

~ 
1 . ' ,,,., , 
~vaillant 

Paseo de los Curas, 19 - Tlfs.: 888 05 15 y 888 45 11 
C/. San José sinº - Tfno.: 881 75 97 - Centro Max-Fine 

HORARIO: DE 9 a 1.3 ' .30 y de 16'00 a 20 ' 00 horas 

Y ADEMAS: 
cortacésped · Motosierras · Motoazadas 

Generadores eléctricos, etc ... 

VISITENOS 
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contempla la construcción de 
una rotonda en el tramo en
tre los aparcamientos 11 y 111 
d e la Vía Complutense, así co
mo el acondicionamiento de 
varios tramos de las calles Se
bastián de la Plaza y Paseo de 
la Estación con el fin de uni
formar rasantes. Su p r esu
puesto a sciende a 31.529.452 
pesetas. En estos momentos el 
concejal d e Planeamiento , 
Crescencio Vicente Abad , 
mantiene conversaciones con 
la propiedad de la gasolinera 
San I sidro con el fin de nego
ciar su traslado , ya que para 
el desarrollo de la menciona
da rotonda se hace necesario 
el r e tranqueo d e la marquesi
na y de las instalaciones de di
cho servicio. 

El segundo de los proyectos 
se refiere al acondicionamien
to del tramo comprendido en
tre las calles Sebastián de la 
Plaza y Pintor Ribera, sobre 
el aparcamiento subterráneo 
11 de la Vía Complutense . Su 
presupuesto es de 28. 735 .153 
pesetas, e incluye la pav imen
tación d e las aceras y media
na , los servicios de la r ed de 
ri e go y saneamiento y el 
a lumbrado del conjunt o . 

-~~ C/. Te,niente Ruiz, 4 
~ Tclefs.: 880 00 88 
-tTOM1'\~ y 880 oo 41 

M@d'•l:ii!M·if·i Alcalá de Henares 

VENDO PISO 
el. Zaragoza (zona El Val) 

• 110 m/ 2 • 3 do r mi to r ios 
• Baño y aseo • Cocina 

amueblada • Suelos de parquet 
• Calefacción ind iv idual. 
P recio : 10.000.000 Ptas . 

ADESLUZ, S.L. 
Arquitectura de sistemas para 
decoración electrónica con luz. 
L a J unta Genera l Universal con ca
rácter ext raord inario , con presencia 
de tod os sus soc ios , acordó traslad ar 
el d omicilio social d esde Coslad a 
(Madrid) , calle Frankfurt , 52 primer 
portal 2° H , a la Travesía San Roque, 
25 - 3 ° l zqd a. de Guadalajara. 

L os ad ministrad ores sol idarios 
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Fuerte polémica por un «quítame allá ese jefe de protocolo» 

«El concejal de Personal se niega sistemáticamente 
a que estemos en los exámenes» dice García Poveda 

La contratación de Vicente Fernández como jefe de protocolo del ayuntamiento de Alcalá ha vuelto 
a abrir la polémica sobre la política de personal que desarrolla el equipo de gobierno con su responsa
ble a la cabeza, el socialista Fernando Español. El alcalaíno Vicente Fernández se incorporó al puesto 
el miércoles día 15 de enero después de haber superado en un examen a otros cinco oponentes; ha sus
crito con el ayuntamiento un contrato por un período de seis meses, pero la oposición sigue creyendo 
que el equipo de gobierno hace trajes a medida en la política de personal. Con todo esto, las discusio
nes de Fernando Español con el portavoz de IU, Rafael García Poveda, se han vuelto especialmente 
virulentas. 

Rafael García Poveda declaró 
a PUERTA DE MADRID que 
en primer lugar su grupo entien
de que no se debía haber convo
cado la plaza: «Creemos que es 
necesario organizar la plantilla 
municipal en la cual hay bastan
te desconcierto y desorganiza
ción desde un punto de vista po
lítico y organizativo. Hasta que 
esto se consiga es necesario mo
derar el crecimiento de la 
plantilla». 

porque todos sabíamos que iba a 
ser el que finalmente ha ocupa
do la plaza». 

«A mí me encanta el lenguaje 
tabernario del concejal de Perso
nal porque realmente es atracti
vo pero en determinados sitios; 
en otros yo creo que debe tener 
más cuidado», manifestó García 
Poveda refiriéndose al inciden
te que tuvo con Fernando Espa
ñol en el que la discusión subió 
de tono de forma espectacular: 
«Después de andar detrás de mí 
varios metros con una maceta, 
que por cierto pesaba bastante y 
la llevaba casi arrastras, yo pen-

sé que estaba de broma. Insistió 
varias veces en que le insultara, 
a lo que yo no le hice caso y se
guí andando. El venía gritando 
con la maceta detrás de mí y lle
gó un momento en que creí que 
era una necesidad vital para él 
que le dijera algo. Le dije 'gol
fo' , pero se lo dije en el sentido 
cariñoso del perro de la película 
'101 dálmatas', un perro munda
no, vividor, que creo que es bas
tante parecido a Fernando. Pe
ro yo no le he dado mayor im
portancia», relató García Pove
da, para quien el problema de 
Fernado Español «es que como 

lleva poco tiempo en el ayunta
miento le hace confundir las re
laciones personales con los en
frentamientos políticos. La falta 
de cintura que tiene es que ante 
las críticas, que cada día van a 
ser más porque vamos a peor en 
la política de personal, aparece 
diciendo que parte las caras, en 
primer lugar nos reímos y des
pués le aconsejamos que haga un 
poco más de deporte porque si no 
lo tiene complicado», comentó de 
forma distendida García Poveda. 

En ese sentido, para IU, la 
plaza de jefe de protocolo no es 
necesaria «mientras que es mu
cho más urgente cubrir la plaza 
de gerente del parque de bombe
ros que lleva un año y medio va
cante después de que el que ha
bía pidió la excedencia, o inclu
so las plazas de profesores del 
centro FIA aprobadas por 
pleno». 

El PP sí está de acuerdo en que se cubra la plaza de jefe 
de protocolo, pero en oposición libre y en propiedad 

García Poveda criticó que el 
equipo de gobierno socialista le 
da a esta plaza un carácter polí
tico "ª pesar de que lo disfraza. 
Si no, que se lo pregunte a la an
terior jefa de protocolo, que se 
tuvo que marchar de este ayun
tamiento». El portavoz de IU 
también destacó que el concejal 
de Personal no haya respetado 
«las formas y modos de acceso a 
la administración: en el primer 
ejercicio fue el propio concejal de 
Personal el que impuso el tema 
objeto del examen, lo cual es ab
solutamente improcedente. Esto 
se corrigió en el segundo ejerci
cio después de darle un toque de 
atención a este concejal». 

Otra cuestión que manifestó el 
concejal de IU fue que el conce
jal de Personal se negó a que los 
grupos políticos estuvieran pre
sentes en el tribunal que exami7 
nó a los candidatos: «Esta es una 
postura sistemática; el concejal 
de Personal se viene negando en 
la comisión a que estemos en los 
exámenes». 

Para García Poveda «es mucho 
más sincero contratar directa
mente como se ha hecho otras ve
ces y no quedar bajo la aparien
cia de una legalidad. Un conce
jal de IU, Francisco González 
Adrada hizo una apuesta con el 
concejal de Personal sobre el 
nuevo jefe de protocolo y acertó 
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La portavoz del PP, Esther 
García Romero-Nieva manifestó 
que aunque su grupo está de 
acuerdo en que se cubra la plaza 
de jefe de protocolo, «DO estamos 
de acuerdo en la forma que se ha 
hecho. Nosotros propusimos que 
se sacara la plaza en oposición y 
se cubriera en propiedad, pero al 
PSOE parece que no le interesa 
mucho porque en una oposición 
libre no tiene garantizada la pla
za una persona adepta al PSOE, 
como ocurrió con la anterior je
fa de protocolo, a la que se echó 
por esos motivos , es decir, que 
nos trataba igual a los concejales 
de la oposición que a los del gru
po socialista». 

GRUPOAREA 
ASESORES 

ABOGADOS ,- ARQUITECTOS 
ASESORIA FISCAL Y LABORAL 
ADMINISTRACION i>E nNCAS 
ASESORAMIENTO Y GESTION DE EMPRESAS 
LICENCIAS DE OBRA Y DE APERTURA 
PROYECTO Y DIRECCION DE OBRAS 
AGENCIA INMOBILIARIA 
el . Toledo, 10 - Bajo A ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 883 16 65 - 883 17 33 - FAX: 885 16 65 

La portavoz del Grupo Popu
lar municipal afirmó que se con
vocaron unos exámenes «muy sui 
generis y a ellos se han presen
tado muy pocas personas. Se ha 
hecho, como ya ha ocurrido en 
casos anteriores, un traje a me-

, - dida». 

El Partido Popular dijo que 
antes de que se realizaran los 
exámenes ya sabía quien iba a 
sacar la plaza». De Vicente Fer
nández, el que finalmente ha 
conseguido la plaza, dijo Esther 
García Romero-Nieva que «es 
curioso que tiene bastantes rela
ciones con varios concejales 
socialistas». 

El PP también se manifestó en 
contra del tribunal que examinó 
a los aspirantes, formado por el 
concejal de Personal y tres fun
cionarios: «De dos de ellos no du
damos de su objetividad pero sí 
de uno, Luis Alberto Cabrera, 
funcionario que lleva el área de 
imagen en el ayuntamiento, por
que está claramente adscrito al 
PSOE, pues no en vano en las 
elecciones municipales estuvo co
mo apoderado de este partido en 
un colegio electoral». 

El PP va a pedirle al concejal 
de Personal que se redacten las 
bases para sacar esta plaza en 
propiedad definitivamente como 
oposición libre. 

PUERTA DE MADRID 



«IU ha hecho insinuaciones personales totalmente injuriosas» 

Fernando Español, concejal de Personal, desmintió que 
amenazara a Rafael García Paveda con una maceta 

El concejal de Personal, el socialista Femando Español, en manüestaciones a PUERTA DE MADRID 
desmintió que amenazara a Rafael García Poveda con una maceta a raíz de las críticas de Izquierda 
Unida sobre la contratación del jefe de protocolo. Sin embargo, Español declaró que han existido por 
parte de ro, «insinuaciones personales totalmente injuriosas». 

Fernando Español señaló que 
el examen a través del cual se 
procedió a la contratación por un 
espacio de seis meses del nuevo 
jefe de protocolo, «Se ha hecho 
con todas las normas para reali
zar un examen de este tipo. No 
ha habido ninguna reclamación 
y los tres técnicos superiores del 
tribunal dieron cuenta de la nor
malidad del examen». 

sociocultural de Alcalá a partir 
de los años 60 y proyección de 
futuro'. Es tan general que na
die puede tener duda de ella», 
apuntó el concejal de Personal y 
Relaciones Institucionales. 

Español dijo desconocer que 
hubiera apuestas en el PP y en 
IU sobre el nombre del jefe de 
protocolo y que en todos los ca
sos lo acertaron: «No lo sé, pero 
al PP ya le he dicho que don Ma
nuel Fraga, cuando se presenta
ba a alguna oposición siempre la 

aprobaba porque era un señor 
muy listo que las aprobaba con 
toda la normalidad y con toda la 
sabiduría». 

En cuanto a la discusión con 
García Poveda, el concejal de 
Personal manifestó que el porta
voz de IU le ataca personalmen
te, «viniendo a mi despacho a de
cirme cosas que no me tiene que 
decir, que lo escriba». En cual
quier caso el fondo que subyace 
a esta cuestión, según Español, es 
que «en la última comisión de 

Personal han manifestado que no 
quieren que esté la plaza de pro
tocolo y han hecho todo lo posi
ble, hasta injuriar, para que no 
salga». 

Fernando Español también 
declaró que la oposición puede 
estar en todos los exámenes que 
quiera, «lo que pasa es que si no 
quiere ir es un problema suyo. 
La labor de la oposición es con
trolar y por eso puede estar en to
dos los exámenes que quiera. Lo 
que no puede estar es en los 
tribunales». 

NECESITAMOS 

«Los únicos trajes a medida 
que hay en el ayuntamiento de 
Alcalá son los que se ponga don 
Rafael García Poveda cuando va
ya al sastre, si es que va», señaló 
Español, quien no reconoció que 
las relaciones entre él y el porta
voz de IU estén crispadas: «Ese 
señor se cree que yo soy el esla
bón débil de la cadena y es por
que está soñando con los KGB 
golpistas. Yo no tengo ninguna 
crispación». 

CAMAREROS/ AS 
«Y o no impuse ninguna pre

gunta en el examen; se hizo por 
consenso y eso está reconocido 
por todos. Además, la pregunta 
es muy genérica: 'la realidad 

Dinámicos, de 18 a 24 años. Turno tarde-noche 
- SUELDO MUY ATRACTIVO -
T elf.: 882 85 62 (llamar a partir 6 tarde) Sr. González 

GONZALO 
PASCUAL 

AUTOCARES DE GRAN LUJO 

Provistos de aire acondicionado, calefacción, 
vídeo y butacas reclina bles. 

Servicios: Traslados personal Fábrica, 
Colegios, Congresos, Viajes 

y Excursiones programadas a 
cualquier parte del mundo, etc. 

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO 

PUERTA DE MADRID 

FABRICA DE EMBALAJES DE CARTON ONDULADO, 

PRECISA: 

JEFE DE ADMINl!TRACION 
SE REQUIERE: 
- Amplia experiencia administrativa. 
- Dotes de organización. 
- Sólida formación contable. 
- Valorables, conocimientos informáticos, nóminas, 

contratos, etc. 
- Imprescindible, dotes de mando y amplia capacidad 

de trabajo. 

SE OFRECE: 
- Puesto de responsabilidad, con posibilidades de 

desarrollo y promoción. 
- Integración en empresa, en proceso de expansión. 
- Condiciones económicas a convenir. 

Interesados dirigir currículum al apartado de Correos 1151 
28800 ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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¡Olé a la Peña Tercia de Ouites! 
Durante la semana pasa

da, la Peña Taurina Tercio 
de Quites ha organizado sus 
tradicionales jornadas tauri
nas , que todos los años por 
estas fechas celebra en el aula 
de cultura de la Caja de Ma
drid. Estas jornadas han 
constituido un auténtico ob
sequio para los aficionados y 
gustaron realmente mucho al 
público que asistió, que no 
fue muy numeroso , pero sí 
altamente interesado en los 
temas taurinos. 

En el curso de los tres días 
que cubrieron estas jornadas 
hubo un poco de todo en or
den a explicaciones tauró
macas: coloquios, películas 
muy interesantes y explica-
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tivas y sobre todo un buen 
ambiente taurino. 

El presidente de la Peña 
nos deleitó con unos estu
pendos versos y el Charro 
estuvo descomunal y docu
mentadísimo. Y hablando 
de documentación, nues
tros lectores podrán ver 
unas páginas más adelante 
la reproducción del primer 
cartel que se presentó en la 
plaza de toros de Alcalá, 
que hemos sacado precisa
mente de una copia que nos 
trajo El Charro. 

Todos fueron muy 
aplaudidos en estas jorna
das, sin copas y sin almuer
zos. Sólo con afición. Na
da menos que con afición. 

El 800/o de los talleres alcalaínos secundó la huelga 

El jueves 16 terminó la 
huelga de carroceros 
Mutua Madrileña, compañía aseguradora 
con la que se estableció el conflicto, ha 
abierto una vía de negociación 

Los talleres de chapa y pintura de Alcalá de Henares han secun
dado también la huelga que ha mantenido a la mayoría de los ca
rroceros de la comunidad madrileña, sin trabajar desde el lunes 13 
hasta el jueves 16 de enero. 

Este paro tenía como objeti
vo que la compañía de seguros 
Mutua Madrileña Automovilís
tica subiese el precio por hora 
trabajada, que está fijada en 
2.100 pesetas desde hace tres 
años. Los carroceros solicitan 
2.600 pesetas por hora trabaja
da. De los, aproximadamente, 
36 talleres de chapa y pintura 
de Alcalá, 29 han secundado la 
huelga en nuestra ciudad. 

Según informó Marcelino 
Batuecas - delegado de los ca
rroceros en Alcalá- a P UER
TA DE MADRID, la huelga se 
suspendió el pasado jueves por
que «Se ha entrado en una vía 
de negociación con la Mutua, 
para poder conseguir algo o al 
menos para entrar en diálogo y 
saber a qué atenernos». Sin em
bargo, si las vías de negociación 
se cerrasen nuevamente, los ca
rroceros no dudarían en reini
ciar la huelga: «Si no es satis
factorio el acuerdo al que se lle
gue, por supuesto que conti
nuaremos los paros», añade el 
delegado alcalaíno. 

Tras celebrarse la primera 
asamblea en Alcalá para tratar 
este problema, los talleres de la 
ciudad complutense decidieron 
que no trabajarían los coches 
que viniesen de la Mutua, pe
ro sí aquellos otros que vinie
sen de otras compañías asegu
radoras. Sin embargo desde 
Madrid se impuso el cierre to
tal de los talleres carroceros y 
así se hizo. En opinión de Mar-

celino era necesario que todos 
tomasen las mismas medidas 
para demostrar unión y hacer 
más presión a la hor a de lograr 
sus reivindicaciones . 

Tanto para los clientes como 
para los propios talleres, la 
huelga ha resultado un verda
dero trastorno, así lo declara
ba Marcelino Batuecas: «Todos 
hemos sido muy afectados. Pa
ra los clientes ha supuesto el re
traso de no tener sus coches lis
tos cuando lo esp eraban y pa
ra los talleres ha habid o impor
tantes pérdidas económicas. 
Imagínate el taller que tenga 
una persona o dos trabajando 
en el taller, pero hay otros que 
tienen 10 ó 12 trabajadores, 
echa la cuenta del salario dia
rio ... Han sido pérdidas rotun
das». Pérdidas que sin embar
go dan por buenas si se consi
gue llegar a algún acuerdo con 
la Mutua Madrileña. 

SE ALOUILA 

PISO 
en JA CUNA DE CERVANTES» 

• 76 m/2 • 2 dormitorios 
* Con o ,¡11 11111l'hlt· ' .,, / Eurocons ultin 

/ ~nmobiliaria , s.I. 

API 1212 - GIPE 2119 

Telf.: 882 26 34 - 881 79 61 
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· ... muy pronto, también 

EN ALCALA 
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Calefacción Roca. Cambiar de vivienda 
sin moverse de casa 

Vea la solución definitiva en: 

Y sin hacer prácticamente 
obras. 
A partir del tipo de energía 
de que disponga (gas, 
leña, electricidad, carbón, 
gasóleo) Roca está en 
condiciones de aportar la 
solución más adecuada a 
su hogar. Y crear tal clima 
de confort , que le parecerá 

~ 

• 

haber cambiado de vivienda 
sin moverse de casa. 
Y es que Roca es la 
solución definitiva. 
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De izquierda a derecha, en un momento de la presentación del 9° Maratón de los .Artistas de Alcalá, 
Luis de Bias, el martes de la semana pasada, Víctor González, Femando Mora y Pedro de Pedro. 

La más popular de las citas culturales de toda España 

comienza el Maratón de los Artistas de Alcalá 
En esta semana ha comenzado la larga marcha del 9° Maratón de los .Artistas de Alcalá, que promue

ve la Obra Cultural de la Caja de Madrid. La semana pasada dábamos a nuestros lectores cuenta de 
su presentación a cargo del director de la Obra Cultural, Femando Mora Carrascosa, siempre ayuda
do eficazmente por Pedro de Pedro, encargado del aula de cultura de la entidad en Alcalá. En la pre
sentación estuvo acompañado por el pregonero de la novena edición del maratón cultural, Luis de Bias, 
y por Víctor González Gandía, el más conocido de los hombres de la Caja de Madrid de esta ciudad. 

Hemos dicho en el título 
que se trata de la más popu
lar de las citas culturales de 
toda España. No exageramos. 
Al menos, por lo que nosotros 

yor imp.ortancia social de las 
que se celebran en Alcalá por
que tiene un sentido especial: 
por una parte, los artistas al
calaínos tienen la oportunidad 

de asomarse al público , de 
presentar sus trabajos y, da
da la historia que ya ha adqui
rido el maratón cultural, de 
mostrar su evolución; por otra 

sabemos, no hay 
nada que pueda 
compararse en 
todo el territorio 
nacional. Son 
dos meses de 
programa du
rante los que 
cerca de un mi
llar de personas 
participan acti
vamente en esta 
muestra cultu
ral; todos ellos 
residentes en 
Alcalá, con sólo 
unas poquísi
mas excepcio
nes ... que en ri
gor ni siquiera 
son tales, por
que los grandes 
artistas de fama 
internacional 
que intervienen 
y no residen en 
Alcalá también 
se consideran 
muy cordial
mente vincula
dos a esta ciu
dad y a su socie
dad. Es la cita 
cultural de ma-

Carmen Cubillo y su ballet cerrarán el largo ciclo de actuaciones parte, el público 
puede conocer a 
sus artistas loca
les dentro de un 
programa es
tructurado , de 
modo que puede 
hacerse una idea 
de quiénes so
mos los alcalaí
nos realmente 
en el mundo de 
la cultura, y 
sentir la satis
facción de com
probar que esta 
sociedad tiene 
un gran número 
de personas que 

Braulio Vivas 

trabajan en las diversas face
tas del arte. 

PUERTA DE MADRID ha 
preparado estas páginas espe
ciales para presentar a todos 
los protagonistas de este ma
ratón. Dado su enorme núme
ro, sólo podemos presentárse
los, con su nombre, su foto y 
su tipo de intervención, ya 
sean artistas de salón o plás
ticos. Pero ahí están y sirvan 
estas páginas como homenaje 
nuestro a esta~ personas que 
nos deslumbran con la visión 
de una Alcalá muy diferente 
de la tan desdichadamente ha
bitual. Esta es nuestra Alcalá. 

Y, como hay dos artistas 
que no nos cabían en su sec
ción correspondiente, se los 
presentamos aquí: Braulio Vi
vas (cerámica) y José Luis 
Bustos (artesanía). 

José Luis Bustos 



Osear Luis Herrero 
Guitarra - 16-1-92 

Chema Saiz 
Jazz - 21-1-92 

Manuela Herrera 
Piano - 23-1-92 

Sonia Andrade 
Canción Española - 26-1-92 

18 de enero de 1992 

Grupo de Teatro La Farándula - 18-1-92 

Grupo Flamenco Alba - 19-1-92 

Taller Didáctico D. Juan 1 - Teatro - 25-1-92 

Mª Carmen Sanz y Miguel Dólera - Recital lírico - 28-1-92 

Dúo Salzburg 
Recital lírico - 17-1-92 

Angel Berrocal 
Piano - 24-1-92 

Pedros de Talarrubias 
Flamenco - 22-1-92 

Orquesta 5ª Expresión 
Música ligera - 29-1-92 
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Isidro Anaya y Víctor Gil - Violoncello y piano - 30-1-92 

Teatro Escuela Libre de Alcalá 
Entremeses - 1-2-92 Basilio Villalta y su cuadro flamenco - 2-2-92 

Ernesto Filardi, David Jareño y Alberto Villa - Concierto - 5-2-92 

Teatro del Finikito - Sesión infantil - 7-2-92 

PUEllTA DE MADRID 

Rondalla Paracuellos - 31-1-92 

Antonio Soria 
Recital poético - 4-2-92 

Grupo Cáncival - Música folle - 6-2-92 

Grupo Cultural Triana - Danzas - 8-2-92 
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Grupo Kirkincho - Canto y música popular - 9-2-92 Carlos Félix Prieto y Miguel Dólera - Recital lírico - 11-2-92 

Dúo Rado 
Musica ligera - 12-2-92 Grupo Brocal - Música folk - 15-2-92 

Dúo Peralta - García 
Concierto de violín - 13-2-92 

José Francisco Alonso 
Piano - 14-2-92 Grupo de Baile de la Casa de Andalucía - 16-2-92 

Johanna Robby 
Piano - 18-2-92 

Coro de la Hermandad de la Virgen del Rocío - 19-2-92 Grupo de Teatro Légolas - «Los acreedores» - 21-2-92 
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Orquesta de Pulso y Púa Agrupación La-Sol-Mi - 22-2-92 

Manuel Martín 
Guitarra española - 20-2-92 

Dúo Bambú - Música ligera - 26-2-92 

Pilar Barbancho y su Grupo 
Recital de danza - 29-2-92 

PUERTA DE MADRID 

Dúo Los Chalanes - Música sudamericana - 25-2-92 

Grupo Aljibe de Alcalá - Música folle - 1-3-92 

Banda de la Virgen de la Pera23-2-92 

Nuria Mora 
Guitarra clásica - 28-2-92 

Grupo de Bailes y Dulzainas - 27-2-92 

Charo de Alcalá 
Recital flamenco - 4-3-92 
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Coro Conservatorio de Alcalá de Henares - 3-3-92 Coral y Rondalla San Isidro - 6-3-92 

Susana Maté 
Concierto de piano - 5-3-92 Montserrat Valles y Paloma de Pedro - Poético-musical - 7-3-92 

Escuela de Danza Pirueta 
8-3-92 

Coros y Danzas La Nacencia - Bailes regionales - 11-3-92 

Rafael Sebastia - Concierto de p iano - 12-3-92 Coral Lírica Complutense - 13-3-92 
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adeslas 
Compañía de Seguros Adeslas, S.A. 

Santa Engracia, 12 
28010 - Madrid 

CENTRO MEDICO LOS ANGELES DE ALCALA 
el Río Manzanares, nº 4 

Tfnº. 881.32.22 y 888.17.63 
Alcalá de Henares 

comunicada 
a los mutualistas 

de MUFACE, ISFAS y MUGEJU 
La Compañía de Seguros Adeslas 

y el Centro Médico Los Angeles de Alcalá 
ofrecen a los mutualistas 

de MUFACE, ISFAS y MUGEJU 
residentes en Alcalá de Henares 

todos los servicios del 
Centro Médico Los Angeles de Alcalá 

Igualmente les informan que en la propia ciudad 
de Alcalá de Henares se les facilitarán 

todos los trámites administrativos·' de sellados, 
autorizaciones, recogida de talones de asistencia, etc., 

a fin de evitar incómodos e innecesarios 
traslados a Madrid. 



OBRA CULTURAL 

«CASA DE CULTURA» Libreros, 10-12 ALCALA DE HENARES 

PROGRAMA DE ACTOS 
Del 18 al 24 de Enero 

DIA ACTO 

Sábado, 18 
IX Maratón. Compañía de teatro LA F.ARANDULA. 

Con la obra «La madrugada» 

IX Maratón. Recital Flamenco 
Domingo, 19 Grupo ALBA 

Martes, 21 
IX Maratón. Recital de Jazz 

por CHEMA SAIZ 

Miércoles, 22 
IX Maratón. Recital Flamenco 

por PEDROS DE TALARRUBIAS 

Jueves,2! IX Maratón. Concierto de Piano 
por MANUELA HERRERA 

Viernes, 24 
IX Maratón. Concierto de Piano 

por .ANGEL BERROCAL -artista invitado-

HORA 

7'!0 tarde 

7'!0 tarde 

7'!0 tarde 

a tarde 

a tarde 

a tarde 

SALA DE EXPOSICIONES 
Del t& al 2& de Enero: Colectiva 1 

Sála «A»: OLEOS· ESCULTURA 
J. Luis García Robla, carmen Alonso, Valgom, Maribel Roclríguez, Pedro santos, 

Federico Eguía, Liane Katsuki 

sala «B»: Oleos • Fotografía • Artesanía 
conchi y Mari Paz, Carlos Martínez, Ana de Matías Moreno, Mª carmen Remesal, 

Miguel Angel Pozuelo, Juan Miguel Martín, camino Abril 

= ENTRADA LIBRE = 
A VISO: Los actos son susceptibles de modificación o cambio de fecha. 

En cumplimiento de las normas de seguridad, solamente podrán acceder al Salón de Actos el mismo número de personas que hay de butacas. 



Escuela de Ballet de Alcalá de Henares - 15-3-92- Helga-Anne Peláez - Manuel A. González (Piano y guitarra) - 16-3-92 

Gn1po de Teatro Telémaco 
14-3-92 Joven Orquesta Complutense - Concierto - 18-3-92 

Dúo Paraíso 
Canción española - 17-3-92 

Actos de Clausura del 9° Maratón. Carmen Cubillo y su Ballet. 
«Andalucía baila». 19 (para artistas participantes), 20 V 21 marzo. 

PUERTA DE MADRID 18 de enero de 1992 
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J. Luis García Robla 
Pintura 

Carmen Alonso 
Pintura 

Valgom 
Pintura 

Maribel Rodríguez 
Pintura 

· Pedro Santos 
Pintura 

Federico Eguía Bemal 
Pintura y escultura 

Liane Katsuki 
Pintura 

Francisco .Arostegui 
Pintura 

Santos Rodríguez-Barba 
Heráldica 

18 de enero de 1992 

Agustina Galán 
Pintura 

María Jesús Marín 
Pintura 

Raúl Carreto Prades 
Pintura 

Rafael García Barderas 
Pintura 

Colectivo La Casa Vieja 
Pintura 

Manuel Melgarejo 
Pintura 

Maria Sierra Cañero 
Pintura 

Daniel Durán 
Pintura y cerámica 

Ma. Angeles Lancharro 
Pintura 

Julio Curieses 
Pintura 

Raquel Martínez 
Pintura 

Esperanza Antonio 
Pintura 

Soledad Jambrina 
Pintura Naif 

Sebastián Gascueña 
Pintura 
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Luis San Deogracias 
Dibujo y pintura 

Jesús González 
Escultura 

Carlos Femández 
Pintura 

Tomás Andrés Perdigón 
Pintura y plumilla 

Juani Flores 
Trabajos manuales 

Carmen V aldés 
Pintura Naif 

Pilar Femández 
Pintura 

Antonio Cerezo 
Pintura 

Federico Weber 
Pintura 

Arsenio Muñoz 
Pintura 

PUERTA DE MADRID 

Charo Vela 
· Esmaltes al fuego 

Trinidad Romero 
Pintura hiperrealista 

Concepción Velasco 
Artesania 

Mari Paz Rada 
Artesanía 

Carlos Martínez Alonso 
Areografía y diseño 

Ana de Matías Moreno 
Dibujo 

Mª. Carmen Remesa! 
Pintura 

Miguel Angel Pozuelo 
Fotografía 

Juan Miguel Martín 
Fotografía 

Camino Abril Morala 
Pintura 

Carlos H. Nodal 
Fotografía 

Carmen Suárez 
Pintura 

José L. Torrente 
Pintura 

Ricardo Horcajada 
Pintura 

Dori Herranz 
Trabajos de metal 
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Mª. Carmen García 
Artesanía 

Cecilia Olivares 
Pintura 

Nuria Viñas Roca 
Pintura 

Manuela Galván Pérez 
Cerámica 

Francisco Vivas 
Dibujo 

Prudencia Rodríguez 
Pintura 

Antonio Jiménez Cadena 
Pintura 

Francisco Ruiz Fraile 
Marquetería 

Paloma García 
Artesanía 

Paloma Alonso 
Escultura 

18 de enero de 1992 

Inocente Duarte 
Pintura 

Mario Barrio 
Marquetería 

Francisco Hemández 
Fotografía 

Federico Palacios 
Fotografía 

Angel Luis Torres 
Fotografía 

Elisa María Rubio 
Fotografía 

José Manuel Gámez 
Fotografía 

Miguel Velilla Langarita 
Fotografía 

Aurelio Ballesteros 
Fotografía 

Edward F. Peters 
Fotografía 

Begoña Azcue 
Manualidades 

Anselmo Lanzas 
Fotografía 

Lydia Díaz Viera 
Pintura sobre seda 

Mª. Val Marchante 
Oleo sobre abanicos 

Alfonso Malo 
Cerámica 
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adeslas - - ----...... 

SEGUROS DE ASISTENCIA SANITARIA 

COMUNICADO 
A LOS MUTUALISTAS DE MUFACE, ISFAS Y MUGEJU 

La Compañía de Seguros Adeslas y el Satanorio Vallés 
ofrecen a todos los mutualistas de Muface, Isfas y Mugeju 
residentes en Alcalá de Henares, los mejores cuadros médicos y 
especialistas, tanto dentro como fuera del propio Sanatorio Vallés. 

Asimismo, les informamos que próximamente tendrá lugar la 
inauguración de la nueva POLICLINICA VIRGEN DEL VAL, 
situada en la calle Zaragoza, núm. 6 (junto al Centro Comercial 
El Val), para una mejor y más cómoda atención a nuestros 
asegurados. 

MUY IMPORTANTE: OFICINA DE ATENCION 
A LOS ASEGURADOS EN ALCALA DE HENARES 

A todos los efectos el Sanatorio Vallés funcionará como oficina 
de ADESLAS, donde serán facilitados todos los trámites adminis
trativos de sellados, autorizaciones, recogida de talones de asisten
cia etc., a fin de evitar incómodos e innecesarios traslados a Madrid. 

Para cualquier información que precisen pueden dirigirse a: 

ADESLAS 
el. Santa Engracia, núm. 12 
Telf.: 308 69 00 
MADRID 

SANATORIO VALLES 
el. Santiago, núm. 14 
Telfs.: 888 32 62 y 882 45 00 
ALCALA DE HENARES 



Aunque fue auxiliada por un equipo de la Guardia Civil ••• 

·Falleció arrollada por un, autobús 
Sobre las 15 horas del día 27 de diciembre, un eqliipo de la Guardia Civil de Alcalá de Henares, con 

destino en la Unidad de Conducciones de Reclusos, circulaba escolando a una ambulancia desde el 
hospital Príncipe de Asturias, de Alcalá, hasta el Hospital General Penitenciario de Carabanchel, en 
Madrid, con un preso, cuando al pasar a la altura del kilómetro 13'700 de la N-11 en sentido hacia ma
drid observaron que se había producido un atropello de una persona por un autocar. 

Esta persona resultó ser 
Azucena Lidia Bartolomé, ve
cina de Torrejón de Ardoiz. 

Ante esta situación, el jefe 
de la conducción ordenó pa
rar la misma al objeto de, una 
vez tomadas todas las medidas 
de seguridad oportunas, auxi
liar en la medida de lo posi
ble a la accidentada, proce
diendo al traslado del recluso 
de la ambulancia al furgón ce
lular, con el consentimiento 
del mismo, y evacuando a la 
accidentada en la ambulancia 
al Hospital del Aire, enlama
drileña calle de Arturo Soria. 
Para prestarle los primeros 
auxilios, acompañó a la acci
dentada una mujer guardia ci
vil integrante del equipo de 
servicio. 

Lamentablemente, a pesar 

de la rapidez y de los esfuer
zos realizados, nada pudo ha
cerse por salvar la vida de la 
desafortunada joven, ya que 
por el centro asistencial fue 
puesto en conocimiento de la 
Guardia Civil de esta locali
dad que la accidentada falle
ció poco después de haber si
do ingresada en el mismo. 

Detenidos 
por la Guardia Civil 

El día 28 de diciembre la 
Guardia Civil de Alcalá pro
cedió a la detención de la mu
jer ABP, de 26 años soltera y 
vendedora ambulante de pro
fesión. Tiene domicilio en 
Madrid pero vendía en Alca
lá. Estaba reclamada por el 
juzgado de lo Penal número 6 

de Madrid, por falsificación 
de recetas médicas, las cuales 
vendía en Alcalá para adqui
rir medicamentos 
psicotrópicos. 

El día 4 de enero fue dete
nido JMS, vecino de Algete, 
como autor de un delito de 
atentado a agente de la poli
c "'1a local de la mencionada 
población. El detenido había 
producido al policía una he
rida inciso contusa de pronós
tico leve en el arco de la ceja 
izquierda. 

El día 3 de enero fue dete
nido en San Fernando el me
nor RHG, como presunto 
autor de utilización ilegítima . 
de vehículo de motor, un Sim
ca 1.200 que robó y condujo 
sin permiso y fue recuperado 
con serios desperfectos. 

¡Ahora es el momento de 
adquirir el equipo informático 

... y además 
llévese de 

delas 
mejores 

El día 7 de enero, el equi
po de policía judicial de Alca
lá de Henares procedió a la 
detención de ELC (varón), de 
34 años de edad y vecino de 
Villabilla, al estar reclamado 
por el juzgado de instrucción 
número 3 de Torrejón de Ar
doz por un delito de cheque al 
descubierto. 

Detenido como autor 
de tres incendios 
en su vivienda 

El día 1 de enero, la Guar
dia Civil detuvo aJAG, veci
no de Mejorada del Campo, 
como autor de tres incendios 
en su vivienda, en ewl núme
ro 14 de la calle Hinojosa. El 
detenido incendió tres veces 
su domicilio causando daños 
en la vivienda con gran peli
gro de propagación a las vi-

. viendas contiguas y produ
ciendo un derrumbamiento 
en el que no hubo lesionados. 
Los vecinos denunciaron el 
hecho ante el peligro que pa
ra su integridad fásica repre
sentan las reiteradas manías 
incendiarias de esta persona. 

IBM PS/2 modelo 57 SI 
(38651 a 20 Mhz) 

REGALO 
esta práctica 
AGENDA ELECTRONICA 

marcas UBM, FUJITSU ... ) 
que se ajuste a 
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Armado con una pistola, se apoderó de 1.300.000 pesetas 

Atraca en el Banco Bilbao Vizcaya 
El día 9 de enero se cometió un atraco en la sucursal del Banco Bilbao Vizcaya situada en la calle 

Zaragoza, 2, en la zona del Val. Sobre las 8 de la mañana, nada más abrir, aprovechando que entraban 
los dos empleados que trabajan en la mencionada entidad, un individuo que al parecer los estaba espe
rando y que hizo ver como si saliera de un portal contiguo pasó tras ellos. 

Una vez en el interior, es
grimió una pistola y los con
minó a que le fueran entre
gando el dinero que hubiera. 
Al ser consciente de que la ca
ja fuerte es de apertura retar
dada, exigió que le fuera en
tregado el dinero depositado 
en el buzón nocturno. 

Al ver que la suma era im
portante, 1.300.000 pesetas, 
optó por marcharse advirtien
do antes a los empleados que 
no llamaran a la policía hasta 
que transcurriera cierto tiem
po. No se sabe cómo huyó ni 
si había alguien que lo estaba 
esperando. Se fue a pie y no 
le vieron coger ningún coche. 

Era un individuo alto, muy 
delgado, de unos 25 años, con 
barba y el pelo muy sucio. En 
general su aspecto era descui
dado. Parecía experto en atra
cos. Actuó tgranquilamente 
no apreciándosele prisa ni 
nerv1os1smo. 

Robo en una perfumería 
Durante la noche del 11 al 

12 de enero se cometió un ro
bo en la perfumería Darnie
ves, situada en la calle Daoiz 
y Velarde. El ladrón o ladro
nes fracturaron la luna del es
caparate pero no lograron 

acceder al interior al existir 
una reja de seguridad. No 
obstante , a través de ésta, sus
trajeron diversos efectos que 
se encontraban expuestos en 
el escaparate, todo ello valo
rado en 220.000 pesetas. Los 
objetos que lograron sustraer 
eran principalmente perfu
mes, juegos de bisutería, ma
quillajes y bolsas de aseo. El 
valor de los daños efectuados 
en el comercio ascienden a 
30.000 pesetas. 

Dos robos en dos noches 
a supermercados Dia 

Dos supermercados de la 
cadena ' Día' fueron robados 
en otras tantas noches en la 
ciudad alcalaína. En la noche 
del 12 al 13 de enero se come
tió el primero de estos robos, 
concretamente en el estableci
miento situado en la calle Ma
nuel Azaña. Los ladrones for
zaron el cierre de la puerta de 
entrada y accedieron al inte
rior, de donde se llevaron 
50.000 pesetas de la caja re
gistradora. 

A la noche siguiente, otro 
establecimiento de esta cade
na sufrió un robo similar. Fue 
en el situado en la calle N ar-

do. Los ladrones entraron en 
el establecimiento forzando la 
puerta de entrada y rompien
do un cerrojo de seguridad. 
Como en el robo de la noche 
anterior, se lograron llevar 
50.000 pesetas de la caja re
gistradora. En ninguno de los 
dos casos parece que se lleva
ran más que el dinero. 

sustrajeron un millón 
de pesetas a un hombre 
mediante «la lotería» 

Un hombre de 58 años re
sultó timado por dos indivi
duos que lograron sustraerle 
un millón de pesetas median
te el procedimiento de la lo
tería premiada. La comisaría 
de Policía de Alcalá está in
vestigando un hecho que tu
vo lugar- el día 13 de enero. 

Sobre las 11 de la mañana 
de ese día, la víctima de este 
timo, que es vecino de Cuen
ca pero está ocasionalmente 
en Alcalá, donde reside con 
unos familiares, paseaba por 
la carretera de Pastrana cuan
do se le acercó un individuo 
con aspecto de subnormal. Es
te, llevaba unos cupones de la 
ONCE en la mano y pregun-

ICD©®OO 
MAS CALIDAD, MEJOR ~RECIO. 

D Cómodo y accesible. 

D Excelente nivel de calidad. 

D Muy fácil de manejar: 

D Extraordinariamente rápido. 

D Fi~bilidad. Es un producto RICOH. 

RICOPIA 
HENARES 

Avda. del Val , 7 
28804 Alcalá de Henares 

Tel. 881 02 15. Fax 8810362 

Si desea mayor información, llame al 900 · 301 315 o envíe el cupón 
adjunto a su distribuidor RICOH. 
Nombre ____________________________ ~ 

Dirección __________________________ _ 
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tó por una calle que el pasean
te no supo indicarle dónde es
taba, al no residir habitual
mente en Alcalá. Entonces se 
acercó el segundo individuo, 
que se interesó por indicarle 
dónde estaba la calle. 

Cuando el segundo indivi
duo vio los cupones de la On
ce manifestó su creencia de 
que estaban premiados, por lo 
que le pidió a éste que espe
rara unos instantes con el 
'subnormal'. Instantes des
pués el último en llegar hizo 
acto de presencia por segun
da vez, en ésta para confirmar 
que los cupones que llevaba el 
supuesto disminuido se en
contraban premiados con 25 
millones de pesetas. Por eso le 
propuso al señor de 58 años 
engañar al subnormal. Convi
nieron que cada uno le entra
garía un millón de pesetas y 
se repartirían entre los dos los 
25 millones del premio que 
llevaba. El segundo individuo 
propuso esa cifra porque él la 
llevaba en el coche producto 
de unos pagos que tenía que 
realizar mientras que la víc
tima dijo que esa suma la te
nía en el banco. Los tres se tu
vieron que desplazar a Ma
drid en el coche del segundo 
individuo, toda vez que en Al
calá no podía realizar la víc
tima la operación bancaria. 
U na vez retirado el millón de 
pesetas en Madrid, los dos in
dividuos lo cogieron y con 
una excusa se fueron dicien
do que volverían a buscar a la 
víctima, que por su parte te
nía en su poder los cupones 
premiados. Los dos indivi
duos no volvieron y la vícti
ma, al ir a comprobar si los 
cupones estaban realmente 
premiados, descubrió el enga
ño. Un engaño que le costó un 
millón de pesetas. 

iOCASION! 
C/. RIBERA 

SE VENDE PISO 
* 109 m/2 * 4 dormitorios 

* Baño y aseo * Calefacción 
y agua caliente central 

* Parquet * Cocina amueblada 
* Buena orientación 

Información: 

ES 
Avda. Guadalajara, 3 

Telf.: 880 25 12 - 880 25 96 
ALCALA DE HENARES 
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Fueron detenidos por la Guardia Civil 

Atracaran un banca 
can toma de rehenes 
Ocurrió a las 10 horas del pasado día 8 de enero cuando tres indivi
duos armados de dos escopetas recortadas y un rifle también recor
tado, este último del calibre 300, y dispuestas todas las armas para 
hacer fuego, irrumpieron en la sucursal de Caja Postal y Servicio 
de Correos de la localidad de Arganda del Rey, e/ Carretera núm. 
9, amenazando a los empleados y clientes presentes, conminando 
a que se abriera la caja fuerte. 

En estos momentos, una 
persona no identificada que 
presenció desde el exterior la 
maniobra de los delincuentes, 
llamó anónimamente a la 
Guardia Civil de la localidad, 
comunicando que se estaba 
cometiendo un atraco en Co
rreos. Conocida la noticia, dos 
patrullas de dicho Cuerpo, 
apoyados por una pareja de la 
Policía Local, se situaron en 
el exterior de la oficina han
.caria, discretamente , al obje
to de comprobar la veracidad 
de la denuncia anónima. 

En el exterior de la oficina 

SE ALOUILA 

LOCAL 
c/. SAN JULIAN 
• 150 ó 300 m/2 

Totalmente acondicionado 
• Altura, 5 metros 

Información: 

Avda. Guadalajara, 3 
Telfs .: 880 25 12 - 880 25 96 

ALCALA DE HENARES 

Si te sientes 
indefensa ••. 

ESTA ES TU 
OPORTUNIDAD 
PRIMER CURSO DE 

DEFENSA PERSONAL 
<Jiu-Jitsu> 

·Sólo mujeres
Si te interesa, infórmate en: 

GIMNASIO ALCALA 2000 
Río Tapma, s/n Tlf. 881 77 57 I 96 
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se encontraba un cuarto hom
bre con un vehículo a la espe
ra de la salida de los tres atra
cadores, quienes al intentar 
salir detectaron la presencia 
de los efectivos policiales, 
apoyándose en su salida con 
dos empleados de la entidad y 
un cliente como rehenes. 

En ese encuentro lograron 
huir tres de los atracadores 
(incluido el conductor) con 
dos rehenes , consiguiendo la 
Guardia Civil desarmar al 
cuarto y detenerlo, en el lugar 
de los hechos, así como libe
rar a uno de los rehenes. 

Dos de los atracadores, fue
ron detenidos posteriormente, 
cuando huían por la carrete
ra M-218 en dirección a Me
jorada del Campo, después de 
una intensa persecución a car
go de la Guardia Civil , con
siguiendo también la libera
ción de los restantes rehenes. 

El cuarto delincuente fue 
detenido a las 11'30 horas del 
día 9. 

Las iniciales de los deteni
dos son F.G.R. de 24 años; 
J.T.C. de 28 años; R.G.R. de 
20 años, todos los anteriores 
vecinos de Madrid, y F.M.J. 
de 28 años, vecino de Mejo
rada del Campo. 

A los detenidos les fueron 
ocupadas, dos escopetas, un 
rifle, el vehículo que utiliza
ron y 1.771.490 pesetas pro
ducto del delito cometido. 

Sobre el accidente 
que costó la vida 
a José Luis Díez cruz 

Según fuentes de la familia, 
el accidente en que murió Jo
sé Luis Díez Cruz ocurrió en 
un día en que estaba desarro
llando su actividad laboral y 
el viaje se debía a asuntos 
profesionales. 

El accidente mortal se pro
dujo al salirse el coche de la 
carretera por causas que se 
desconocen, al no existir tes
tigos de cómo ocurrió. 

Alcalá de Henares 

CURSO DE 

CONTABILIDAD 
Técnicas básicas y eficaces de contabilidad 

• Conceptos fundamentales del Balance 
• Cuenta de Resultados 
•Conocimientos Libro Diario, Libro Mayor 

y Libro de Balances 
• Libros auxiliares 
• Amortizaciones 
• Inventario 

Próximo Curso en Febrero 

CURSO DE 

NUEVO PLAN GENERAL CONTABLE 
• Características 
• Estructura 
• Estudio y desarrollo de las cuentas 
• Las cuentas anuales 
• I.V.A. 
• Operaciones de Leasing 
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lnfOrmación e Inscripciones: 

A GAMA&ASOCIADOS, S.A. 
Avda. Doctor Marañón, s/n - Alcalá de Henares 

Tlf. 888 49 12 - FAX 881 98 56 

~ Talleres 
~.ACUSTIN CI' 
REPARACION GENERAL 

DEL AUTOMOVIL 
CHAPA - PINTURA 

MEC.ANICA (Puestas a punto, etc.) 
ELECTRICIDAD (Instalación de Auto-Radios y Alarmas) 

* Todo tipo de vehículos 
* Personal especializado 

TRABAJOS 
GARANTIZADOS 
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La Policía Municipal 
recuperó 20 kilos 
de margarina 
producto de un robo 

U na patrulla de Policía 
Municipal recuperó enlatar
de del día 13 de enero 20 ki
los de margarina de los que un 
individuo se desprendió al ver 
la presencia de los policías. 

Esto ocurrió sobre las 17'30 
cuando la patrulla policial 
descubrió en la calle de las 
Beatas a un individuo que lle
vaba en sus manos una caja de 
cartón. Este, al ver a los poli
cías, se desprendió de la caja 
y salió huyendo hacia la calle 
Libreros, donde se perdió en
tre los viandantes. 

Los policías descubrieron 
que en la caja de cartón había 
veinte paquetes de un kilo de 
margarina que fueron trasla
dados a comisaría para devol
verlos a su propietario, ya que 
se supone que eran producto 
de un robo. 

El individuo que se des
prendió de la caja tenía 1 '75 
metros de estatura y comple
xión delgada. Llevaba el pe
lo a la altura de los hombros 
y liso, rubio. Vestía cazado
ra azul clara y pantalón lila, 
así como zapatillas deportivas 
blancas. 

Robo en una tienda de 
electrodomésticos 

Sobre la 1'40 horas de la 
madrugada del día 12 de ene
ro, una patrulla de Policía 
Municipal detectó que el es
tablecimiento Electrodomésti
cos Alameda, situado en la ca
lle Alameda, había sufrido un 
robo. Los ladrones habían ro
to la luna y entraron al local 
desconociéndose lo que sus
trajeron. La Policía Munici
pal inspeccionó el interior del 
local y los alrededores pero no 
vio a ningún sospechoso, por 
lo que se avisó al propietario 
para que se hiciera cargo del 
establecimiento. 
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Detenido al robar 
en un coche 

Una patrulla de Policía 
Municipal detuvo en la ma
drugada del día 11 de enero a 
un individuo al que sorpren
dió en el interior de un Ci
troen GS de color azul. Los 
policías sospecharon del indi
viduo que se encontraba en el 
interior al ver el cristal del co
che roto, por lo que procedie
ron a investigar si se trataba 
del propietario. Comoquiera 
que se encontraba robando to
do lo que de valor tuviera el 
coche, fue trasladado a la co
misaría, donde quedó ingre
sado. El detenido responde a 
las iniciales de R.S.A. 

un jardinero quedó 
atrapado en el 
interior de una 
alcantarilla 

Hay noticias que por curio
sas que parezcan no dejan de 
inquietar y cuando menos es 
para tomárselas en serio. Una 
dotación de bomberos tuvo 
que proceder al rescate de un 
señor, jardinero de profesión, 
que había quedado atrapado 
en el interior de una alcanta
rilla, concretamente en una 
galería. Allí permaneció por 
espacio de casi tres horas y 
media. 

La historia se inició en la 
mañana del día 15 de enero, 
cuando el presidente de la co
munidad de vecinos del nú
mero 6 de la calle Santander 
se dirigió al cercano parque de 
bomberos solicitando que por 
motivo de una avería succio
naran el agua de la alcantari
lla que hay junto al bloque , 
con las bombas especiales de 
que disponen. Esa misma ma
ñana estuvo un equipo de 
bomberos solucionando ese 
problema, pero por la tarde , 
sobre las 16 ' 54 , pidieron que 
fueran otra vez desplazándo
se un vehículo Patrol con una 
bomba submarina eléctrica. 

Al llegar al lugar los bom-

beros supieron que en el inte
rior de la alcantarilla se en
contraba el jardinero de la 
mancomunidad de propieta
rios de la calle Santander. Re
sulta que el jardinero había 
descendido a la alcantarilla y 
se había desplazado a una ga
lería para ver si descubría el 
problema con tan mala fortu
na que el nivel del agua subió 
repentinamente en la galería 
que había dejado y , aunque él 
estaba en una seca, para vol
ver a salir tenía poco menos 
que bucear. 

Inmediatamente se presen
tó en el lugar un camión espe
cializado para que succiona
ra todo ese agua terminando 
la operación sobre las 19'25 
horas. Incluso ya se desplaza
ban dos vehículos de la comu
nidad de Madrid, uno de ellos 
con un equipo de iluminación 
por si el problema no se solu
cionaba con luz natural. Es
tos vehículos no llegaron a 
Alcalá. 

Robo en una cerrajería 
En la cerrajería Esteban 

Domarco, situada en el núme
ro 3 de la calle de San Diego , 
se llevó a cabo un robo duran
te la madrugada del 5 de ene
ro. Los ladrones entraron es
calando por la pared de una 
obra colindante y , tras forzar 
la reja de seguridad de u _na de 
las ventanas , sustrajeron una 
radial , taladros y diversas he
rramientas que se han valora
do en 150.000 pesetas. 

Robo de repuestos de 
automóviles 

El establecimiento dedica
do a la venta de recambios de 
automóviles situado en el nú
mero 106 de la Vía Complu
tense sufrió un robo durante 
la tarde noche del 12 al 13 de 
enero. Los ladrones escalaron 
hasta el tejado y una vez allí 
quitaron una plancha de ura
lita penetrando en el interior. 
Sustrajeron 325.000 pesetas 
en efectivo , dinero que se ha
llaba escondido entre el mate-

rial , y además sustrajeron pie
zas de recambio de juegos y 
accesorios por un valor de 
490.000 pesetas. Sin contar 
los daños que ocasionaron , la 
suma de lo sustraído asciende 
a 815.000 pesetas. 

Asimismo, en el número 70 
de la misma Vía Compluten
se, en la madrugada del día 11 
de enero se produjo otro ro
bo , concretamente en una 
tienda de coches. Los ladrones 
entraron rompiendo una lu
na, desconociendo lo que lle
garon a sustraer. 

Las gitanas 
le pidieron limosna 
cuando estaba 
tomando café, 
se la dio ... 
y ellas aprovecharon 
para robarle 
la cartera 

Dos mujeres de raza gitana, 
de unos 35 años de edad, que 
vestían sus típicos atendos , o 
sea , faldas de vuelo anchas y 
largas en las que se puede es
conder casi de todo , sustraje
ron a un hombre de 42 años 
de edad la cartera, en la cual 
llevaba 50.000 pesetas y una 
pinza billetero de oro. 

La víctima se encontraba 
tomando café en la cafetería 
de El Postre , situada en la ca
lle del Tinte , cuando dos gi
tanas le pidieron limosna. La 
víctima les entregó unas mo
nedas sueltas. En ese momen
to una de las gitanas le dio un 
empujón al tiempo que «rela
taba», alguna palabra corno 
que le pareciera poca la can
tidad entregada. Al parecer 
aprovechó ese momento de in
certidumbre provocada por 
ellas para sustraerle la men
cionada cartera, hecho del que 
se dio cuenta después , cuan
do ambas gitanas habían sa
lido del establecimiento. Por 
este delito curso denuncia en 
la comisaría. 

PARCELAS 1 Urbanización PEÑAS ALBAS 1 _:·,m~dón': .. "-
~ ES 

.A 3 Kms. • -'P.~ d G d I . 
del centro de Alcalá de Henares ~i f\. v ª · ua ªªJara, 3 

• A partir· de 500 m/2 ~ Telfs . : 880 25 12 - 880 25 96 

en venta 
PUERTA DE MADRID 

~ ALCALA DE HENARES 
• Aptas para chalets individuales o pareados 0 en la PROPIA URBAN IZAC ION 
• A pie de parcela: tomas de agua y luz, telé

fono, gasóleo, antena parabólica TV y FM 
(de lunes a sábado de 11 a 2 y de 4 
a 6. Domingos y fes tivos, de 11 a 2) 
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La inauguración de la plaza de toros 
Desde que hace unos años alguien dijo que la Plaza de Toros de Alcalá había sido inaugurada en 

1956 me he visto en la obligación de rebatirlo en varias ocasiones dando para ello pelos y señales, lo 
cual parece ser que no ha servido para nada, y muchos siguen ateniéndose a la fecha de 1956 y no a 
la verdadera. Y así en el periódico ABC del domingo día 12 de enero, con motivo de unas declaracio
nes del alcalde de Alcalá sobre la futura Plaza, se dice que la actual, la que ha de ser derribada, fue 
inaugurada en 1956 por los hermanos Girón, Jaime Ostos y Gregorio Sánchez. 

Como yo no puedo creer 
que esas manifestaciones las 
haya hecho ·el señor alcalde 
me he dirigido al reportero 
autor de la crónica rogándole 
que rectifique y le envío una 
copia del cartel inaugural. Y 
y a que lo tengo a la vista creo 
interesante hacer algunas con
sideraciones sobre el mismo. 
En la parte superior y debajo 
de la leyenda «Plaza de Toros 
de Alcalá de Henares» apare
ce un plano detallado de la 
misma y un dibujo de su as
pecto exterior junto con unas 
alegorías taurinas , informán
dose que para todo lo relati
vo con la Plaza hay que diri
girse a don Antonio Saraldi. 
Tal cartel anuncia la inaugu
ración para el día 30 de junio 
de 1879, inauguración que 
tendrá lugar, si el tiempo no 
lo impide, a las cuatro en pun
to de la tarde, con permiso del 
Excmo. Sr. Gobernador Civil 
de esta provincia y de las 
autoridades de esta localidad. 

Se anuncian como partici
pantes nada más ni nada me
nos que a Salvador Sánchez 
FRASC UELO mano a mno 
con su hermano Francisco li
diando seis toros de las anti
guas y acreditadas ganaderías 
de don Rafael Laffite , de Se
v illa, y de don Juan Bertol
dez, de Guadalix. Los espa
das , según dice el programa, 
actuarán «acompañados de 
sus excelentes cuadrillas de 
banderilleros y cuatro picado
res» sin que en caso de inuti
lizarse pueda exigirse que sal
gan otros. El servicio de Pla
za estará a cargo de Mozos de 
la de Madrid contratados al 
efecto , y que además de las 
banderillas ordinarias habrá 
de las de fuego , diciendo ade
más que la Compañía de los 
ferro-carriles establecerá tre
nes especiales a precios redu
cidos. Y a propósito de precios 
señalaremos que la barrera de 
sombra costaba veinticuatro 
reales , igual que la delantera 
d e grada , y la barrera de sol 
v ein te reales, igual que la pri
mera fila de meseta de toril. 
Los tendidos de sombra cues
tan catorce reales y once los de 
sol , siendo curioso señalar que 
las gradas de sol cu estan tres 
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reales más que los tendidos. 
Y , por último , me he fija

do en que también en el pro
grama que comento se dice 
que «Una banda de música to
cará antes de empezar la fun
ción y en los intermedios». 
Esto me hace pensar que por 
entonces las bandas no toca
ban durante las faenas, cons
tumbre que ha ido perdiéndo-

se en todas las plazas menos 
en la de Madrid que sigue fiel 
a la tradición. ¿Será este el 
motivo de que la Plaza de Ma
drid se distinga en este punto 
de todas las demás? Eso ave
gígüelo Vargas porque yo mo
destamente reconozco que 
hasta ahí no llego. 

UNO DEL CINCO 
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se presentaron 
las cuentas de 
la temporada 
taurina t99t 

La Comisión de Asuntos 
Taurinos del Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares acaba de 
presentar el informe económi
co correspondiente a la tem
porada taurina 1991. El ba
lance arroja un superávit su
perior al millón y medio de 
pesetas. 

La temporada 1991 progra
mó cuatro corridas de toros, 
una de rejones, un espectáculo 
cómico-taurino y cinco suel
tas de vaquillas - todos ellos 
dentro de las Ferias y Fiestas 
de Agosto- que arrojaron 
unos ingresos contables de 
71.519.698 pesetas, y genera
ron unos gastos de 74.586.704 
pesetas. Esto da como conse
cuencia un déficit contable de 
3.067.006 pesetas, aunque el 
resultado final es de un supe
rávit de 1.626.554 pesetas , 
puesto que hay dos conceptos 
que se consideran como car
gos no realizados: las entradas 
destinadas a servicios y aten
ción protocolaria y las sub
venciones a las entradas de ju
bilados y niños para los espec
táculos de vaquillas, que as
cienden a un total de 
2.861.560 pesetas y 2.021.000 
pesetas , respectivamente. Al 
balance habría que añadir el 
importe - no cuantificado
de dos toros devueltos que son 
propiedad del Ayuntamiento. 

Entre los ingresos, los es
pectáculos que originaron las 
mayores taquillas destaca en 
primer lugar la corrida de to
ros del 31 de agosto (Curro 
Vázquez y los dos «Esparta
cos») con 16 millones y medio 
de pesetas, seguida de la co
rrida del 27 de agosto, la de 
rejones y las sueltas de vaqui
llas que superaron en los tres 
casos los diez millones de pe
setas. Las otras dos corridas 
de toros se aproximaron a los 
ocho millones de pesetas de ta
quilla cada una de ellas . 

En lo que se refiere al ca
pítulo de gastos, Juan Antonio 
Ruiz «Espartaco» fue el tore
ro más cotizado con cinco mi
llones de pesetas, seguido de 
Paco Ojeda que percibió uno 
menos; en el otro extremo se 
sitúan José María Plaza con 
algo más de un millón y me
dio y «Espartaco Chico» con 
1.600.000 pesetas. 

PUERTA DE MADRID 



Quince o veinte días después del 17 de enero 
-fecha de finalización del juicio- se conocerá la sentencia 

se celebra el juicio del 'violador de Alcalá' 
El pasado 9 de enero, en la .Audiencia Provincial de Madrid, dio comienzo el juicio contra Ignacio 

Javier Hidalgo López, acusado de cometer varios delitos de violación, abusos deshonestos, agresión 
sexual y robo contra 9 mujeres. Basta ahora y en espera de que ímalice el juicio el viernes 17 de enero, 
el fiscal ha solicitado no menos de 80 años para el presunto violador que mantuvo a las mujeres alcalaí
nas, si no preocupadas, al menos cautelosas durante los meses de septiembre y octubre del año 1990. 

El juicio contra el presun
to violador se produce 14 me
ses después de que éste fuera 
detenido por efectivos de la 
comisaría de Policía Nacional 
de Alcalá, exactamente el 1 de 
noviembre de 1990. Tras la 
primera denuncia recibida el 
2 de septiembre de ese mismo 
año se estableció un cerco po
licial que llevó a la detención 
de este individuo dos meses 
después. 

El acusado, que ha estado 
recluido en la prisión de 
Alcalá-Meco hasta la celebra
ción del juicio, tenía 22 años 
en el momento de su deten
ción. Esta supuso una gran 
sorpresa para sus familiares y 
amigos, quienes le describie
ron como una persona total
mente normal. Sin embargo, 
el acusado ya contaba con an
tecedentes penales por un de
lito de agresión sexual. 

Una vez que finalice el jui
cio el día 17 de enero, habrá 
que esperar de 15 a 20 días 
para conocer la sentencia de
finitiva que el juez imponga 
a este joven. Hasta ese mo
mento , ninguna de sus vícti
mas podrá decidirse a olvidar 
de una vez por todas lo ocu
rrido. Si tras lo sucedido fue
ron meses de depresiones y 
angustia , una vez comenzada 
la recuperación viene el jui
cio, que significa revivir de 
nuevo todo lo ocurrido. Revi
vir aquello que sólo se quiere 
olvidar. 

De nuevo la pesadilla 
Las 9 afectadas en este ca

so declararon, aunque a algu
nas les costó más que a otras. 
La madre de una joven viola
da describió a PUERTA DE 
MADRID los intensos mo
mentos vividos durante el jui
cio: «Por una parte se juzgó el 

SMOBIUARIA 
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caso de mi hija , por otra par
te el caso de dos chicas y por 
otra el caso de las seis restan
tes. Por solidaridad yo estu
ve en todas las sesiones y hu
bo momentos muy tensos. Las 
chicas estaban muy nerviosas 
e incluso pensamos que algu
nas de ellas no podrían decla
rar , dado su estado. Durante 
la declaración, una de las jó
venes se interrumpió lloran
do y no podía articular pala
bra. El juez comprendió la si
tuación y dejó que se calmase 
durante unos momentos has
ta que pudo continuar. Fue 
muy duro para todas encon
trarse de nuevo con él, enca
rarse con él de frente. En ellas 
se mezclaban diversos senti
mientos: por una parte el mie
do de verlo , la prisa por pa
sar el trago cuanto antes, la 
rabia por lo ocurrido y el de
seo de que se haga justicia y 
pague por lo que ha hecho». 

Ha sido duro para todas es
tas mujeres enfrentarse de 
nuevo con un problema que 
ocurrió quince meses atrás. 
Una vez que comienza la re
cuperación, viene el juicio y 
el recordar todo aquello que 
ocurrió y que se quiere olvi
dar: «Nuestra hija comenzaba 
a recuperarse ahora. Algunas 
veces todavía tiene pesadillas 
pero había comenzado a recu
perar el interés por la vida. 
Aunque sabíamos que antes o 
después llegaría el juicio, ha 
sido duro porque ha habido 
que revivir de nuevo aquellos 
hechos tan dolorosos. Las chi
cas tienen prisa porque esto 
acabe de una vez , quieren ol
vidar todo lo ocurrido». 

U na vez que el juicio llegue 
a su fin hoy viernes, sólo que
da la espera de la sentencia. 
«Las chicas sólo quieren que 
se haga justicia y que la sen
tencia le haga pagar lo que 

hizo. Es necesario no sólo por 
lo que les ha hecho a ellas si
no para que no se lo haga a 
ninguna otra. Aunque aún en
tonces seguirán temerosas por 
si alguna vez vuelven a ver a 
este individuo; una vez que 
salga la sentencia y tenga que 
cumplir condena, ellas quizás 
puedan empezar a olvidarlo 
todo y a vivir sin miedo». 

Comprensión para su familia 
Digno de elogio es el com

portamiento de los padres d e 
una de las jóvenes violadas 
que, lejos de clamar vengan
za o sentir rencor, son capa
ces todavía de albergar senti
mientos de compasión hacia la 
familia del muchacho: «El tie
ne un aspecto totalmente nor
mal. Todos los informes psi
cológicos que se le han hecho 
le describen como una perso
na normal, sin ningún tipo de 
desviación. No se inmutó du
rante el juicio ni parecía ner
vioso o preocupado. No así su 
padre, que reflejaba en su ros
tro la incredulidad de que fue
se su hijo el que había come
tido todas las barbaridades 
que se citaron en el juicio. 
Cuando una de las chicas con
tó cómo apeló a los sentimien
tos del violador hablándole de 
que eso mismo se lo hicieran 
a sus hermanas , el padre no 
pudo por menos que esconder 
el rostro entre las manos. Su 
familia también lo tiene que 
estar pasando muy mal». 

Quizás el hecho de que fue
sen nueve las chicas implica
das en este caso ha hecho más 
difícil la defensa de Ignacio 
Hidalgo, que ha sido recono
cido en distintas ruedas de re
conocimiento por todas ellas 
como el autor de los delitos 
que se le imputan. Sus fami
liares y amigos declararon que 

C/. TALAMANCA 
VENTA DE APARTAMENTOS 

DUPLEX, LOCALES COMERCIALES 
Y PLAZAS DE GARAJE EN CONSTRUCCION 

MAXIMA CALIDAD • FACILIDADES DE PAGO 

PUERTA DE MADRID 

el acusado se encontraba con 
ellos en el momento en el que 
se le acusa de haber cometido 
las violaciones y demás deli
tos. Una joven no pudo por 
menos que ex clamar: «¿Qué 
me importa que me digan que 
estuvo en otro sitio? Yo sé que 
es él. El lo hizo» . Otra sólo 
acertaba a cerrar los puños 
con rabia, hasta que no pu
diendo soportar más la ten
sión rompió a llorar. 

Esperemos que para todas 
estas chicas el sufrimiento ha
ya terminado y puedan olvi
dar para siempre un trago tan 
amargo. Valga de ejemplo su 
actitud y valor para aguantar 
hasta el final , defendiendo sus 
derechos que tan vilmente 
fueron pisoteados. 

~OMEGA 
DETECTIVES PRIVADOS 

Madre d e Dios , 5 -· 2 ° D 
Alcalá de Henares 

Teléfono: 881 24 92 
Tel.: 90 860 89 96 (Servicio 24 horas) 
• Cuestiones laborales. 
• Informes financieros. 
• Responsabilidad 

y solvencia económicas. 
• Servicio de escolta 

(Guardaespaldas) 
Con sultas: Lunes , miércoles y 
viernes de 5 a 8 de la tarde 

ALOUILO 
APARTAMENTO 

Jardín y Piscina 
EL VAL 

Telf.: 880 53 64 (tardes) 

ALOUILER/VENTA 
Local comercial 

120 m/2 
EL VAL 

Telf.: 880 53 64 (tardes) 
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En respuesta a las demandas que un joven parapléjico 
hizo desde nuestro periódico ••• 

El ayuntamiento coloca rampas y señales 
necesarias para la circulación de las minusválidos 

Como recordarán nuestros lectores, hace pocas semanas publicábamos UD reportaje sobre UD 

joven parapléjico que se desenvolvía con toda normalidad en la vida cotidiana. Antes que nada 
queremos rectificar el error cometido en su día: el valeroso joven que está aprendiendo a andar 
con sus caderas no se llama David -tal y como salía impreso- sino Daniel. 

Una vez hecha esta recti
ficación , añadir que las de
claraciones de este joven ya 
han obtenido sus frutos. Por 
una parte se ha obtenido una 
respuesta positiva del ayun
tamiento respecto a las que
jas de Daniel. Ya se han co
menzado a hacer rampas en 
las aceras y se están colocan
do señales de prohibido 
aparcar en determinados si
tios que impiden la circula
ción a los impedidos. Era 
una demanda que el ayunta
miento tenía que satisfacer 
ya que no se trataba del ex
clusivo deseo de una perso
na, en este caso Daniel Do- Daniel Domínguez aprende a andar con muletas. 

CLINICA DENTAL 
Dr. ~reo. Javier Calvo Mateos 

mínguez, sino de la necesi
dad de muchos. Así lo de
muestran las cartas de opi
nión que hemos recibido en 
nuestra redacción apoyando 
a Daniel. Desde las páginas 
de PUERTA DE MADRID, 
Daniel quiere expresar su sa
tisfacción porque esas peti
ciones fuesen tomadas en 
cuenta. 

Muchas cosas se nos que
daron en el tintero sobre es
te joven. Conduce su propio 
coche, automático eso sí, 
hasta Madrid y su centro de 
estudios. Y en sus ratos li
bres hace de chófer asuma
dre. Ha causado impresión 
su valor, incluso le han lla
mado para que dé conferen
cias a personas marginadas. 
No sabemos si aceptará. 

Como él hay muchas otras 
personas que cada día le po
nen un poco más de tesón y 
esfuerzo a la vida que los 'no 
impedidos' , en la lucha por 
salvar los obstáculos que la 
vida tiene. Para todos ellos , 
mucha suerte. 

* TECHOS REGISTUBLES. 
* TECHOS INDUSTRIALES. 
* INSONORIZACIONES. 

- Lunes a Viernes, 10 a 14 y 16'30 a 20'00-

el. Bella Vista, 1 - 2 ° lzq. - Telf.: 889 26 97 
ALCALA DE HENARES 
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Garantía de obra 
durante 5 años. 

el. Gallegos, 12 
Telf.: SS2 33 46 
nAX· SS2 92 14 ns 
r . HENAR~ 
ALCALA DE 
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Los grupos políticos recib~ 
breve el anteproyecto 

Los presupuestos del 92 
se debatirán 
en el mes de marzo 
su cuantía podría ser de unos tt. toa 
millones de pesetas 

El concejal de Hacienda y primer teniente de alcalde del 
ayuntamiento de Alcalá, el socialista Tomás Sánchez Torres, 
reconoció en declaraciones efectuadas a PUERTA DE MA
DRID que el proyecto de presupuestos municipales para 1992 
se debatirá hacia el mes de marzo en el seno de la corpora
ción municipal. 

La concejalía de Hacien
da ha concluido en estos 
días el segundo borrador 
del anteproyecto, después 
de haber recibido las pro
puestas de los tres grupos 
que forman la corppración 
municipal a través de sus 
representantes en la comi
sión de Hacienda. El se
gundo borrador, antes de 
ultimar el proyecto defini
tivo que será presentado a 
discusión, fue necesario 
realizarlo al no ajustarse las 
posibilidades de ingreso 
con unos gastos que, según 
Tomás Sánchez, «estaban 
sobredimensionados», tan
to que ha habido que ajus
tar para lograr el equili
brio. 

«Estamos en disposición 
de remitir a los grupos po
líticos el anteproyecto en 
los próximos días», afirmó 
Tomás Sánchez. Una vez 
que los tres grupos reciban 
el anteproyecto , se abrirá 
un proceso de conversacio-

PELETE RIA 
Pezuela 

nes y negociación previas 
al pleno extraordinario en 
el que se presentará para 
su aprobación, previsto por 
el concejal de Hacienda pa
ra el mes de marzo. 

Según las estimaciones 
iniciales, los presupuestos 
para el año 1992 podrían 
ascender a unos 11.100 mi
llones de pesetas. 

de las Torres, S.A. 
Pone a disposición de ustedes su 

COLECCION PIEL 91·92 
Con su compra en Pezuela de las Torres. EXPOSICION, TALLERES Y VENTA: 

(superior a ;O OOO pts .) PI M T l'f 885 90 41 
ES INV ITAMO S · ayor, 1 · e e ono: 

..\ LCOMER o CEN:AR . -Abierto todos los días, incluso domingos por la mañana-
rn el Rc>taurantc Josc Lul> HACEMOS ARREGLOS y TRANSFORMACIONES. 

de Pczucla de las T orrc> Visítenos y compruebe calidad y precios 

PUERTA DE MADRID 

En el centro cívico María zambrano 

Actividades realizadas durante 
el mes de diciembre 

Días 1-15: Tuvo lugar la 
exposición titulada, Ortega y 
Gasset y su tiempo, patrocina
da por el Ministerio de Cul
tura. Fue visitada por un gran 
número de personas, en par
ticular colegios e institutos. 

Días 20 y 21: Dentro de la 
campaña general del Juguete 
no Bélico y no Sexista, se rea
lizaron en el Centro talleres , 
para menores de 15 años, y se 
entregaron chapas y libros, a 
cambio de una redacción , ju
guete bélico o sexista o dibu
jo, haciendo referencia al te
ma. Participaron más de 200 
niños. 

Día 21: Por la mañana, se 
hizo entrega por la Comisión 
de Deportes de la Delegación 
de los trofeos del IV Torneo 
de Navidad, con la asistencia 
del concejal del distrito , 
acompañada de una fiesta y 
aperitivos , estuvieron presen
tes 300 personas aproximada
mente. 

Por la tarde , el colegio An
tonio Machado , hizo una re
presentación de sevillanas. A 
este acto asistieron los padres 
de los alumnos participantes. 

Día 22: Por la mañana tu
vo lugar, una exhibición bai
le del Gimnasio Complutense . 
Por la tarde el Colegio Puer
ta de Madrid , realizó una ac
tuación de sevillanas. El salón 
se llenó por los familiares de 
los alumnos participantes. 

Día 23: Se representó el Be
lén viviente , realizado por la 
Parroquia San Francisco de 
Asís , y subvencionado por la 
Delegación del Distrito 11. Se 
presentaron al concurso de be
lenes v ivientes , organizado 
por la Concejalía de Festejos 
del Ayuntamiento y , para ale
gría de todo el distrito , gana-

ron el primer prem~.o para 
entidades. 

Día 26: El Club de Pensio
nistas y Jubilados María 
Zambrano, realizó el Torneo 
de Navidad y entrega de tro
feos a sus miembros. 

Día 4 de enero: Tuvo lugar 
la entrega de juguetes, por 
parte de los Reyes Magos , a 
todos los niños del distrito , en 
la que participaron quinien
tos chavales con edades com
prendidas entre los 3 y 14 
años. 

EN SIGÜENZA (Guadalajara) 

ALOUILO O TRASPASO 
Bar-Restaurante 

MESON CASTILLA 
Instalaciones ampliadas 

y reformadas recientemente 
-(Aire acondicionado, etc) 

Información: 

Telf.: 91 888 01 88 

VENDO PISO 
EN VILLALBILLA 
4 dormitorios , calefacción 
Doble ventana aluminio 

Bien situado - Muchas mejoras 

Telfs.: 885 95 26 
885 93 67 (noche) 

Preguntar por Domi 

SE VENDE PISO 
Parque de Los Nogales 

10.500.000 Ptas. 
Telf.: 882 11 35 

(horas de comercio) 
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se plantean las primeras soluciones para las sao familias de «ilegales» 

una <<Comisión vecinal>> luchará 
por regularizar la situación en el 
polígono Puerta de Madrid 

El pasado viernes se constituyó la 'Comisión Vecinal' que intentará regularizar la situación de muchas de 
las familias del polígono Puerta de Madrid. Como ya les informábamos, unas 500 familias viven en la colonia 
sin ser las legales destinatarias de las viviendas. Pisos desocupados que fueron ocupados de forma ilegal, cesio
nes y ventas irregulares, son algunas de las situaciones que se dan entre ese número indeterminado de 'ilegales'. 

Una vez que la situación funcionar y por el apoyo que otros no podemos saber dón
de esas familias se hizo pú- ha prestado el ayuntamien- de viven ni quiénes son, no 
blica, los propios vecinos in- to. «De momento buenas pa- podremos hacer nada. El 
teresados comenzaron a mo- labras tienen; si no se echan que no venga por la vía le
vilizarse. Su objetivo es bien atrás ... » declaraba una de las gal es que tendrá miedo por 
claro: aclarar y legalizar su vecinas que componen la algún motivo, porque el que 
situación cuanto antes. Pa- comisión. tiene una situación ilegal 
ra ello se ha constituido la ci- que le interesa arreglarla 
tada comisión, que cuenta Información acude donde sea y hace lo 
con la acción conjunta de los en todos los portales que sea, sobre todo si se les 
vecinos implicados, la está informando de todo». 
AAVV Cervantes y el ayun- Desde la comisión y con la 
tamiento. ayuda de la asociación se es-

La iniciativa ha corrido a tán pegando carteles en to
cargo de los vecinos 'ilega- dos los portales de la colonia 
les', aunque la asociación informando de las fechas de 
vecinal Cervantes les ha pro- las asambleas y de los trámi
metido apoyo, además de ce- tes para regularizar la situa
derles el local para reunirse. ción en caso de que ésta sea 
El ayuntamiento, por su irregular. Además todas las 
parte, ha prometido reunio- tardes, al menos una perso
nes periódicas con los veci- na se encontrará ofreciendo 
nos actuando como interme- información a aquel que la 
diario entre los vecinos y el solicite en una de las oficinas 
IVIMA. de la AA VV Cervantes. 

La comisión está com
puesta por seis personas que 
fueron elegidas en la última 
asamblea que se celebró. De 
momento, los componentes 
de la comisión están satisfe
chos por haber empezado a 
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Para todos los que compo
nen la comisión, el que no 
aproveche esta oportunidad 
es porque no quiere, no por 
falta de información. «Los 
que no hagan nada para so
lucionar su problema, nos-

«Queremos estar presentes 
en la reunión con el IVIMA 
para que no nos den 
gato por liebre» 

José Luis García Graván, 
concejal de vivienda, se ha 
comprometido a solicitar 
instancias en el IVIMA. Los 
que se encuentren en alguna 
de las situaciones citadas po
drán acudir a la AA VV Cer-
vantes y rellenar una de esas 
instancias. Desde la asocia
ción se recogerán y «en blo
que y en el momento que 
creamos conveniente» serán 
entregadas al IVIMA siem
pre que haya una previa ne-

No permitirán que se 
vacíen estas viviendas 
para que sean 
ocupadas por gente 
defuera: 
«Oue se preocupen 
de los alcalaínos, 
ya que aquí hay 
tanta necesidad 
de vivienda» 
gociación. «No les entregare
mos las instancias mientras 
no garanticen la legalización 
- dentro de un baremo- de 
estas personas. D e momen
to ellos no saben 'quién vi
ve dónde', porque ha habi
do una dejadez total por par
te de los inspectores del Mi
nisterio y no seremos noso
tros los que facilitemos nom
bres y direcciones para qÚe 
ellos lleguen a desahuciarles. 
Primero negociaremos» ase
guraba uno de los miembros 
de la asociación. 

Cuando se produzca la 
reunión con el IVIMA que 
el ayuntamiento concertará, 
quieren estar presentes para 
que «no nos den gato por lie
bre . A partir de ahí comen
zar a legalizar la situación y 
dejar la colonia sin el temor 
de que en cada momento se 
llame a una puerta y se pro
duzca un desahucio» . 

En opinión de la mayoría 
de los vecinos lo que no per
mitirán es que se vacíen es
tas viviendas para que sean 
ocupadas por gente de fuera: 
«Ya que aquí hay tanta ne
cesidad de vivienda, que se 
preocupen de los alcalaínos 
y que no traigan gente de 
fuera». 

«NO seremos nosotros 
los que facilitemos 
nombres 
y direcciones 
al Ministerio, para que 
luego ellos lleguen 
a desahuciarlos» 
«El que no venga por la· 
vía legal es que tendrá 
miedo por algún motivo 
porque el que quiere 
arreglar su situación 
ilegal acude adonde sea 

' y hace lo que sea» 
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En el Club de la Taberna del Poney Pisador 

1 Jornadas de Juegos de Rol y Simulación 
organizadas por la FAE 

Durante los pasados días 2, 3, 4 y 5 de enero, el Club de la Taberna del Poney Pisador, pertene
ciente a la Federación Alcalina de Estudiantes, celebró las 1 Jornadas de Juegos de Rol y Simula
ción, bajo la denominación de Henarcon'91, en la Casa de la Juventud. 

Durante estos días se ce
lebraron campeonatos, con
cursos y partidas de demos
tración de estos sofisticados 
juegos, que cada vez encuen
tran una mayor afición en-

tre los jóvenes de Alcalá y 
muy particularmente entre 
los estudiantes. 

La participación se estimó 
durante estos días en unas 
cuatrocientas personas, jóve-

nes entre 14 y 25 años , que 
ocuparon la mayor parte de 
las salas de la e asa de la Ju
ventud . 

Esta actividad contó con 
el apoyo y la colaboración 

de la concejalía de la Juven
tud y estuvo enmarcada den
tro de los actos conmemora
tivos del tercer aniversario 
de la Federación Alcalína de 
Estudiantes. 

Este tipo de juegos , que 
ahora empiezan a imponer
se entre los jóvenes españo
les, gozan de un gran predi
camento en las sociedades 
tecnificadas , particularmen
te en Estados Unidos, don
de no sólo los practican los 
jóvenes propiamente dichos, 
sino también muchos ejecu
tivos. 

Con motivo de la VI Semana Gastronómica de Alcalá de 
Henares, en Centro Comercial «EL VAL» te invitamos a 
participar en nuestro concurso de coctelería. 

El próximo domingo día 9 de febrero, a las 12'30 horas del 
mediodía, te estaremos esperando con todo lo necesario. 

Si eres un buen coctelero, no te pierdas este acontecimien
to único. 

Inscríbete y recoge las bases en nuestras oficinas, 
o en el teléfono 880 85 64 

~ FoMENTUR 
-ALCALA-

Plaza de San Diego, 6 

E N T R o e o M E R e A Tel. 889 37 00 
28801 ALCALA DE HENARES 

el. Valladolid, 2 Uunto Polideportivo Municipal) 
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Para sus restaurantes en Alcalá de Henares 

Precisa 

ENCARGADOS/ AS 
SE REQUIERE: 
- Edad de 25 a 40 años. 
- Ambos sexos. 
- Dotes de mando y organización. 
- Preferible experiencia. 

SE OFRECE: 
- Formación a cargo de la empresa. 
- Posibilidades reales de promoción. 
- Salario interesante en función de la valía. 
- Incorporación inmediata. 

Interesados enviar historial con fotografía a EXFRAN, S.A., 
calle Cervantes, 2 - Alcalá de Henares, 
indicando la Referencia ENCARGADOS 

SEÑORA 
GANE &o.ooo pts. mes 
*Si dispone de tiempo libre. 
*Si le gusta la relación personal. 
* Si su edad es superior a 28 años. 
* Si desea superar unos ingresos de 60.000 pts. mes. 
NOSOTROS VAMOS A PREPARARLA 

I NTERESADAS, concertar entrevista personal 
llamando al Telf.: 881 77 65 de 9 a 13 h . 

SANTA LUCIA, S.A. 
Para su agencia de ALCALA 

PRECISA PERSONAS DE EDAD ENTRE 21 y 40 AÑOS, 
INCORPORACION INMEDIAl'A, AMBOS SEXOS 

OFRECEMOS: 
- Unos ingresos mínimos mensuales de 70.000 ptas. , una 

vez superado el periodo de fo~ación. 
- Contrato mercantil desde el primer día. 

I~TERESADOS presentarse en C/. Tinte Nº 1 - 3º A 
Alcalá de Henares , de 10 a 13 hora\. 

ATENDERA Sr. Caballero o Sra. Espinosa 
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IMPORTANTE GRUPO ASEGURADOR PRECISA 
PARA SU OFICINA EN ALCALA DE HENARES 

INSPECTOR 
SE OFRECE: 

• Ingresos mínimos: 2.000.000 de ptas. anuales. 
• Puesto con gran proyección futura por estar en período de 

expansión. 
• Incorporación inmediata en plantilla. 
• Plus funcional de inspección. 
• Formación personalizada. 

SE REQUIERE: 

• Aptitudes adecuadas para el puesto. 
• Bachillerato superior (se tendrán en cuenta estudios 

universitarios). 
•Edad mínima: 25 años. 
• Carnet de conducir. 
• Servicio militar cumplido. 
• Residencia en Alcalá de Henares. 
I nteresados enviar curr ículum vitae, con fotografía reciente a 

Sr. Alcalá , Apar tado 591 MADRID 

CONCESIONARIO OFICIAL AUTOMOVILES 

NECESITA 

• CHAPISTAS 
Oficiales de 1~,2ª y Aprendices 

SUELDO A CONVENIR 
Contacto en Telfs.: 

888 19 1~ (Sr. de la Torre) 
889 23 89 (Sr. Rodríguez Valencia) 

CERVECERIA - JAMONERIA 

«EL JARDIN DEL JAMON» 
· Precisa 

CAMAREROS/ AS PROFESIONALES 
C /. M anuel Azañ a , 4 

Telf. : 882 09 11 (Preguntar p or S r. Lorenz o P é r ez) 

Restaurante de t ª 
necesita: 

COCINERO 
y CAMAREROS/AS PARA RESTAURANTE 

CON EXPERIENCIA 
Interesados/as, concertar entrevista llamando al Telf.: 882 58 24. Sr. Martínez 

- ABSOLUTA RESER\'A A COLOCADOS-
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(!) 
MAPFRE VIDA 

PARA SUS OFICINAS EN ALCALA DE HENARES 

Precisa 

UN ASESOR 
FISCAL 

- Incorporación inmediata en plantilla. 
- Se valorará experiencia en el sector. 
- Nivel cultural medio. 
- Servicio militar cumplido. 

Interesados, enviar currículum vítae con 
foto reciente al apartado de Correos n ° 5 F .D. 

de ALCALA DE HENARES. 
Referencia: DEPARTAMENTO DE PERSONAL 

(absoluta reserva a colocados) 

Entidad Líder en el sector de 
Asistencia sanitaria con fuertes 

planes de expansión 

SELECCIONARA PARA LA CREACION DE SU 
RED COMERCIAL EN ALCALA DE HENARES 

8 ASESOUS EJECUTIVAS 
- Edad hasta 45 años. 
- Buen nivel cultural. 
-Casada. 
- Buena presencia y falicidad para la relación personal. 
- Ingresos mensuales desde 55.000 (fijo + incentivos). 
- Incorporación inmediata. 
- Formación por cuenta de la Empresa. 
- Posibilidad de promoción a corto.plazo. 
- Horario flexible. 

Interesadas, concertar entrevista personal 
1os días 20 y 21 de 10 a 14 horas. 

Sta. Pilar. 
Telfs.: 888 32 62 y 888 32 66 

PUERTA DE MADRID 

EMPRESA DEDICADA AL SUMINISTRO 
Y MONTAJE DE SISTEMAS LOGISTICOS 

PARA ALMACENAMIENTO 
UBICADA EN ALCALA DE HENARES 

, Precisa 

TECNICOS COMERCIALES 
con experiencia 

ADMINISTRATIVO/ A 
con experiencia 

Se valorarán conocimientos de 
contabilidad e informática 

Interesados, remitir Currículum Vítae a: 

EYMA, S.L. 
Polg. lnd. Europa, nave 50 

Camino Esgaravita S/N 
ALCALA DE HENARES 

IDMINISTRATIVO/CONTIBlE 
Con titulación de F.P. 2, 

o conocimientos prácticos 
que suplan la misma. 

QUE TENGA: 
- Dominio del Plan General de Contabilidad 

y conocimiento de análítica. • 
- Experiencia en trabajo con PCS y orde

nadores en general, a nivel de usuarios. 
- Servicio militar cumplido. 

SE LE OFRECE: 
- Incorporación inmediata. 
- Trabajo en plantilla. 
- Salario según valía del candidato. 

DIRIGIRSE, acompañando currículum, 
al apartado de correos nº 194 de Guadalajara. 
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con la puesta en funcionamiento del tramo de entrada 
desde Madrid por la N·ll, Alcalá estará totalmente 
iluminada por sus cuatro entradas principales 

El año comenzó con más luces 
se puso e n funcionamiento en la tarde de Nochevieja la 
iluminación de entrada a Alcalá desde coadalajara 

El día de Nochevieja se puso en funcionamiento la iluminación de entrada a Alcalá desde Guadalaja
ra, concretamente un tramo que va desde el centro comercial La Dehesa, aproximadamente, hasta la 
misma avenida de Gua dalajara, ya en el casco urbano alcalaíno. Como señaló el concejal de Obras, 
José Macías Soto, se trató de comenzar el año con más luces. 

Además, se espera que se 
ponga pronto también en fun
cionamiento el tramo de en
trada a Alcalá desde Madrid, 
que por problemas de un 
transformador no ha sido con
cluido. De esta forma, las cua
tro entradas principales a Al
calá están iluminadas. 

El ayuntamiento de Alcalá 
negoció hace más de un año la 
iluminación de las entradas a 
la ciudad complutense por la 
carretera nacional 11. A través 
de las conversaciones mante
nidas por el concejal de 
Obras, José Macías Soto, és
te llegó a convencer al minis
terio de Obras Públicas y 
Transportes para hacerse car
go del proyecto de obra. La 
inversión prevista era de 9.3 
millones de pesetas e iban des
tinados a iluminar con bácu
los una longitud de carretera 
de diez kilómetros y medio. 

Finalmente , la inversión 
inicial no ha llegado a los 70 
millones de pesetas porque las 
empresas pujaron a la baja. 

18 de enero de 1992 

NI una sola peseta en este pro
yecto ha salido de las arcas 
municipales. «Era muy nece
sario que las entradas estuvie
ran iluminadas en Alcalá co
mo las de cualquier otra gran 
ciudad», manifestó José Ma
cías Soto. 

Después hubo muchos pro
blema que fueron retrasando 
las obras y la posterior pues
ta en funcionamiento . Para 
empezar, en el tramo de en
trada desde Guadalajara, que 
comienza aproximadamente 
en el centro comercial La De
hesa, hubo una serie de obras 
a las que hubo que esperar, 
entre ellas, las de un colector. 
Finalmente , una vez instala
dos los báculos ha habido un 
problema con el interruptor 
general de los puntos de luz y 
con el reloj que_ regula el ho
rario en el que están encendi
das. 

Subsanado este problema, 
el día de Nochevieja se puso 
en funcionamiento la ilumi
nación . Quedaba el tramo de 

entrada desde Madrid, que 
era mucho más extenso, ya 
que comienza a la altura del 
río Torote y concluye en la ro
tonda de entrada a Alcalá. Pe
ro aquí ha habido un proble
ma con el transformador de 
luz que iba a ser rápidamen
te subsanado. José Macías So
to, que aunque no es el res
ponsables de estas actuaciones 
las ha seguido muy de cerca, 
aseguró que antes de terminar 
enero se espera poner en fun
cionamiento el segundo y úl
timo tramo. 

Paralelamente a estas ac
tuaciones del ministerio de 
Obras Públicas y Transpor
tes, el ayuntamiento de Alca
lá ha procedido a iluminar las 
entradas a la ciudad complu
tense por las carreteras de Da
ganzo y de Pastrana. Esta ac
tuación ha correspondido a la 
concejalía de Obras que diri
ge el socialista José Macías So
to. Así que ya ha metido ese 
gol que decíamos ... 

Brindis por 
una larga vida 
para su partido 
Militantes 
dePCE 
celebraron 
la llegada 
del92 

Un grupo de militantes y 
amigos del P CE se juntó el 
día 1 de enero entre la 1 y 
las 2 de la madrugada para 
brindar por el nuevo año y 
desear larga vida a su par
tido, así como para celebrar 
las conclusiones del recien
te XIII Congreso. 

En estos tiempos de cam
bios profundos a nivel pla
netario, aprovechados por 
quienes creen que hay ideo
logías que «ya no venden» 
(no olvidemos en qué socie
dad vivimos), que «el mar
xismo está desprestigiado», 
que «tiene muy mala ima
gen» y que, en fin, «ya no 
hay proletarios» o «los pocos 
que hay están dedicados a 
disfrutar de las delicias de la 
sociedad de consumo», hay 
no obstante quienes pensa
mos que no hay nada que 
enterrar y que hay que asu
mir un pasado en el que ha 
habido de todo y con un ba
lance positivbo en su con
junto. Y si no, ahí está la lu
cha de los comunistas euro
peos (españoles incluidos) 
dentro de la resistencia con
tra el nazismo alemán y el 
fascismo italiano en el 11 
Guerra Mundial o la lucha 
por las libertades y la demo
cracia de los comunistas es
pañoles. 

Y que esos nuevos filóso
fos del postmodernismo no 
nos vengan con los ejemplos 
de los países del este euro
peo, ejemplso que hace 
treinta años que no nos ser
vían, como así está docu
mentado y que no se froten 
las manos con tanta precipi
tación porque la Historia to
davía no se ha escrito en su 
totalidad; quedan demasia
dos capítulos incompletos 
para hacer un análisis más 
serio y definitivo. 

Martín BLAS, Santiago VI
LAR, Esther ALMAZAN, 

Luis Calvo, Adoración 
CORRAL, Milagros SORIA 
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Ortodoncia, la especialidad más compleja de la Odontología 

Los padres, los primeros en diagnosticar 
Recientemente hemos publicado en este semanario PUERTA DE MADRID, un reportaje ameno, edu

cativo y realista sobre cdmplantología» (nº 1.286 del 21-XII-91). Hoy vamos a tratar sobre la especialidad 
más compleja, comprometida y agradecida de la Odontología. Su nombre ... , ccORTODONCIA». El Di
rector Gerente del Centro de Asistencia Dental ALCEDENT, S.A.; Sr. Lermo de Miguel, nos ofrece su 
despacho para que entrevistemos al Dr. Gotor Artajona, especialista en esta rama de la Odontología. 

- Dr., tenemos -como pa
dres que somos- una serie de 
interrogantes, que desearíamos 
aclarar y puntualizar; díganos 
para empezar en qué consiste la 
Ortodoncia. 

- Sintetizando, le diré que se 
trata de corregir malposiciones 
dentarias, ccmordidas» defectuo
sas y deformaciones óseas buca
les. En cuanto a las malposicio
nes dentarias, los mismos pa
dres, si se trata de un menor, o 
la propia persona, pueden apre
ciar si existe un correcto alinea
miento dental o por el contrario, 
hay ccapiñamientos», y ccdesvia
ciones», etc ... 

Lógícamente, estas deficien
cias conllevan necesariamente 
mordidas u oclusiones defectuo
sas (ajuste de las dos arcadas) 
que implicarán desórdenes de di
versos tipos, pudiendo manifes
tarse éstos por alteraciones en la 
articulación temporo - mandibu
lar que, entre otras sintomatolo
gías, producen dolores articula
res, crujidos, bloqueos o encaja
mientos etc, etc ... , así como mal
formaciones de la morfología de 
la cara (perfiles prognáticos o de 
«pájaro»). Con la exploración clí
nica y radiología, se diagnostica
rá el tratamiento a seguir. 

Las deformaciones óseas seve
ras se corregirán previamente 
con cirugía maxilofacial y, pos
teriormente, con correctores 
ortodóncicos. 

- ¿A qué edad debería em
pezár un niño su tratamiento y 
cuál es el límite para un adulto? 

- La edad ideal para un ni
ño está entre los 7 a 12 años. Con 
estas edades, las finalizaciones 
de los tratamientos serán más rá
pidas en base a que los tejidos 
bucales están en fase de desarro
llo. No obstante, hay una serie de 
situaciones (mordidas cruzadas, 
asimetrías esqueléticas, etc ... ) 
que han de ser tratadas antes de 
los 7 años. 

Una persona adulta -40 o más 
años- también puede acceder a 
estos tratamientos siempre que 
se cumplan ciertos condiciona
mientos. Las pruebas pertinentes 
pondrán de manifiesto lo que 
proceda. 

- Esos tratamientos ... ¿qué 
particularidades presentan? 

- En función de las caracte-
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rísticas de cada caso y previo es
tudio radiográfico y cefalométri
co, se determinará el aparataje 
corrector que durante un tiempo 
va a llevar la persona. 

Estos correctores pueden ser 
fijos o removibles (de quitar y po
ner); sencillos o dobles (para 1 ó 
2 arcadas); internos o externos 
(visibles u ocultos), etc. Un tra
tamiento puede iniciarse con un 
determinado aparataje y fmali
zar con otro distinto; son las fa
ses que va exigíendo el desarro
llo del mismo. 

Todo ello se les explica a los 
padres o al adulto, con toda cla
ridad, antes de la iniciación del 
tratamiento. 

- ¿Resulta incómodo para 
el niño llevar aparatos 
correctores ... ? 

- Si le digo que a muchos ni
ños les resulta hasta divertido, 
no le miento; otros lo toleran sin 
traumas de ningún tipo. Estos pe
queños cdndividuoS>• tienen una 
gran capacidad de adaptación, a 
veces muy superior a la de algu
nos adultos. Indiscutiblemente, 
los padres juegan un papel fun
damental. Ya antes de ir al espe
cialista, les deberán hacer ver 
las ventajas que van a lograr con 
un pequeño sacrificio. 

Indudablemente, el niño irá 
viendo cómo, al cabo de un tiem
po mínimo, se van corrigiendo 
los defectos más acentuados¡ lo 
que va a propiciar una mayor 
aceptación para, fmalmente, ir
se olvidando de que lleva en su 
boca algo ccextraño». Como sim
pática anécdota le diré que .. ., en 
estos momentos, tengo en trata
miento a una niña y su padre, y 
a otra niña y su madre. Son situa
ciones esporádicas, pero muy 
emotivas. 

Quiero añadir también que los 
padres que descuidan 
-quizás por desconocimiento o 
abulia- la corrección de estas 
anomalías dentales en sus hijos, 
tengan por seguro que se puede 
estar cdarvando» en el niño un ca
rácter reservado, inexpresivo, 
triste, acomplejado ... Los esta
rán privando, en la mayor parte 
de los casos, de algo mucho más 
importante de lo que es una agra
dable sonrisa. ¡su personali
dad ... ! Es duro decir esto pero .. ., 
es la verdad. 

- ¿Existen casos o circuns
tancias en niños y adultos en 
que no es posible someterse a 
tratamiento ortedóncico? 

- En efecto, existen grandes 
y espectaculares deformaciones 
óseas que requieren previamen
te corrección quirúrgica. Estas 
correcciones han de ser tratadas 
por el cirujano maxilofacial. Fi
nalizada esta primera fase, el pa
ciente pasa al ortodoncista, que 
cerrará el ciclo tratando las fun
ciones oclusales y estéticas nor
males de cualquier caso. 

Quiero aprovechar la oportuni
dad de esta entrevista para co
municar a quien pueda interesar 
que el Dr. V ázquez Ajuria, en los 
días en que hace intervenciones 
de implantología en nuestra clí
nica dental, como espec:ialista en 
Cirugía Maxilofacial, atenderá 
sin el menor compromiso, cual
quier consulta relacionada con 
problemas de esta naturaleza. 

- Dígame ¿todos los dentis
tas están capacitados para rea
lizar estos tratamientos ... ? 

- Mire V d., la facultad de 
Odontología extiende la titula
ción de Ortodoncista a aquellos 
dentistas que, tras la aprobación 
de un examen de ingreso, reali
zan y aprueban unos cursos cu
ya duración total es de 3 años, 
dedicados exclusivamente al es
tudio y práctica de la Ortodon
cia, lo cual no significa que den
tistas que no lo hayan hecho no 
puedan hacer tratamientos orto
dóncicos. Nadie se lo va a impe
dir; sin embargo, estos cursos 
nos confieren unos conocimien
tos y experiencias, nada desde
ñables. ( ... ). 

- Dr. ¿es de larga duración 
un tratamiento ortodóncico? 

- Depende de muchos facto
res, como podrá comprender. 
Es obvio que, en igualdad de 
condiciones, en el niño se fmali
zará antes que en el adulto, y que 
los casos más sencillos, tanto en 
niños como en adultos, se resol
verán con mayor rapidez que los 
casos más complicados. 

Y por último, si los aparatos 
son removibles (de quitar y po
ner) y la mayor parte del tiem
po están fuera de la boca, el tra
tamiento se alargará. 

Podríamos continuar por largo 
tiempo haciendo matizaciones 

que no responderían a su pre
gunta; sin embargo, sintetizare
mos diciendo que puede ir de l 
a 3 años, según patología, edad ... 

- ¿Puede estar provocada 
una deficiente conformación 
dental, por vegetaciones , amíg
dalas, u otras causas? 

- Sin lugar a dudas. Son varias 
las motivaciones que pueden provo
car serias alteraciones dentarias. Al
gunas de ellas están expuestas en su 
pregunta, otras vienen de la mano del 
ccchupete», de la introducción del pul
gar en la boca durante gran parte del 
día y la noche, dificultad en respirar 
por la nariz, hábito de respirar por la 
boca, etc., etc ... 

Los padres deben vigilar estas al
teraciones y ponerlo en conocimien
to de su médico o pediatra. 

- Dr . ¿Es costoso un trata
miento ortodóncico? 

- No, no es costoso. Es per
fectamente asequible a la mayor 
parte de las familias. En ALCE
DENT tenemos una norma que 
previene los posibles casos que 
pueden presentarse, tales como: 
Traslado de la familia a otro lu
gar de residencia. Abandono del 
tratamiento por el niño o adulto ... 

En consideración a estas y 
otras posibilidades, los pagos se 
van realizando, a lo largo del 
tratamiento. 

- Considero , Dr . Gotor 
que , con lo expuesto , se habrá 
dado satisfacción y aclaración 
a muchos padres y adultos y , 
para terminar , mi última pre
gunta es ésta: ¿Existe alguna 
otra alternativa a la Ortodon
cia? 

- Absolutamente ninguna. 

Nos reitera que tanto el Dr. 
Vázquez Ajuria (cirujano ma
xilofacial) como él mismo, que
dan a la entera disposición de 
aquellas familias o personas 
que deseen consultarles sus ca
sos particulares. ¡Sin el menor 
compromiso! 

el . Río Manzanarez, 4 - Te
léfonos: 888 12 12 - 888 17 17. 
Alcalá de Henares. 

(R) 
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se mataron dos cerdas de seis 
meses y 110 kilos de peso cada una 

El centro Extremeño organizó 
su tradicional matanza 
para casi dos mil personas 

El presidente del Centro Extremeño, Abdón Solís, afirmó que unas 
dos mil personas llegaron a participar en la fiesta de la matanza, 
en la que después del trabajo de aderezar, condimentar y guisar la 
carne, se procedió a su degustación y a la fiesta con baile incluido. 
Durante toda la jornada del sábado día 11 de enero duró una cele
bración que se ha convertido en rito festivo -que en algún caso pue
de ofender la sensibilidad del espectador- después de haber sido 
una actividad tan necesaria como tradicional. El aumento del nu
mero de personas que participaron en la degustación requirió que 
este año, después de cinco matanzas realizadas en otros tantos años 
por el Centro Extremeño, se mátaran dos animales en vez de uno. 
Fueron dos cerdas de seis meses y 110 kilos de peso cada una. 

«Para nosotros supone este 
acto el recordar un día de in
vierno en nuestros respectivos 
pueblos; rememora:m,ps una 
tradición que nos ha sido 
prácticamente a todos muy fa
miliar. Si además esto nos sir
ve de fiesta en la que confra
ternizamos unos con otros , 
pues mucho mejor>>, aseguró 
el presidente del Centro Ex
tremeño de Alcalá al referir-

se al objetivo que tiene para 
la entidad realizar una fiesta 
como la matanza. En Alcalá 
v iven unas 29.000 personas 
de procedencia extremeña 
mientras que en el Centro se 
asocian unas 400 familias. 

La matanza se ha converti
do en un rito después de ser 
una necesidad. La vida urba
na se ha impuesto, así como 
la mejora del nivel de vida, a 

MODELISMO MANRIQUE 1 . ~~~ -r 

• AEROMODELISMO • AUTOMODELISMO ~-7-:- ·_.• 
• MODELISMO NAVAL • MAQUETAS · •. . : . ·.:-= 
• SCALEXTRIC • TRENES ELECTRICOS . ~ ,;;. - . -=. 

•ACCESORIOS Y HERRAMIENTAS 

CRAN SURTIDO EN COCHES DE RADIO CONTROL 

iPEOUES Y CRANDES! 
Apartar vuestros coches para estas Navidades. 

eran variedad de precios para todos los bolsillos 

C/ . Arias Montano , 10 Qunto a e/ Ca ballería Española) - T lfno . : 883 08 62 
ALCALA DE HENARE S 

PUERTA DE MADRID 



la hora de desplazar a la 
matanza como una de las 
actividades más importan
tes que la sociedad realiza
ba en el tiempo sue duran 
las heladas. Se dice que el 
cerdo es el único animal del 
que el hombre aprovecha 
todo, «excepto los cascos de 
las pezuñas», matizó Abdón 
Sohs, y ésa fue una razón 
importantísima a la hora de 
que en España se realizara 
cada año ae forma regular 
la actividad de la matanza 
del cerdo. Su carne se em
butía y se iba consumiendo 
a lo largo de todo el año. 

La carne de cerdo sisue 
siendo habitual en la dieta 
española pero ahora es mu
cho más fácil ir a una car
nicería para adquirir cual
quier producto de este ani
mal. Por esta razón para el 
Centro Extremeño de Alca
lá es t'?da una tradición que 
se quiere rememorar; un 
rito. 

El acto se celebró en una 
nave industrial cercana al 
camino de la Esgaravita. A 
primeras horas de la maña
na se dio sacrificio a los dos 
animales porcinos, dos cer
das de 6 meses de edad y 

110 kilos de peso: «Alma
cho hay que prepararle pa
ra la matanza; si no está 
capado sabe a 'machurro', 
tiene un sabor mucho más 
fuerte que el de las hem
bras, por eso la matanza fue 
de dos hembras», explicó 
Abdón Solís. Tras degollar 
a los animales se les quemó 
la piel para eliminar el pe
lo. Una vez hecho esto se 
procedió a descuartizarlos 
abriéndolos en canal y eli
minando las tripas: al con
sumir toda la carne picada, 
es decir, al no embutir na
da , las. tripas no eran 
necesarias. 

Posteriormente se proce
dió por parte de las muje
res a picar la carne y a con -
dimentarla y guisarla. Du-

. rante todo este proceso se 
degustaron las tipicas mi
gas extremeñas, acompaña
das con aguardiente para 
soportar el frío y con café 
de puchero. 

El guiso de los animales 
se realizó de diferentes for
mas: la sangre y la asadura 
se cocinaron con cebolla; 
las costillas, con ratatas , el 
tocino, asado y e magro de 
dos formas, en prueba y en 
caldereta. La aegustación 
tuvo lugar a partir de las 14 
horas y fue en esos momen-

tos cuando mayor afluencia 
de público se dio cita , en
tre el que había caras cono
cidas ae la vida local -el 
alcalde y su esposa, el comi
sario de policia, el gerente 
de la Fundación Colegio del 
Rey ... - y representantes 
de las casas regionales de 
Alcalá. 

Tras la degustación se 
dio paso a la fiesta. Con la 
actuación de la orquesta 
Los Rebuscaos , el baile se 
prolongó hasta bien entra
aa la noche. y la fiesta aún 
continuó el día siguiente, el 
domingo día 12, para ter
minar con las existencia 
cárnicas. 

NUESTRO ESTILO ES DIFERENTE 
DISEÑO EXCLUSIVO: GASPAR ESTEVA 

-a. a. 
Tenemos a su disposición nuestra fábrica en Pastrana (Guadalajara) 
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= 
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La matanza fue "cibida con la alegría del premio del viernes 10 de enero 

El sorteo de la ONCE llevó 10 millones 
de pesetas al centro Extremeño 

Alcalá llevaba varios meses sin que la suerte de las loterías se instalara en su entorno. Ni la Lotería 
Nacional de Navidad ni el Sorteo del Niño habían traído a esta ciudad cantidades dignas de tener en 
cuenta, a pesar de que los alcalaínos jugaron más que el pasado año a estos populares juegos en los 
que superar las veinte mil pesetas por persona en décimos y participaciones es algo más que habitual. 

Pero esta sequía de fortuna se 
ha venido a truncar en los inicios 
de un año que según los exper
tos en economía va a suponer que 
los españoles nos apretemos el 
cinturón. La suerte ha llegado de 
la mano de la ONCE en su sor
teo del viernes 10 de enero. Los 
beneficiarios no han sido otros 
que varios miembros del Centro 
Extremeño. 

«No ha sido mucha cantidad, 
pero por lo menos nos va a ayu
dar a que la cuesta de enero se 
nos haga mucho menos dura», 
explicó el presidente del Centro 
Extremeño, Abdón Solís, uno de 
los agraciados con ese premio de 
la lotería de la ONCE. El premio 
que ha caido en suerte no ha si
do el correspondiente al primer 
premio; ha sido una termina
ción, la más importante. El nú
mero premiado en el sorteo del 
día 10 de enero fue el 2.3.221 
mientras que desde el bar del 
Centro Extremeño se vendieron 
cien cupones del número 7.3.221. 

Esto ha supuesto que el premio 
por cada cupón sea de 100.000 
pesetas. La mayor parte de los 
agraciados adquirió un cupón 
pero hubo algunos que se lleva
ron en sus billetes jugosas canti-

dades de dinero, como un her
mano de un socio del centro re
gional, que tras obtener un pre
mio en una máquina tragaperras 
decidió invertirlo en otro juego 
de azar, el sorteo de la ONCE. El 

resultado es que se llevó 15 cu
pones y le ha tocado un millón y 
medio de pesetas, según explicó 
el encargado del bar del Centro 
Extremeño, Hilario Castro, otro 
de los premiados, que feliz rela-

TODO SOBRE FORD 

['iDJ 1--1 Henacar, S. A. 
CONCESIONARIO OFICIAL 

EXPOSICIOll, VEllTA, RECAMBIOS, TALLER •ECA•ICO. CHAPA ' PlllTURA, en: 

taba la alegría del premio en el 
transcurso de la matanza organi
zada por la propia entidad regio
nal: una fiesta dentro de otra 
fiesta. 

Como nota curiosa cabe desta
car el hecho de que después de es
tar a la venta los cupones, a últi
ma hora quedaban seis sin ad
quirir y el propio Hilario Castro 
iba a devolverlos al vendedor 
que los había suministrado. Fi
nalmente los adquirieron el se
cretario general de la Her
mandad del Rocío en Alcalá, Jo
sé Antonio Giraldo, y el lotero 
Ignacio Mora, que habían reali
zado una visita al Centro. 

Ctra. de Barcelona, Km. 27'200 Teléfono 880 00 62 Alcalá de Henares 
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El presidente del centro Extremeño, Abdón Salís, protagonista 
de excepción en «la Guerra del Golfo» 

El «generalito Norman Abdón Schwarzkopf » 
participó en la matanza extremeña 
Si el osa del Desierto enterraba bajo la arena a sus enemigos, el osezno 
de Extremadura no se anda con chiquitas y se los come 

Este generalito que es «Norman Abdón Schwarzkopf» -o cosa así- dirigió la descomunal batalla que 
acabó con la matanza de dos cerdos por el Centro Extremeño de Alcalá el sábado 11 de enero. Claro 
que el final de las víctimas fue distinto. Mientras que el Oso del Desierto se limitó a echar tierra al 
asunto en Kuwait -o sea, arena sobre los iraquíes- el Osezno de Extremadura organizó una degusta
ción de la carne de los dos animales sacrificados y una fiesta con baile incluido. 

En esta ocasión el popular 
guerrero no fue otro que el 
presidente del Centro Extre
meño, Abdón Solís, que en la 
propia matanza sufrió un pe
queño percance aunque pos
teriormente tuvo que poner
se el traje de luces y en una 
faena que los asistentes aplau
dieron, matar los dos anima
les. 

El 'cerebro' de la Guerra 
del Golfo, de la operación co
nocida como 'tormenta del 
desierto', recibió el sobre
nombre del 'oso' por su cons
titución física. Su réplica ex-

EXPOSICION Y VENTAS: 

tremeña, que no es otro que 
Abdón Solís, conocido aficio
nado taurino y presidente del 
Centro Extremeño, es sensi
blemente más bajo de estatu
ra, pero por coraje que no 
quede. De hecho el traje de 
campaña que luce es holgado, 
y es que no había ninguno de 
su talla. En cualquier caso, es
te «SchwarzkopÍ» no perdió el 
tiempo y dirigió una arenga a 
sus tropas para poco después 
mantener una conversación 
con los reporteros enviados a 
la zona de operaciones por 
PUERTA DE MADRID. 

El Osezno de Extramura 
declaró que pronto contará en 
sus memorias algunas de las 
claves para entender la opera
ción 'tormenta del desierto', 
si bien no dejó de reconocer 
que será tan explícito en ellas 
como su condición al servicio 
de su causa se lo permita: «Si 
yo contara todo lo que ocurrió 
con el golfo saltarían chispas». 
Lo que no quiso explicar fue 
a quien se refería. 

Solís 'Schwarzkopf' fue 
protagonista de un desagrada
ble incidente cuando tin gru
po de 'reclutas' del Centro 

REG,UERO 
HERMANOS, S.L. 

Paseo de los Curas, 31 (Pta. del Vado) - Telf.: 889 30 43 / 32 91 - FAX: 889 30 43 
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Sobre estas líneas, el «generali
to Norman Abdón Swarzkopf», 
en disposición de arengar a sus 
huestes. A la izquierda, un deli
cado momento en que fue hecho 
prisionero y tiene el cuchillo en 
el gañote. Finalmente fue libera
do, quizá por el Séptimo de Ca
ballería de Errol flynn. Ya 
puestos ... 

Extremeño le confundieron 
con el presidente iraquí Sa
dam Hussein, y es que a So
lís no se le ocurrió decir otra 
cosa que «Alá . .. porra voy a 
mandar a aquellos que osen 
discutir mis condiciones para 
la tauromaquia». 

Subsanado aquel conflicto, 
el prestigioso matador se pu
so el traje de luces y dejando 
a un lado el sofisticado arma
mento se hizo con un estoque 
y entró a matar. Pero como no 
había toros, ni invasores de 
Kuwait que echarse a la bo
ca, probó con los dos cerdos 
que posteriormente fueron de
gustados en la fiesta organiza
da por el Centro Extremeño 
de Alcalá. 

SERVICIO OFICIAL 

TALLERES Y RECAMBIOS: 
Río Salado, 3 - Tlf.: 882 98 89 
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Organizadas por el departamento de Geografía de la Universidad de Alcalá 

Jornadas sobre Geografía y sociedad 
El departamento de Geografía de la Universidad de Alcalá de Henares ha organizado unas Jornadas 

sobre Geografía y Sociedad con la colaboración del Vicerrectorado de Extensión Universitaria de la 
misma. El propósito fundamental de estas Jornadas es dar a conocer la aportación del análisis geográ
fico a las necesidades actuales de nuestra sociedad. Esta aportación se materializa en el desarrollo 
de conceptos e instrumentos para el estudio de cuestiones tan importantes como los impactos ambien
tales y sociales de las actividades humanas, la calidad de vida en los medios urbanos y rurales, la eva
luación y conservación de recursos, y la ordenación y gestión del territorio. 

Las Jornadas han estado di
rigidas a un público general y, 
de una manera especial, a los 
profesores y estudiantes de 
Enseñanzas Medias del área 
de influencia de la Universi
dad de Alcalá, a quienes se ha 
demostrado la organización 
docente e investigadora del 
Departamento y dado a cono
cer las actuales posibilidades 
profesionales de la Geografía. 

Estas Jornadas se han cele
brado entre los días 16 y 20 de 
diciembre de 1991 en los lo
cales del Colegio de San Ilde
fonso, Universidad Cisneria
na, en la plaza de San Diego 
de Alcalá de Henares. 

Entre las actividades desa
rrolladas se encuentra una ex
posición de los proyectos y 
trabajos de investigación en 
curso en el Departamento de 
Geografía de la Universidad. 
En ella, se ha mostrado un 
conjunto de trabajos que, 
usando técnicas de teledetec
ción (imágenes de satélite, fo
tografía aérea) , han sido des
tinados a la cartografía de 
usos del suelo y cobertera ve
getal en distintas áreas de la 
Península. En la exposición se 
muestran otras aplicaciones 
de la teledetección, como el 
estudio de las transformacio
nes en los paisajes rurales y 
urbanos o la evaluación de 
riesgo de incendios forestales. 
En la muestra también se re-
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coge el proceso de elaboración 
del fascículo «Imagen y paisa
je en España» , del Atlas Na
cional de España, que ha co
rrido a cargo de miembros del 
Departamento de Geografía 
de la U.A.H. 

Otro conjunto de investiga
ciones ha sido destinado al es
tudio de la economía, vida so
cial y territorio en Alcalá de 
Henares. En ellas, se han 
abordado cuestiones como las 
transformaciones recientes en 
el término municipal de nues-

tra ciudad (funciones econó
micas, usos del suelo y espa
cio urbanizado), desarrollo y 
caracterización de la activi
dad industrial, perfil sociode
mográfico de las áreas urba
nas, y vida cotidiana de los al
calaínos (imágenes mentales 
de la ciudad, movilidad y ca
lidad de vida, usos del tiem
po en las actividades cotidia
nas de distintos grupos de 
población). 

Mu ch os de estos proyectos 
de investigación llevados a ca-

bo por el Departamento de 
Geografía de la Universidad 
de Alcalá han sido financiados 
por instituciones como la Co
misión del V Centenario, la 
Comisión Interministerial de 
Ciencia y Tecnología, el Ins
tituto Nacional pflra la Con
servación de la Naturaleza o 
la Comunidad Europea. 

La exposición ha sido visi
tada, entre otros, por un to
tal de nueve grupos de estu
diantes de bachillerato y 
COU, procedentes de institu
tos de Alcalá, Vicálvaro y 
Azuqueca, los cuales también 
asistieron a sesiones de de
mostración de programas de 
ordenador utilizados en el 
Aula de Informática del De
partamento de Geografía. 

Los actos llevados a cabo 
durante estas Jornadas sobre 
Geografía y Sociedad se han 
completado con la proyección 
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de audiovisuales de temática 
ambiental realizados por un 
equipo de geógrafos, y la ce
lebración de una mesa redon
da sobre «Las perspectivas 
profesionales de la Geogra
fía,,, en la que participaron 
geógrafos actualmente incor
porados al mundo de la em
presa pública o privada. En 
concreto, intervinieron: D. 
Javier Domínguez (ESRI Es
paña), D. Ignacio Fernández 
(Diario 16), D. Alfonso Sanz 
(Instituto Geográfico N acio
nal), D. Francisco Tortosa 

(PVT Audiovisuals) y, como 
moderador, D. José Sancho 
(Departamento Geografía , 
U.A.H.). Como conclusiones 
generales del debate, se pue
den señalar las siguientes: 

- La perspectiva global y 
generalista del geógrafo le fa
culta de una manera muy es
pecial para la dirección de 
proyectos tan demandados ac
tualmente como la evaluación 
de impactos ambientales o la 
planificación territorial. 

- Las actuales técnicas 
aplicadas al campo geográfi-

l•I 
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co (informática, teledetec
ción, sistemas de información 
geográfica) no deben ser un 
fin en la investigación de 
nuestra ciencia, sino simple
mente un medio. El geógrafo 
debe conocer su correcta uti
lización en la resolución de 
problemas de carácter geográ
fico, que son su verdadero ob
jeto de análisis científico. 

- Las actuales posibilida
des profesionales de la Geo
grafía son amplias y con un 
futuro prometedor en aspec
tos como la planificación, la 

... 

evaluación de impactos am
bientales, la localización de 
equipamientos públicos, la 
cartografía de ocupación de 
suelos, la evaluación y gestión 
de recursos naturales y la con -
fección y mantenimiento de 
bases de datos territoriales. 
Aún así, todavía están por de
sarrollar nuevas aplicaciones 
de la Geografía en el mundo 
de la empresa, como, por 
ejemplo , ert el campo del ocio 
y turismo. 

M. Angeles DIAZ 

Revisión de invierno Opel 

SAQUE TARJETA ROJA 
AL INVIERNO 

Revisión de Invierno 

GRATIS 
• Revisión general de niveles 
• Revisión del circuito de cale-

facción -refrigeración 
• Revisión de correas 
• Revisión de neumáticos 
• Revisión general de luces 
• Revisión de limpiaparabrisas y 

lavafaros 
• Revisión del estado de la batería 

Desde el 21 de diciembre de 1991 
al 21 de marzo del 92 , aproveche 
la excelente oportunidad que 
le ofrece su Concesionario Opel 
para poner a punto su coche. 
No le costará nada. 

AGROGIL, S. A. 
Ctra. Madrid- Barcelona, Km. 32,500. Tels. 889 45 12 I 48 . ALCALA DE HENARES (Madrid) 
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Los concentrados en el parque de la calle san Vidal siguen pensando 
que la asociación de vecinos Cisneros los ha manipulado y engañado 

un grupo de vecinas acudió al ayuntamiento a 
pedir al alcalde que cumpla lo que prometió 

Un grupo de vecinas del distrito 111, que permanecen concentradas en el parque de la calle San 
Vidal para evitar que sea ocupado por los toxicómanos, acudió en la mañana del martes día 14 
de enero al ayuntamiento de Alcalá con el f"m de pedirle al alcalde, norencio Campos, que cumpla 
todo lo que les prometió con ocasión de su decisión de concentrarse en el parque. «Nos sentimos 
engañados y desatendidos totalmente», declararon las vecinas a PUERTA DE MADRID mientras 
esperaban la llegada del alcalde a su despacho. 

La principal demanda 
que realizó la decena de ve
cinas que acudió al ayunta
miento fue que el alcalde 
cumpliera lo prometido 
cuando se iniciaron las con -
centraciones vecinales de ca
rácter pacífico en el parque 
de la calle San Vidal; «lleva
mos un mes y medio concen
trados y no nos hacen ni 

. caso», declararon las veci
nas. La medida concreta que 

según los concentrados fue 
prometida por el alcalde fue 
la de iluminar el parque, 
«iluminación que todavía no 
se ha realizado, por lo que 
continúa igual, en penum
bra». 

Los vecinos también se 
quejan de que no se haya 
cumplido el compromiso de 
que se vallara la estructura 
edificada y posteriormente 
abandonada por la empresa 

constructora: «Se pusieron 
unas vallas pero son total
mente insuficientes porque 
los drogadictos se las saltan 
sin problemas. La cuestión 
era tapiarlo a una altura con
veniente o derribar la estruc
tura, cosa que tampoco se ha 
hecho». 

Las vecinas también se 
quejaban de que el alcalde 
les prometiera leña para la 
hoguera ante la que todos los 

días se concentran para pa
liar las bajas temperaturas 
que tienen que soportar: «Al 
segundo día de prometérnos
lo es cierto que fueron dos 
camiones de leña pero nada 
más, desde entonces no nos 
han proporcionado más le
ña; estamos continuamente 
buscando entre la basura 
cualquier combustible para 
la hoguera y de hecho hemos 
llegado a ir hasta la plaza del 
Barro para recoger muebles 
viejos porque es muy duro 
soportar el frío allí de pie 
derecho». 

Según este grupo de veci
nas, la visita era para «recor
darle todas estas promesas al 
señor alcalde y seguiremos 
viniendo hasta que las cum
pla». Asimismo, continua
ron sus críticas a las asocia
ciones de vecinos 'Cisneros' , 
del distrito 111 y 'Cervan
tes', del distrito 11 como ya 
hicieran la pasada semana 
en PUERTA DE MADRID: 
«Nos sentimos manipulados 
y engañados por la Asocia
ción de Vecinos porque des
pués de que fuimos nosotros 
quienes decidimos hacer la 
manifestación del día 8 de 
enero y de que la organizá
ramos, nos dejaron aparta
dos en ella; no nos dejaron 
pasar por el parque de la ca
lle San Vidal, nada más que 
por donde ellos quisieron 
que pasáramos, por las calles 
bonitas donde no hay pro
blemas de drogas . Vinieron 
a nosotros con muy buenas 
palabras y aceptamos que in
tervinieran en la manifesta
ción pero nos han manipu
lado y engañado». 

Los vecinos dicen que han 
limpiado el parque de dro
gadictos con su presencia, 
«pero siguen ahí, en la esqui
na, esperando a que dejemos 
las concentraciones, para 
volver a ocuparlo y mien
tras, aquí nadie toma medi
das , sino todo lo contrario». 

centro de Asistencia Dental ALCEDENT s.·a. 
• Revisión y Diagnóstico (Gratis) • Tratamientos estéticos 
• Implantología v funcionales 
• OrtodonCia • Blanqueamiento dental 
• Odontopediatría • Fundas de cristal ceramizado 
• Prótesis dental • Etc ... 

4 MODERNOS GABINETES ATENDIDOS POR PROFESIONALES E$,ECIALIZADOS 
Horarios: Lunes a Viernes de 9'30 a 13'30 y 16'00 a 20 horas. 

Sábados, de 9'30 a 13 '30 horas . 
el. Del Río Manzanares , 4 (Nueva Alcalá) - ALCALA DE HENARES 
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RESERVE DIA Y HORA 
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La réplica de lnocencio cea respecto a la polémica asamblea sobre la vivienda 
no deja muy bien parado a Victoriano Fernández, al que tacha de oportunista 

<<NO dimito bajo ningún pretexto>> 
En un número anterior de nuestro periódico publicábamos las declaraciones de Victoriano Fer

nández referentes al problema de la vivienda en el polígono Puerta de Madrid y a la asamblea 
que respecto al tema se hizo. Como ya les informamos, en la citada asamblea no se llegó a ningún 
acuerdo aunque sí se pudieron escuchar las descalificaciones mutuas de Victoriano Fernández, 
cabeza visible de la 'Asociación de los Vecinos Sin Casa', e Inocencio Cea, presidente de la AA VV 
Cervantes. Si bien este segundo no pudo dar su punto de vista del hecho por encontrarse de vaca
ciones, ahora ofrece la réplica a las declaraciones que hizo en su día Victoriano Fernández. 

lnocencio Cea asegura, 
tras tachar a Victoriano de 
oportunista, que «ya le pue
de contestar lo que quiera, 
que ésta será su última inter
vención con respecto a este 
asunto», zanjándolo por su 
parte de una vez por todas. 

Con respecto a la conflic
tiva asamblea, Cea declara 
que se retrasó tan sólo dos 
minutos y que, al haber si
do convocada por la AA VV 

/ 
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Cervantes, Victoriano Fer
nández no debía haber co
menzado la reunión por su 
cuenta: «Lo que planteó Vic
toriano no es correcto. LLe
gué a las 7 y 3 minutos y la 
asamblea estaba convocada 
para las 7 ,00 por la asocia
ción de la que yo soy presi
dente. El salir dando todos 
los días la bronca no lleva a 
ningún sitio y dijimos que 
no estábamos dispuestos a 

hacer las manifestaciones 
que Victoriano apoyaba. La 
gente que de verdad tiene 
problemas que se lo trabaje 
y lo saque adelante. Noso
tros les vamos a ayudar. Ese 
fue el enfrentamiento que 
hubo, él dio un plantea
miento y yo otro». 

En opinión de Cea el pro
blema actual de Victoriano 
es que «ha perdido el norte 
y se ha vuelto un oportunis-

/o tire 
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ta total. Se monta a cual
quier movida con tal de fi
gurar y aparecer en la pren
sa. Quiere montar la bron
ca y montarla para ver si 
desde alguna entidad se le da 
un puesto de trabajo o un 
puesto para situarse. Preten
día que metiésemos a una fa
milia sin hogar en la asocia
ción sin pensar qué pasaría 
con las actividades que ha
cernos allí. Que los meta en 
su chalet que tiene alquila
do a unos americanos. Es mi 
última intervención con res
pecto a este hombre. No le 
voy a dar más propaganda. 
Y a me puede contestar y de
cir lo que quiera que voy a 
pasar olímpicamente. No 
merece la pena seguir 
discutiendo». 

«El culpable de la situación 
en la colonia Puerta 
de Madrid es el IVIMA» 

En opinión del presidente 
de la asociación vecinal, el 
problema que afecta a las vi
viendas de la colonia Puerta 
de Madrid, el culpable es el 
IVIMA y no el ayuntamien
to corno aseguraba Victoriano 
Fernández: «Yo no creo que 
sea el ayuntamiento el culpa
ble de la situación. El culpa
ble es el propio IVIMA que, 
nada más comenzar a entre
gar las viviendas, se desen
tienden y hay un abandono 
total por parte de ellos. La 
prueba es que tras 13 años de 
vivir aquí nunca han venido 
a tratar ningún problema». 

En cuanto a la dimisión de 
Cea corno presidente de la 
AAVV Cervantes que anun
ciaba Victoriano Fernández, 
la niega rotundamente: «Eso 
nunca. Bajo ningún pretexto 
dimito por nada ni por nadie. 
Estarnos trabajando para so
lucionar los problemas y esté 
quien esté no voy a dimitir». 

Distribuidores exclusivos 
para España de 

GRUAS f BENELL/lJRU/ y ~ 
plataformas elevadoras ~1 ~mM• 
Grúas desde o·ao toneladas hasta 33 toneladas · Alcance 3& metros 

Polígono JUMA.PI, calle C, Nave 29 - Tlf. 883 04 78 - Fax 883 04 95 - Alcalá de Henares 
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ra evitar la entrada en vigor 
del IAE favoreciendo el que 
se vuelva a discutir el decre
to ley aprobado tras la pro
puesta del ministerio de Eco
nomía y Hacienda. 

En la recogida de firmas 
realizada en Alcalá intervi
no directamente la presiden
ta del PP complutense, Ro
salía Rodríguez del Río , y la 
portavoz del grupo de con
cejales del Partido Popular, 
Esther García Romero
Nieva. Además pidieron las 
firmas de los ciudadanos 
complutenses varios conceja
les populares de la corpora
ción municipal. 

José María Aznar presentó firmas recogidas en toda España 

para solicitar la suspensión de la entrada en vigor 

El día 30 de noviembre de 
1.991, el ayuntamiento de 
Alcalá aprobó la ordenanza 
fiscal sobre el Impuesto de 
Actividades Económicas con 
un coeficiente a aplicar del 
1'5 sobre una división teó
rica de cuatro tipos de calles 
dentro de la ciudad y prác
tica de tan sólo dos. Esa fue 
precisamente una de las ma
yores discrepancias del gru
po de concejales del PP ya 
que el 97 por ciento de las 
calles complutenses son de 
primera y segunda catego
ría, las que provocan mayo
res cargas impositivas. El 
tres por ciento restante 
son de tercera categoría 
mientras que no hay calles 
de cuarta categoría. 

El PP recogió unas s.ooo firmas en Alcalá contra 
el Impuesto sabre Actividades Económicas 

El Partido Popular ha re
cogido en Alcalá alrededor 
de cinco mil firmas de ciu
dadanos en contra del Im
puesto sobre Actividades 
Económicas (IAE). Esta 
nueva carga impositiva ha 
entrado en vigor el 1 de ene
ro y reúne varios impuestos 
haciéndolo efectivo median
te un coeficiente aprobado 
por los ayuntamientos. Con
cretamente sustituye al im
puesto de radicación, la li
cencia fiscal y la publicidad. 

El presidente nacional del 
Partido Popular, José María 
Aznar tenía previsto presen
tar el día 16 de enero alre
dedor de 500.000 firmas re
cogidas en toda España pa-
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La ordenanza fue aproba
da por el ayuntamiento con 
los votos favorables del 
PSOE y de IU justamente 
once días después de que el 
PP y el propio grupo de con
cejales de IU rechazaran la 
propuesta inicial del PSOE. 
Al final, los socialistas acep
taron la propuesta de IU con 
un coeficiente del 1'5 y la or
denanza salió adelante para 
que a partir del 1 de enero 
y tras los plazos administra
tivos legales entra en vigor. 

CARNICERO • FRUTERO • PESCADERO 
En ALQUILER tenemos el mejor negocio en la mejor zona. 

MERCADO NUEVO CENTRO En Guadalajara 
21 puestos instalados listos para funcionar, 

carnicerías, pescaderías, cafetería, congelados, etc., etc. 

Llámenos 91 / 549 29 36 - 41 
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Si no estuviera construida la nueva plaza de toros, los espectáculos 
se harían en el campo de fútbol 'Felipe de Lucas' y las corridas se 
en una plaza de toros portátil 

La comisión de Cultura comenzó a 
diseñar las ferias de 1992 
su presupuesto será de unos 40 millones, sin incluir los toros 
«Tenemos que volcarnos en que las ferias sean de mayor calidad» 

La comisión de Cultura madruga de cara a la planificación de las ferias y fiestas de 1992. No 
podía ser de otra forma, puesto que en el mundo del espectáculo principalmente hay que concretar 
con varios meses de antelación las actuaciones antes de que los artistas cierren sus compromisos. 
Los meses de verano están marcados por las fiestas en casi toda la geografía española y por tanto 
la demanda de espectáculos es muy grande. Todo ello obliga a planificar con más de medío año 
de antelación. Los integrantes de esta comisión se reunieron el lunes día 13 de enero e invitaron 
a esta reunión al empresario Martín González, promotor de los espectáculos que se han celebrado 
en Alcalá desde hace ya muchos años en fer ias. 

C uestiones importantes 
en el d ebate inicial sobre las 
ferias d el 92 en Alcalá son el 
alza d e los p r ecios de contra
tación d e los artistas, asun
to éste q u e se relaciona d i
rectamente con el hecho d e 
que tod avía no se ha produ
cido la aprobación d e los 
presupuestos municipales 
para este año; así pues, el 
punto de partida sobre el 
que se ha comenzado a po
ner los cimientos del progra
ma, en lo q u e respecta prin
cipalmente a los espectácu
los que vayan a contr atarse, 
será el del presupuesto del 
año 91, es decir , 40 millones 
de pesetas, con los toros al 
margen. 

O tra segund a cuestión que 
pued e marcar la celebración 
de las ferias es la de la cons
trucción d e la nueva plaza de 
toros. La viej a queda total
mente desechada para este 
año, es d ecir, que el ayunta
miento no tiene pensado ba
jo ningún concepto prorro
gar el alqu iler d e las instala
ciones con su propietario. El 
concejal d e Festejos, José 
Macías Soto, cifra en más de 
un noventa por ciento las po
sibilidades d e que el nuevo 
coso taurino esté terminado 
y puedan celebrarse en él las 
ferias. 

P ero qued a un margen 
con el que hay que contar. 
En caso d e que no hubiera 
plaza de toros, los espectácu
los se llevarían al campo de 
fútbol ' Felipe de Lucas', 
donde se podrían instalar 
unas seis o siete mil perso
nas. En este mismo supues
to, también se procedería a 
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alquilar una plaza de toros 
portátil con un aforo de unos 
6.000 espectadores. Pero va
yamos por partes: 

Propuestas de la 
comisión de Cultura 

El concejal de Festejos, 
José Macías Soto, no está 
dispuesto a escuchar las crí
ticas de la oposición y por 
ello quiere quitarles razón 
cuando se le dice que los fes
tejos son un coto privado su
yo en el que nadie puede en
trar. Por esta razón es la pro
pia comisión la que ha mar
cado un ritmo de trabajo con 
propuestas , estudios y plani
ficación de lo que van a ser 
las ferias de 1.992 . Después 
de una reunión previa en la 
que se elaborararon una se
rie de propuestas de cara a 
los espectáculos , la comisión 
de Cultura, presidida por la 
concejala socialista Dolores 
Pérez Quirós , se reunió esta 
vez con el empresario Mar-

tín González para hacerle 
llegar estas propuestas y es
tudiar la viabilidad de las 
mismas en virtud de la dis
ponibilidad de contratación 
de ciertas actuaciones y de 
sus cachés. 

Con respecto a las actua
ciones propuestas por la co
misión, están concretamen
te las de Martes y 13 corno 
humoristas , Miguel Bosé co
rno figura de la canción . Se 
ha propuesto el regreso de 
Joan Manuel Serrat a la fe
ria alcalaína con cierta con
troversia en los miembros de 
la comisión. Otra propuesta, 
ésta dedicada más a los ni
ños , es la de la cantante bra
sileña Xuxa. La veterana 
cantante Maria Dolores Pra
dera también está en la agen
da de Martín González y se 
estudiará su contratación. 

La canción española es 
una de las may ores preocu
paciones de la comisión, ha
bida cuenta de que la gala fe
rial con este tipo de espec-

se estudia la posibilidad 
de peatonaliza1 
la plaza de tenantes 
du1ante las ta1des 
de los días de 1e1ia 
táculo siempre es muy del 
agrado del público complu
tense. Entre los candidatos 
para este capítulo festivo se 
encuentran Ana Reverte , 
que volvería a Alcalá des
pués de los dos éxitos conse
cutivos alcanzados en esta 
plaza, las novedosas pero 
consolidadas Azúcar More
no, el reaparecido rumbero 
Peret y la veteranísirna Ma
rifé de Triana. 

Menos dudas habría con 
respecto a los grupos moder
nos de musica pop, ya que 
los tiros apuntarían hacia la 
revelación de la temporada 
pasada, los Celtas Cortos , 
hacia El último de la fila y 
hacia los cada vez más reva
lorizados Mecano . El esque
ma, que sería similar al del 
año pasado , se completaría 
con un ballet ruso, una zar
zuela y una obra de teatro . 
«Creemos que hay que se
guir potenciando las activi
dades de calle en ferias, por
que ya se ha visto que tienen 
un gran éxito . Es necesario 
corregir algunas deficiencias 
detectadas; por ejemplo, ha
bría que peatonilizar toda la 
plaza de Cervantes en las 
tardes de feria para poder 
desarrollar allí actividades 
con toda normalidad», ma
nifestaron la concejala de 
Cultura y el de Festejos , Do
lores Pérez Quirós y José 
Macías Soto, respectivamen
te . 

Calendario: 
del 21 al 30 de agosto 

Las ferias comenzarán el 
21 de agosto y concluirán el 
30, en total diez días . La co
misión de Cultura se mues
tra decidida a potenciar más 
que nunca el espectáculo 
más numeroso y participati
vo de todos cuantos se cele
bran en ferias , el desfile de 
carrozas: «Tenernos que vol
carnos en las ferias para que 
sean de más calidad , más 
vistosas . Recogemos las crí
ticas de algunos ciudadanos 
durante otros años. Vamos a 
procurar ser originales con el 
desfile y que tengamos un 
brillante colofón», señalón 
Pérez Quirós y Macías. 
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Una jornada más, si
guiendo la tónica general de 
pasadas temporadas, el fút
bol español vuelve a ser tris
te y penoso protagonista en 
el deporte nacional de alta 
competición. Los escándalos 
y actos vandálicos aconteci
dos (apedreamiento en ma
sa en Murcia; insultos gra
ves e intento de agresión del 
Presidente del Getafe a un 
informador del Comité Na
cional de Arbitros; codazo 
entre profesionales: el rein
cidente y polémico Stoich
kov en Burgos, con impro
perios al colegiado inclui
dos; en el Vicente Calderón: 
«Vasazo» al colegiado, inci
tación a la violencia a tra
vés de folletos repartidos a 
la entrada a los aficionados 
rojiblancos, declaraciones 
vejatorias del Vicepresiden
te colchonero en el mismo 
estadio -el Presidente ya se 
despachó a gusto durante la 
semana- e intento de lin
chamiento a algunos perio
distas por parte de ciertos 
energúmenos) no tienen pa
rangón , ni por asomo, con 
ningún otro deporte. 

Nadie pone coto a estos 
desmanes. Aquí vale todo, 
lo posible y lo inimaginable. 
Se saltan por las bravas re
glas y estatutos federativos 
y hasta leyes y resoluciones 
judiciales. El que no escan
daliza es porque no quiere. 
Facilidades no le faltan. La 
represión, la coerción y la 
disuación no existe y cuan
do se da es nula , ineficaz. 
Somos el hazmerreír y la 
vergüenza de los deportes. 

El fútbol es un espectácu
lo de masas y en numerosas 
ocasiones de masas «aborre
gadas», o que se comportan 
como tal en un estadio, aun
que luego, curiosamente, en 
su vida privada puedan ser 
individuos pacíficos y 
cordiales. 

Si el nivel cultural y de 
estudios ha aumentado en 
este país en los últimos 30 
años, en la misma propor
ción ha ido decreciendo el 
respeto a los demás, inclui
da la autoridad: ya sea la de 

PELAYO 
Mutua de Seguros 

LA MUTUA 
DE SU VIDA 

El Futbolín 
los padres, el maestro, lapo
licía, el juez' o, faltaría más, 
los árbitros. El fútbol no vi
ve de espaldas a la sociedad. 
Vivimos en un conglomera
do social polémico y esto se 
refleja nítidamente todos los 
fines de semana en las gra
das de los campos profesio
nales o regionales, donde se 
vuelcan frustraciones y ale
grías, desdichas y esperan
zas. 

Se viene hablando en los 
últimos años de profesiona
lizar a los árbitros (hablaré 
sobre el tema pronto) como 
antídoto de todos los males, 
pero de nada servirá si pre
viamente no damos un giro 
radical a las estructuras ar
caicas que organizan y diri
gen al fútbol. Hay que pro
fesionalizar también la Fe
deración (no sólo el Presi
dente), la Liga de Fútbol 
Profesional, el Comité Na
cional de Arbitros y el de 
Disciplina, y no exclusiva
mente en el terreno econó
mico sino lo que es más im
portante, en mentalidad. 

El 30 de junio comienza 
una nueva singladura en el 
balompié español con la 
aparición de las Sociedades 
Anónimas y hay que empe
zar a pensar y trabajar co
mo se hace en la empresa 
privada, con personal cua
lificado para realizar esas la
bores, que no son pocas. Pe
ro me temo que en nuestro 
«futbolín» hay más aficiona
dos y forofos que otra cosa. 

Podríamos poner como 
ejemplos a seguir en cuanto 
a modelos de organización y 
eficacia, la N.B.A. o las li
gas de fútbol italiana e in
glesa (desde hace dos vera
nos vengo preparando en 
Gran Bretaña mi futuro 
Doctorado en sociología). 
En Inglaterra, todos los 
equipos son sociedades anó
nimas, muchos de ellos des·
de principios de siglo, y su 
estructuración es semejante 
al de cualquier industria. 
Funcionan como tal. Nada 

se deja al azar. 
En cuanto a medidas de 

seguridad y prevención de 
conflictos, desde los actos 
violentos de la década de los 
ochenta, con centenares de 
muertos de por medio, die
ron un vuelco revoluciona
rio: en los estadios de los 
equipos más conflictivos 
hay comisarías y policía es
pecial adiestrada; todos los 
campos profesionales (desde 
la 1 ª a la 4ª división) tienen 
instaladas torres de control 
con circuito cerrado de tele
visión; el billetaje está in
formatizado y centralizado 
en su Federación; conocen 
la identidad del aficionado 
visitante y su nombre figu
ra en su entrada; en los 
autobuses y trenes los segui
dores foráneos van acompa
ñados por policías; los pubs 
de los alrededores del cam
po no venden más que re
frescos; existen cacheos ri
gurosos y no permiten la en
trada a presumibles borra
chos o similares; etc. 

Si una sola ocasión un afi
cionado comete la más mí
nima insensatez no volverá 
a pisar un estadio de fútbol 
en todo el país, teniendo 
que presentarse a trabajar 
(no de rositas ... ) en comisa
ría los sábados, día de los 
partidos, que haya dictami
nado el juez. Por cierto, los 
procesos judiciales se reali
zan ipso facto. 

En cuanto a los dirigen
tes, tampoco escapan del 
cerco Inquisidor. Si alguno 
se desmelena un ápice, cosa 
que por su mentalidad es 
tan inusual como la de per
manecer en el anonimato 
aquí, puede recaer sobre él 
en cuestión de días (en Es
paña meses) una fuerte san
ción económica, su cese co
mo tal o, llegado el caso, la 
mengua de puntos para su 
equipo de la clasificación o 
la exclusión de la competi
ción. 

Muy, muy parecido a lo 
que hacemos por estos 
lares .. 

José Antonio 
GONZALEZ GRANDE 

AYUDA 
A DOMICILIO 

*CANGUROS 
* 3ª EDAD 

TAMBIEN 
SERVICIOS NOCTURNOS 

Telf.: 882 88 20 
882 73 85 

el. Talamanca, 5 - 1 ª Dcha. 
ALCALA DE HENARES 

Colabora: Concejalía de Servicios 
Sociales - Excmo. Ayuntamiento 

TODA LA GAMA 

GM) <e> 
C/. DIEGO DE TORRES, 6 
28801 ALCALA DE HENARES 
(Frente al Sanatorio Vallés ). 
Teléfono 888 92 00 

TODO PARA EL BEBE 

VESTUARIO LABOUL 
@mo 

•EMPRESAS •TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENT ACION 
-Servicio a domicilio-

EST AMPAMOS ANAGRAMAS 
Mercado Municipal, Planta alta nº 8 

...__T_l.;..;.fs. 888 99 96 - 880 90 04 

Porque en PELAYO MUTUA DE 
SEGUROS no sólo le ofrecemos el 
mejor servicio y a unos precios 
competitivos, también le dispensa
mos un trato especial. Por algo so
mos ya más de 200.000 mutualistas 
en toda España. 

RECIBA UN REGALO* SIGURO 

Ctra. Daganzo, Km. 1 (El Chorrillo) 
Tlf. 888 77 26 - Alcalá de Henares * Oferta válida hasta agotar existencias 

Reciba un regalo seguro, infórmese de nuestros 
productos y precios en nuestra oficina antes del 
29 de febrero y llévese un obsequio especial con 
la formalización de la POLIZA DEL BOGAR. 
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iiiiiiiiiiiiiilillli!l:J __._y ALFA 33 
se mantiene la segunda posición 

A pesar de no haber puntuado en las dos últimas jornadas contra 
Móstoles despidiendo el año y contra San Cristóbal (aplazado), ini
ciándole, el equipo alcalaíno de División de Honor mantiene su se
gunda posición en la clasificación general. Esto ha sido debido a al
gunos aplazamientos, a repartos igualados de los equipos que se han 
enfrentado y a que los equipos que nos han hecho este 6-0 eran co
listas y simplemente han subido algunos puestos en la clasificación, 
gracias a la generosidad de los alcalaínos. 

El pasado 28 de diciembre el 
equipo de División de Honor se 
desplazó a Móstoles. El frontón 
es largo (es decir, sin rebote), co
sa que los visitantes acusan de
masiado, acostumbrados ya en 
casi todos los sitios a frontones 
con rebote, en especial cuando 
los equipos están en esta catego
ría. En uno o dos años se preten
de la igualdad en frontones, ya 
que estos equipos de frontones 
largos juegan con ventaja, aun
que eso sí, prácticamente todos 
los puntos que consiguen es en 
casa. 

En la primera partida, Angel 
y Eusebio fueron por delante en 
el marcador sacando incluso ven
taja en 8 tantos. El zaguero al
calaíno dominó al zaguero ma
drileño, moviéndolo continua
mente, parecía fatigado y roto. 
Cuando Móstoles hacía un tanto 
y pedían tiempo el marcador en 
ese momento estaba en Alcalá 20 
- Móstoles 12. Se reanudó la par
tida y esta ventaja fue desapare
ciendo, el zaguero madrileño re
cuperó remontando la partida, 
empataron en el tanto 28. A par
tir de aquí, dos dobles seguidas 
colocadas a los alcalaínos fueron 
a esta altura de la partida como 
un jarro de agua fría, no pudien
do remontarlo, finalizó el en
cuentro por el tanteo de Alcalá 
30 - Móstoles 35. En la segunda 
partida los alcalaínos fueron en 
todo momento por debajo en el 
marcador llegando al final del 
encuentro con el tanteo de Alca
lá 25 - Móstoles 35. 

En la tercera partida Moisés y 
Carlos, tras haber hecho un par
tidazo, colocaron 10 dobles a los 
madrileños. Aún yendo siempre 
por delante en el marcador el fi
nal fue decepcionante: con el 
marcador en Alcalá 34 - Mósto
les 26, puestos ya en pie esperan
do que callera el último tanto, és
te no llegaba; los madrileños em
peñados en que siguiéramos pa
sando frío, comenzaron a remon
tar, creciéndose de tal manera 
que consiguieron lo nada habi
tual en esta división, remontar y 
empatar a 34. En este momento, 
tras un tanto larguísimo, ya que 
las dos parejas se aferraban a no 
perder la partida, para mala 
suerte del equipo alcalaíno, el 
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tanto 35 se declinó en favor de 
los madrileños, merecedores de 
la victoria por la moral con que 
habían jugado. 

En cuanto al enfrentamiento 
contra San Cristóbal, no puedo 
comentar jugadas ni tampoco ha
blar de deportividad, ya que no 
existieron en ninguna de las dos 
partidas. Simplemente decir que 
«la afición» que este equipo de 
División de Honor posee, no tie
ne ninguna categoría, no animan 
a sus jugadores, sino que se va
len de insultos y provocaciones 
a los jugadores contrarios. Estos 
no cobran por jugar, sino por la 
práctica de un deporte, no están 
habituados a este tipo de presio
nes, llegando a perder los pape
les y a tirar pelota aquí, pelota 
allí, cosa que aprovechan los lo
cales y al final de la jornada se 
encuentran con 6 puntos favora
bles, sin importarles en absolu
to cómo los han conseguido, in
cluso un jugador alardeó orgullo
so de ese 6-0, cuando el día an
terior en un campo neutral y con 
un público neutral, jugando al 
frontón se le había ganado por el 
abultado tanteo de 30-16. 

El equipo de Tercera División 
recibía en el Val al equipo de 
Brezo de Osuna. Como habitual
mente viene sucediendo, el equi
po alcalaíno repetía en casa el re
sultado venciendo nuevamente 
por un rotundo 6-0. 

En la primera y tercera parti
da la ventaja durante todo el en
cuentro y el dominio fue por par
te de los jugadores alcalaínos so
bre los madrileños, dejándolo la
tente en los tanteos finales: Alca
lá 35 - Brezo 20 en la primera 
partida. En la tercera, Alcalá 35 
- Brezo 15. Sin embargo, la se
gunda fue más igualada, los al
calaínos tuvieron que sudar mu
cho más, ya que los adversarios 
tenían un nivel más alto, pero , 
aún así, la victoria también fue 
de Alcalá por el tanteo de Alcalá 
35 - Brezo 31. 

Mañana sábado, el equipo de 
Tercera División recibe en el Val 
al BBV, y el de División de Ho
nor se desplaza a Alcobendas el 
domingo para enfrentarse al Ba
rrio del Pilar. 

JUANI 

VALORAMOS SU DESEO 

DESDE 150.000 PTAS. DE SOBRETASACION 
POR SU COCHE USADO 

Si su deseo es disfrutar de un coche con una potencia máxima 
de 88 a 137 CV, con una velocidad máxima de 175 a 210 Km/h. , 
la Red de Concesionarios ALFA ROMEO, por la compra de un 
aALFA 33, le ofrece una sobretasación excepcional: un míni
mo de 150.000 ptas. más sobre el valor de su coche usado ; una 
sobretasación que se puede incrementar todavía más en base · 
a la versión del ALFA 33 que usted elija. Y si en el momento 
de la compra usted no entrega otro coche, también podrá bene
ficiarse de unas excepcionales ofertas. Porque en ALFA ROMEO 
valoramos su deseo. 
Promoción válida durante este mes, no acumulable a otras ofer

tas. GAMA ALFA 33 desde 1.439.759 ptas . IVA lnc . 

tOlltEtAR 
ALCALA: TORREJON: 
Ctra. de Barcelona, km. 31.300 Uunto a Pryconsa) 
Tfls. 880 62 00 · 882 25 43 · 882 25 44 

Avda. Castilla, 12 
Tlf. 676 88 11 

RESIDENCIA 3 ª EDAD 
SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado , 

Terrazas , Salones de TV , Juegos , Biblioteca, Manualidades , 
Rehabilitación , Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
Telf. (91'1> 26 26 02 • 26 27 JB • C/. Vlrglllo navarro, s y 7 

Azuqueca de Henares (GUADALAJARA> 
km. 44 ctra. MADRID·BARCELONA 
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Los santos de la Humosa 
Casa El Santo 

Increíble menú familiar 

PARA 4 PERSONAS 
2.400PTS. 

Un kilo de chuletas de corde
ro o conejo, patatas fritas, 
gran ensalada, pan y vino 

Abierto 7 días a la semana 
de 9 a 3 y de 5 a 11 

Telf.: 884 82 16 

PUERTAS BLINDADAS 
Y DE INTERIOR 

CUADROS Y OLEOS 

·carcía Sánchez 
-PRECIO FABRICA-

Ctra. de Daganzo, 4 
Tlfs .: 881 23 56 · 888 02 86 (oficina) 
ALCALA DE HENARES 

VENDO PISO 
el. MADRE DE DIOS, 2 

CENTRICO 
• 130 m/2 • 5 dormitorios con 4 

armarios empotrados 
• Cocina totalmente amueblada 

• Calefacción y agua caliente 
central • 2 baños 

• Doble ventana de aluminio 
-MUCHAS MEJORAS
Telf.: 889 19 21 

suFORD en 
Alcalá Motor 

SERV16o OFICIAL 

VENTAS: 
d Eras de San Isidro. 7 · Tlf. : 880 14 15 
TALLER: 
e/. Daoiz V elardc, 11 - Tlf. : 880 82 15 

SE NECESITA 

COCINERA 
DOMINGOS 

LIBRES 
Telf.: 888 05 18 
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Dos partidos, tres triunfos 

Mientras que benjamines, 
alevines e infantiles descansa
ban en la octava jornada de li
ga, juveniles y séniors tenían 
que visitar en la mañana del 
domingo 12 de enero la pista 
del Parque Lisboa, consi
guiendo una victoria por par
te del equipo juvenil y un em
pate en la categoría sénior. 

Los juveniles no notaron el 
parón navideño en los prime
ros 20 minutos, mitad en la 
cual jugaron de un grandísi
mo nivel, moviendo perfecta
mente la bola y elaborando 
grandísimas jugadas de gol. 

El equipo alcalaíno desar
boló por completo a su rival, 
que llegaron en contadas oca
siones a la portería alcalaína 
y las veces que llegaron el por
tero visitante se encargaba de 
desbaratar el peligro. Tenien
do esto en cuenta, no es de ex
trañar que el resultado al tér
mino de esta primera parte 
fuera de O-7, aunque fue algo 
corto para los méritos que hi
cieron los alcalaínos. 

Este resultado no hacía es
perar los problemas que en la 
segunda parte tuvieron los al
calaínos, aunque justo es de
cir que el rival no hizo méri
tos para conseguir esos cingo 
coles que consiguió, pero sí 
que supieron aprovechar los 
rechaces y los fallos defensivos 
de los alcalaínos, eso sí, apo
yado en un juego muy emba
rullado y lleno de brusqueda
des y entradas duras. Con 
5-7 llegó la reacción de los 
alcalaínos, que con tres go
les casi consecutivos setencia
ba el partido en los minutos 
finales. El resultado final fue 
de 5-10 . 

Alineación: Enrique, 
Eduardo (3), Jesús (1), Raúl 
(2), Roberto (4). David y el 
infantil Jorge. 

Los séniors no lo tuvieron 
nada fácil para conseguir el 
empate que fue el resultado fi
nal del encuentro. El partido 
estuvo muy disputado, con al
ternancias en el marcador; tan 
pronto un equipo ganaba por 
uno o dos goles como el otro 
remontaba y se ponía por 
delante. 

Los alcalaínos realizaron en 
líneas generales un buen par
tido, pero los locales, muy in
feriores técnicamente a los al
calaínos supieron aprovechar 
perfectamente sus oportuni
dades. A falta de 4 minutos 
para el final el equipo alcalaí
no perdía por dos goles aun
que no se rindieron y siguie
ron atacando hasta que con
siguieron su propósito, empa
tar el partido porque para ga
narlo, ya no había tiempo. El 
resultado fue de 7-7. 

Alineación: Juan Pablo, 
Paco (1), Alejandro (2), Cé
sar, Rodrigo (1), y los juveni
les Raúl (2), Roberto y Eduar
do (1). 

Por último, desearnos in
formar a todos los padres que 
la Escuela de Hockey sobre 
Patines imparte clases de es
te deporte totalmente gratis a 
todos los niños que desean 
practicarlo. En estas clases se 
les enseña a patinar primero 
y luego a jugar. Sobre esto 
pueden informarse en la pis
ta de hockey sobre patines de 
la Ciudad Deportiva todas las 
tardes, de lunes a viernes. 

Susana TORRES 

TALLER :::n:: TU BAJOS 
A 

MEDIDA DE PELETERIA 
C\)c&e,~~ ·cplQoJt 

• Más de 15 años de experiencia 

EN TODO TIPO 
DE PIELES: 

Zono, Astrakán, 
Nutria, Visón, 

Moutón, 
Marmota, 

Etc. 

VENTA - ARREGLOS - TRANSFORMACIONES 
C/ Daoíz y Velarde, 14 - Local 3 (frente colegio D . Juan 

Telef.: 880 82 35 - ALCALA DE HENARES 
1) 

La parroquia 
salió defraudada 

A.D. Naya,, 
H.S. Miguel, 2 

A.D. NAYA: Josema, Ce
diel , Montaño, Vílchez, 
Atienza, Perico, Murillo, Mi
guel, Pani, Capilla, Congui, 
Pedrito. Pedrito por Perico y 
Dela por Miguel. 

H.S. MIGUEL: Alberto, 
Jose, Calvo, Sanz, Hugo, Fer
nández, Gómez, Manso, Aba
jo, Angel, Carcia. 

ARBITRO: Saiz Real. 
Ayudado en las líneas por 
Carmena Mendoza y Fernán
dez Garrido. 

El Naya defraudó a lapa
rroquia que se dio cita en el 
campo de Emilio López pues 
su juego no fue como nos tie
ne acostumbrado. El San Mi
guel con el mínimo esfuerzo se 
llevó los dos puntos. El parti
do es un toma y daca constan
te donde las defensas se impo
nen a las delanteras, y los fa
llos de unos y otros nos llevan 
hasta el minuto treinta don
de un fallo de la defensa local 
lo aprovecha un jugador del 
San Miguel y de cabeza bate 
aJosema que nada puede ha
cer por salvar el gol. 

En la segunda parte el Na
ya sale dispuesto a ganar el 
partido con todos los medios 
a su alcance. En el primer mi
nuto de la reanudación el ár
bitro, a instancias de un juez 
de línea, anula un gol al Na
ya. Los de casa siguen jugan
do a ráfagas y cuando corre el 
minuto veinte, Capilla, apro
vechando un fallo del porte
ro, empata el partido. Cuan
do todos daban por bueno el 
resultado, en un contraataque 
del San Miguel marcan los vi
sitantes el uno a dos, corre el 
minuto cuarenta. 

En los pocos minutos que 
quedan el Naya no puede 
cambiar el marcador porque 
los visitantes se defienden 
bien y sacan un balón a tiro 
de Pedrito que entraba y 
Dela manda un balón fuera 
ajustado al palo. El San Mi
guel se llevó del Emilio López 
dos puntos de oro con el mí
nimo esfuerzo y la suerte de 
cara. 

PUERTA DE MADRID 



40ª edición de la subida a Los Leones 

En esta época las carreras que más se prodigan 
son las llamadas «carreras del pavo» 

Una de las carreras que más tradición tiene es la subida a los Leones de la que el pasado día 25 se 
celebró la 40 edición. 65 participantes tomaron la salida bajo un sol primaveral y 35 kilómetros de reco
rrido por delante. Profesionales, aficionados, juveniles, cadetes, ciclodeportistas y veteranos, el pasa
do día 25 se reunieron 65 valientes. 

No tardaron en abrir fuego 
e iniciar la batalla que fue sol
tando a la gente más débil. A 
medida que el puerto se iba 
empinando el grupo se iba re
duciendo. El ritmo impuesto 
por el soviético Grabielot y los 
dernarrajes del alcalaíno Ma
nolo dieron lugar a que el gru
po de elegidos se deshiciera a 
falta de dos kilómetros para 
alcanzar la cima. Remonta
rnos posiciones y nos vamos a 
la cabeza y vernos cómo Da
vid Plaza, preolírnpico del 
Ado, lo va pasando mal y que
da descolgado. Así van pasan
do los kilómetros y al final se
ría Félix García Casas el pri
mero en coronar la cima. La 
entrega de premios estuvo 
presidida por Rogelio Her
nández e Ignacio Pérez, pre
sidente y secretario, respecti
vamente. 

Las clasificaciones queda
ron así: 

Aficionados: 1°, Félix Gar
cía Casas (Cajarnadrid); 2°, 
Víctor M. Górnez (Cajarna
drid). 

Juveniles: 1°, Osear Sán
chez (Rivas); 2°, Francisco 
Pareja (!placea). 

Cadetes: 1°, Angel Valero 
(Torrejón); 2° , José Maestro 
(Víctor Gil). 

Ciclodeportistas: 1°, 
Eduardo Plaza (P.C. Rodrí
guez Magro); 2 °, Roberto de 
Torres (P.C. Rodríguez 
Magro). 

Veteranos: 1°, Carlos Pla
nelles. 1 ° local, Juan Barreno. 

Profesionales: 2º, Jesús 
Cruz Martín; 6°, Rafael 
Lorenzana. 

Sigue el ciclo-cross 
madrileño 

A la par que el año termi
na también el calendario de 
ciclo-cross toca a su fin, y así, 
el pasado día 29 se celebró en 
la vecina localidad de Cosla
da la 2ª de las pruebas que es
te club vecino ha organizado. 

De nuevo los !placea estu
vieron allí representando a su 
club. Siguiendo la línea de los 
días anteriores estuvieron 
bien, discretos pero represen
tativos. Ya son pocas las ca
rreras que nos quedan de es
ta especialidad; con lo que el 
próximo día 4 organizaremos 
aquí los 1 placea el ciclo-cross 
de Madrid habrá terminado. 
Espero haber cumplido una 
etapa más. 

Alcalá, escenario de la 
2ª de Ciclo-Cross madrileño 

Una vez más nuestra ciu
dad será escenario de una 
prueba de ciclismo en la espe
cialidad de ciclo-cross. En 
apoyo del calendario madrile
ño el e.e. !placea va a orga
nizar la 2ª prueba, una prue
ba que en principio no esta
ba prevista pero que por lo 
corto del calendario hemos de
cidido dar las dos pruebas. 

Un nuevo reto 
para el e.e. !placea 

A pesar del gran volumen 
de trabajo que tiene este club, 
la imaginación y el ánimo de 
superación han hecho ver que 
la evolución del ciclismo ern-

pieza en la década de los 90 y 
se llama Mountan Bike. Por 
ello , este club ha decidido 
crear una sección de dicho ci
clismo y que estará organiza
da, asesorada y dirigida por el 
e.e. !placea. 

Como hombre responsable 
de esta sección, un veterano 
en este club , Manuel Górnez 
Sánchez «Oliva». El será la ca
beza visible de esta nueva sec
ción que esperarnos en poco 
tiempo elevar a la categoría 
del resto que hoy existen en 
este club. 

Para aquellos interesados 
indicar que en la Ciudad De
portiva Local , Escuela de Ci
clismo !placea, junto a los 
vestuarios masculinos, los 
días lunes, martes , miércoles, 
jueves y viernes estarnos a 
vuestra disposición de 18'30 
a 21'30 horas. 

Amigos del Mountain Bike 
en el C.C. Iplacea encontra
réis lo que estáis buscando , un 
grupo que os organice, os fe
dere y os informe y asesore. 
Animo y os esperamos. Por un 
ciclismo distinto al tradicio
nal. 

El !placea presenta 
su nuevo diseño de ropa 

Todos los años por estas fe
chas una de las tareas que más 
trabajo nos da es el terna de la 
ropa. Pues bien , en esa fase 
nos encontrarnos pero con la 
diferencia que en este año 92 
el C.C. Iplacea va a estrenar 
nuevo diseño. Tras tres años 
con la misma indumentaria , 
para el 92 hemos decidido 
cambiar la image n rnante-

niendo el color base morado , 
se incrementa el naranja com
binado con rallado inclinado 
en su parte baja, haciendo que 
los nuevos conjuntos queden 
más atractivos y por eso he
mos querido dar a conocerlos 
a los aficionados alcalaínos a 
través de este medio de comu
nicación. 

Manuel GOMEZ CRUZ 

Presentación de los equipos 
de !placea 

Cuando se cumplen diez 
años desde que fue creado es
te club ciclista, el e.e. !pla
cea prepara la presentación de 
sus equipos para la tempora
da del 92. Esta presentación 
tendrá lugar, corno ya es cos
tumbre , en la plaza de San 
Diego, ante la fachada de la 
universidad cisneriana, el día 
9 de febrero a las 11 de la ma
ñana. Entr.e las diferentes ce
remonias previstas se encuen
tra una ofrenda floral a los 
Santos Niños en la Magistral , 
para rematar con la fiesta fi
nal en la ca fetería de la Ciu
dad Deportiva Municipal. 

El orden de presentación 
será el siguiente: infantiles , 
cadetes y juveniles 1 ° , juve
niles , aficionados , féminas , 
cicloturistas y grupo gene ral. 

(;;:\ - = . 
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Parece que por parte de 
los responsables del deporte 
en Alcalá (léase concejal 
-¿?-y miembros del Con
sejo Rector, CR, de la Ciu
dad Deportiva (CD) se pre
tende mantener un pruden
te -¿o conveniente?- si
lencio sobre la historia re
ciente de la Escuela Munici
pal de Tenis, EMT, y el con
tencioso que , al respecto, 
mantiene el Club Municipal 
de Tenis, CMT , con ellos. 

Pero , pese a todo, este 
CMT tiene la intención de 
ser el martillo de estos mo
dernos «herejes» del deporte 
y de la transparencia públi
ca. En aras de esa transpa
rencia, trasladamos a los ciu
dadanos de Alcalá, a título 
meramente enunciativo, al
gunas de las preguntas que 
nos planteamos: 

1.-¿No es inconstitucional 
que el citado concurso públi
co impidiese la licitación de 
los concursantes por razón 
de su distinta personalidad 
física o jurídica? 

2.-¿Cuántas cooperativas 
o clubes deportivos presen
taron plicas a dicho concur
so para adjudicar la EMT? 

3.-¿A cuál se adjudicó? 
¿Quiénes son sus componen
tes? 

4.-¿Cumplía y cumplió 
dicho adjudicatario todas las 
bases y condiciones estable
cidas? 

5.-¿Qué tipo de contrato 
o relación existió entre mo
nitores de la EMT y la CD
A yun tam ien to desde el 
1-10-91 hasta la adjudica
ción del concurso? ¿Cómo se 
les pagó, con cargo a qué 
partida presupuestaria? 

6.-¿Es cierto que en la 
cooperativa adjudicataria 
existen socios-trabajadores 
que, a su vez, reúnen la con
dición de funcionarios pú
blicos? ¿Es eso , de ser cier
to, legal? ¿Se pidió informe 
sobre ello a los servicios ju
rídicos del Ayuntamiento? 

7.-¿Se exige mensualmen
te, por parte de la gerencia 
de la CD, el cumplimiento 
de las obligaciones de pago 
a la Seguridad Social de to
dos los trabajadores de esa 
cooperativa? 

8.-¿Cumplen los trabaja-

P" del \' al. 10 
(C tro. Comercia l Bo i ~an 11 ) 
Tclf. : 880 02 83 
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Luz y taquígrafos 
para la Ciudad Deportiva 

lización de bienes públicos 
por empresas privadas. 

5.-Por lo que se refiere al 
número de alumnos, no pa
rece que tenga la actual 
EMT el mínimo necesario 
para recibir la subvención, 
pues si cuando nos la hurta
ron tenía 310 alumnos y una 
lista de espera de 30, no se 
explica que un hermoso car
tel a la entrada de la CD re
ce lo siguiente: «ESCUELA 
DE TENIS. Abierto nuevo 
plazo de inscripción de nue
vos alumnos: -niños/as 6 a 
14 años (50 plazas); clases de 
adultos: mayores de 15 

dores de esa cooperativa, so
cios o no , los horarios esta
blecidos en la programa
ción? O ¿se producen susti
tuciones frecuentes? ¿Con
trola esta situación la geren
cia de la CD? 

9.-¿Cómo se ha instru
mentado la utilización de las 
pistas públicas para clases 
privadas? 

10.-¿Cuántos alumnos ha 
perdido y cuántos ha gana
do la EMT desde el 1-10-91? 

11.-¿Qué número mínimo 
de alumnos debe tener la 
EMT para que la adjudica
taria reciba la subvención 
oficial? ¿Cuántos tiene 
realmente? 

12.-¿Con qué nombre es
tán compitiendo los equipos 
de la EMT en la Liga Juve
nil de Madrid? 

13.-¿Conoce y participa 
activamente la gerencia de la 
CD en la última maniobra 
de los dirigentes de esa coo
perativa , pidiendo a los 
alumnos su firma para «no 
tramitar su ficha federativa 
a través del CMT»? 

Para ayudar a nuestros se
sudos responsables deporti
vos a que contesten dichas 
preguntas a la opinión públi
ca, nos permitimos sugerir
les ideas, actuaciones , en fin , 
transparencia, mediante la 
siguiente acción( es): hágan
se públicos los siguientes 
documentos: 

1.-El acta del CFFR de la 
CD relativa al fallo del 
concurso. 

2. -Los informes jurídicos 
de los correspondientes ser
vicios del Ayuntamiento. 

3.-El contrato firmado 
con el adjudicatario. 

4.-La lista de socios y tra
bajadores de la cooperativa 
adjudicataria. 

5.-Las pruebas de que se 
han cumplido las bases y 
condiciones del concurso y 
del contrato. 

6.-Los contratos estableci
dos con los monitores desde 
el 1-10-91 hasta la adjudica
ción , y las retenciones de im
puestos pertinentes. 

*MURALES 
* DIVISIONES 
*TECHOS 
* REGISTRABLES 

7.-Los documentos de pa
go a la Seguridad Social de 
la cooperativa adjudicataria. 

8.-Los controles realiza
dos por parte de la gerencia 
de la CD. 

9.-La norma, convenien
temente aprobada por el 
Ayuntamiento, que regula la 
utilización de bienes públi
cos para fines privados y sus 
correspondientes tasas. 

Nosotros, por nuestra par
te , creemos tener alguna 
respuesta: 

1.-Dudamos de la consti
tucionalidad del concurso, y, 
a tal fin, tenemos interpues
ta una demanda judicial. 

2.-Fue ilegal el robo que 
de la EMT se le hizo al 
CMT, por lo que existe otra 
demanda, en cuyo acto pre
vio de conciliación, el con
cejal (¿ ?) correspondiente , 
sin decoro, sin siquiera son
rojarse, con total desfacha
tez, dijo que la denuncia del 
Convenio entre CD y CMT 
se había realizado en tiem
po. ¡Miente como un niña
to! (o se estaría mirando el 
ombligo), y si no es así, que 
muestre la comunicación con 
el correspondiente recibí. 

3.-La situación con los 
monitores desde el 1-10-91 
hasta la adjudicación fue de 
total precariedad (sin con
tratos, sin nada), como reco
noc10 el concejal (¿ ?) a 
miembros de esta Junta en 
presencia del alcalde ( espe
ramos que éste no mienta). 

4.-Las clases particulares 
no estaban autorizadas (na
da tenemos en contra de las 
mismas ni de la empresa pri
vada, al contrario que el 
Partido Popular) pero sí 
consentidas. Cuando el con
cejal (¿ ?) se enteró (¿ ?) las 
prohibió, pero se siguieron 
dando ; eso sí, con seis bolas 
para que no pareciese lo que 
era. Ahora ya están oficiali
zadas, lo cual celebramos, 
porque sí y además porque 
ello desarma una de las 
falacias-argumentos del con
cejal (¿ ?) y de sus compañe
ros: la imposibilidad de uti-

años». 
6.-Respecto de la preten

dida validez de la firma de 
menores de edad, todo pare
ce indicar que, al estar tra
mitadas las fichas federati
vas de los alumnos a través 
de este CMT, no pueden 
concurrir con ellos a la Liga 
(y si lo están haciendo pare
ce que sea ilegalmente, ¡otra 
vez!), pretendiendo conse
guir el cambio de jugador a 
otro club, club que ya tienen 
constituido y registrado en la 
Federación Madrileña de 
Tenis, eso sí, con la ayuda 
activa del Gerente de la CD 
que, junto al caballero (de 
cuyo nombre preferimos no 
acordarnos) de las irregula
ridades económicas de la an
terior Junta Directiva de este 
CMT, se ha personado en 
dicha federación para hacer 
lo humano y lo divino hasta 
conseguir su inscripción, 
aun a costa de saltarse todos 
los plazos establecidos. 
¡Tendrán que responder de 
la firma arrancada a alguno 
de nuestros hijos con enga
ños y mentiras! Total, una 
chapuza y un robo con la 
connivencia de los sesudos y 
el concejal (¿ ?). 

Por último, y por no can
sar, según se desprende de lo 
que leemos en las publicacio
nes locales, el concejal (¿ ?) 
no pita. Entonces, ¿cuáles 
son los méritos de este indi
viduo? ¿ser joven?. De esos, 
en Alcalá, con más ideas, vo
luntad y ganas de trabajar, 
hay miles. ¿Quizás sea tener 
carnet? ¡Ni aún así! 

Abel MARTIN AMOR 

*FRENTES * CARPINTERIA 
en P.V.C. 

*VENTANAS 
*PUERTAS, ETC. 

* AISLAMIENTO 
TERMICO 

DE ARMARIO 
*PUERTAS 
*VITRINAS 
*ETC. 

Y ACUSTICO 
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Equipa de Autocarpe para el campeonato Universitario 
Otro año más, la empresa 

alcalaína Autocarpe, concesio
naria de la marca aurtomovi
lís tica FASA Renault , ha pa-

ENERO 
Día 9 ................ 59.853 
Día 10 ................ 23.221 
Día 13 ................ 71.940 
Día 14 ................ 58.658 
Día 15 .... . ........... 72.943 

RESTAURANTE · BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1 - Tlf. 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

MARISCO FRESCO 
SIEMPRE ENCONTRARA 

trocinado un equipo de fútbol 
universitario, formado en es
ta ocasión por alumnos de se
gundo curso de Empresaria
les. 

Este año los equipos han si
do divididos en dos catego
rías, según sus clasificaciones 
e n la temporada anterior. In
tegran la 1 ª División los diez 
mejores que todavía perma
nezcan en la liga, y el resto en 
2ª División, en dos grupos de 
seis equipos cada uno. 

El equipo Autocarpe Re
nault, debido a su meritoria 
décima posición en su primer 
año en la competición, consi
g uió encuandrarse en 1 ª ob
teniendo unos resultados muy 
positivos. 

La liga comenzó el día 21 
de octubre y terminó el día 20 
de diciembre. 

Esta temporada, en la liga 
regular, el equipo Autocarpe 
Renault se ha clasificado en 
cuarto lugar en 1 ª División, 
en su segundo año en compe
tición, ganando entre otros al 
campeón del año pasado, 
ITT. 

su próximo 
compromiso 
es la disputa de la 
copa de Primavera 

El campeón, Magisterio de 
Guadalajara, disputará el 
campeonato interuniversita
rio, del cual saldrá el campeón 
de España universitario. 

Autocarpe continúa por se
gundo año su apoyo y patro
cinio al equipo de 2° de Em
presariales de la U AH, con 
una plantilla integrada por 
quince jugadores con una 
edad media de 19 años. 

Hacemos una mención es
pecial a Arturo Hernández , 
no presente en la foto por un 
desgraciado accidente. 

El próximo compromiso del 
equipo Autocarpe Renault se
rá la disputa de la Copa de 
Primavera, que comenzará a 
finales de febrero y se realiza
rá por medio de eliminatorias 
entre todos los equipos de fút
bol de la Universidad de Al
calá de Henares. 

n Automóviles CARHUSI, S.L. 
•CAi VEHI CULOS NUEVOS Y USADOS 

PRECIOS DE OCASION - FINANCIACION HASTA 4 AÑOS 
MAXIMA G.A.RANTIA 
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Pedro del Campo, 1 - Telf.: 888 76 46 
ALCALA DE HENARES (Madrid) 

18 de enero de 1992 

Ctra. Alovera, 42 
Tel.: (911) 26 34 61 

AZUQUECA DE HENARES (Guadalajara) 

SE VENDEN 

4 LOCALES 
Zona Pryconsa 

de 6.3 m/2 con fachada 
Facilidad de carga 

y descarga 
Telfs.: 880 7 5 65 

888 54 01 
888 96 61 

SE VENDE DUPLEX 
CUATRO CAÑOS. 240 m/ 2 

-A ESTRENAR-

24.000.000 Ptas. 

: ·~ / Euroconsuttin 
.. · · / ~nmobiliaria ,s.I. 

- API 1212 - GIPE 2119 

Telf.: 882 26 34 - 881 79 61 

SEALOUILA PISO 
Urban. «5 ESTRELLAS» (El Val) 

• 140 m/2 • 4 dormitorios 
• Trastero 

* Cocina amueblada 

: ~ / Eur oconsultin 
SRI · · / lnmobiliaria,s.I. - API 1212 - GIPE 2119 
Telf.: 882 26 34 - 881 79 61 

-~ CI. Teniente Ruiz , 4 
~ Teléfs .: 880 00 88 

~01\1 r--.~ y 880 00 41 
i @M•l:! l!f.)·!f.I :\ ka15 de H rnJrl'' 

VENDE O ALOUILA 

LOCAL 
el. Alonso Dávalo 
• 250 m/2 (divisible) 

• Con fachada a dos calles 
• Actualmente acondicionado 

como centro docente. 

SE VENDE 
CHALET ., 

EN EL VAL 
Telf.: 888 55 94 
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El c.v. lplahenares, líder de la clasificación de conjunto e imponiendo un rit
mo trepidante con rápidas accio
nes de ataques. Sin embargo, el 
resultado, aunque justo , hay que 
considerarlo corto, pues hizo más 
mérito el equipo visitante que el 
local terminando con el resulta
do de 3-0 (2-15, 2-15, 7-15). An
tes de comenzar este encuentro , 
se guardó un minuto de silencio 
por la muerte de un familiar del 
entrenador Pedro Andrés del 
club Iplahenares. 

Las infantiles del c.v. Alcalá jugaron el partido más largo 
El C.V. lplahenares se colocó líder de la clasificación tras vencer al C.V. Torrejón en su cancha y 

el líder de la copa pinchar en Collado Villalba. Esto nos da idea de que esta liga que acaba de empezar 
será muy abierta aunque el equipo alcalaíno podrá pasar por malos momentos si su situación económi
ca no la puede resolver. Jornada fácil para todos los equipos del C.V. Alcalá. 

Los dos equipos femeninos in
fantiles del C.V. Alcalá se tuvie
ron que enfrentar puesto que los 
dos militan en el mismo grupo. 
Fue un partido jugado de poder 
a poder, con una agresiva defen
sa, pero se impuso la veteranía 
haciendo un derroche de faculta
des físicas que hicieron galas los 
dos conjuntos. Además de que el 
espectáculo fue vistoso, y la emo
ción es digna de destacar. El pri
mer set lo ganaron las del equi
po A, no sin sudar su camiseta, 
pero en el segundo set, muy igua
lado, lo ganaron las chicas que 
forman el equipo B. Sin embar
go, el tercer set terminó con el re
sultado de 16-14 a favor de las 
del equipo A. En el cuarto set hi
cieron mella en las más jóvenes 
y quizás se descentraran un po
quito, perdiéndolo las del A. Al 
final de los 78 minutos que duró 
el encuentro el resultado era de 
3-0 (15-8, 13-15, 16-14, 15-5). 

C.V. Alcalá A: Abellán, Pala
cios , Jiménez, Díaz Cardiel , 
Díaz , Rodríguez , Loeches, An
drés, V entura, San Antonio, Gó
mez. Entrenadora Laura. 

Equipo B: Peinado, Rodrí
guez, Pérez , Carmona, Tejada, 
Pérez, Dávila, Simo, Fedra, Flo
rez, Cannillo, Mónica. Entrena
dor Angel. 

El infantil de C.V. Alcalá rá
pidamente se deshizo del Salesia
nos de Atocha en un encuentro 
bien jugado por los alcalaínos 
que fueron en todo momento 
dueños de la situación, no sien
do los escolares capaces de supe
rar la férrea defensa impuesta 
por los alcalaínos a lo largo de to
do el encuentro. Al final el tan
teo era de 3-0. 

C.V. Alcalá: Méndez, Vargas , 
Fernández, Soto, González, Va
lencia, Sebastián, Martín, Ce
rra, López. 

Las cadetes de Coslada consi
guieron, sin hacer un brillante 
encuentro, su primera victoria 
en lo que va de año ante el C .V. 
Alcalá, que le costó perder y no 
mereció la derrota entre otras ra
zones por el excelente poder de 
reacción que tuvieron las alcalaí
nas para superar el marcador ad
verso, poniéndoselo realmente 
complicado a las de Coslada. Al 
final el resultado era 3-1. 

C.V. Alcalá: Fuertes, Fernán
d ez . López, Alcalde , Izquierdo , 
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Mínguelez, Navarro, Fernández, 
García, Aparicio, Alvaro. Entre
nador Carlos San Martín. 

Los cadetes se impusieron con 
todo merecimiento a los Salesia
nos de S. Miguel en un abrir y 
cerrar de ojos, en un choque sin 
calidad alguna ya que el equipo 
alcalaíno mandó en la red y creó 
más peligro que los visitantes 
que se mostraron algo débiles, 
siendo los locales los que aprove
charon las facilidades mostradas 
por el equipo visitante y renta
bilizarla al má.ximo. Al final del 
encuentro estos fueron los dígi
tos: 3-0 (15-5, 15-6, 15-9). 

C.V. Alcalá: Píquet , Román , 
Huerta, Simón, Ponce , Luccio , 
Mármol , Jiménez, Fernández, 
Lorenzo, Troncoso. 

Las juveniles se llevaron de 
forma fácil los dos puntos que te
nían en litigio con Sanse 11 que 
no se mostró muy fuerte , lo que 
hizo que las alcalaínas sin em
plearse muy a fondo se hicieran 
rápidamente con el encuentro, 
terminando con el resultado de 
3-0. 

C.V. Alcalá: Giner , Osuna, 
Serna, Merino, Sánchez , Her
nández , Valentín, Cerrato, Bar
chino, López. Entrenadora 
Oiga. 

El juvenil del C.V. Alcalá vi
sitó al Leganés trayéndose los 
dos puntos. Como todos los de
más encuentros ha sido un par
tido fácil en el que la defensa y 
su ataque agresivo hizo que el 
encuentro nada más que tuviera 
un sólo color, el de los alcalaínos. 
Al final del encuentro éste era el 
resultado: 3-0 (5-15, 6-15, 4-15). 

Las chicas del 1 plahenares de 
segunda división se enfrentaron 
a las del C.V. Complutense en el 
gimnasio que tiene la Universi
dad en la Almudena. Las alcalaí
nas lo intentaron todo, pero no 
pudieron con un equipo de gran 
potencial que fue obligado a ju
gar muy a disgusto en ataque, 
pero que aprovechó perfecta
mente su seriedad y su mayor 
embergadura. La emoción fue lo 
más destacado para los especta
dores que se dieron cita en el pa
bellón porque el arsenal defensi
vo que pusieron en práctica las 
alcalaínas sólo estaba destinado 
a ser valorado por entendidos. Al 

final del encuentro el resultado 
era de 3 -0. 

Los séniors de segunda divi
sión del C.V. 1 plahenares tuvie
ron que desplazarse a Ajalvir pa
ra enfrentarse a los de Torrejón 
a los que le endosaron una nue
va y abultada derrota. Los del 
lplahenares iniciaron el encuen
tro dominando con rotundidad 
llegando a disponer de cómodas 
ventajas con una buena defensa 

C.V. lplahenares: Expósito , 
García, Calderón, Morales, Gon
zález, Allue , Martín , Pablos, 
Ureta , Rivero . Entrenador Pe
dro Andrés. 

JUMOLIN 

carios Lambea y Fernando Marqués ya 
se encuentran en Argentina 

Dos montañeros alcalaínos intentan la 
conquista del Aconcagua 

Los alpinistas alcalaínos Carlos Lambea y Femando Marqués se 
encuentra desde el martes 14 de enero en Argentina, país desde el 
que tratarán de ascender a la cima más alta de América, el Aconca
gua. Los dos montañeros partieron en un excelente estado de áni
mo para conseguir coronar una cima en la que las bajas temperatu
ras, los vientos y la altura de casi siete mil metros determinanan 
la expedición mucho más que la escalada pura. 

Según Carlos Lambea, que el 
18 de agosto de 1990 coronó la 
cima del Cervino o Matterhorn, 
una de las montañas más difíci
les de los Alpes , «la ascensión al 
Aconcagua no presenta excesivas 
dificultades técnicas. De hecho 
no es necesario llevar cuerdas pa
ra ascender paredes muy empi
nadas. Sin embargo su ascensión 
es muy difícil». 

Los dos montañeros saben que 
para realizar la ascensión nece
sitan una aclimatación previa a 
las grandes alturas. Por esta ra
zón permanecerán durante va
rios días en un campamento ba
se que han decidido instalar a 
más de 5.000 metros. Desde allí 
afrontarán la ascensión de la 
cumbre después de lograr esa ne
cesaria aclimatación. 

La idea de ascender al Acon
cagua estaba latente desde hace 
varios años en la mente de los al
calaínos , que por fin han logra
do hacer realidad sus deseos. A 
pesar de que en el hemisferio sur 
en estos momentos se encuentran 
en pleno verano, los dos monta
ñeros se verán abocados a sopor
tar temperaturas bajísimas en la 
cordillera andina que superan 
habitualmente los veinte grados 
bajo cero. 

Después de formalizar las 
cuestiones administrativas , los 

dos montañeros se desplarán al 
lugar elegido para instalar el 
campamento base con la ayuda 
de mulas . Su regreso a Alcalá se 
espera para finales de enero. 

Los dos alpinistas han realiza
do anteriormente diversas incur
siones por los Alpes , destacando 
su ascensión al Mont Blanc y la 
mencionada del Cervino por 
parte de Carlos Lambea, quien 
el año pasado recibió uno de los 
premios anuales del Círculo de 
Contribuyentes. 

La expedición ha sido finan
ciada en parte por el Centro Co
mercial El Val y por el Ayunta
miento de Alcalá. 

NECESITAMOS 
CHICOS Y CHICAS 
Para Banda de Cometas 

y Tambores 
y para Majorettes. 

Interesados , dirigiros con 
vuestros padres a la 
Asociación Cultural 

Recreativa de Majorettes 
«Complutense» 

el Diego López de Zúñiga, s/n 
Polígono Puerta de Madrid 

Lunes, miércoles y viernes, de 
18'30 a 20'00 horas. Sábados 

y d omingos , d e 12 a 13 '30 horas 
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Dejó decepcionada el Juventud por el escaso apoyo de sus dirigentes 

Blanca Flora Rivero, un joven valor 
que triunfa en el canoe 

Blanca flora Rivero es una jovencíSima jugadora de baloncesto de 13 años de edad que ante sí tiene 
un excelente porvenir en el mundo de la canasta. No lleva todavía cinco años jugando intensamente 
al baloncesto y ya despunta unas cualidades que hacen de ella una firme promesa del baloncesto feme
nino español. Nacida deportivamente en la cantera del Juventud Alcalá, desde esta temporada milita 
en el Real Canoe Natación Club de Madrid y no oculta cierto malestar con el club en el que se inició: 
((En el Juventud Alcalá no se preocupan del baloncesto femenino, solamente del balonmano». 

Blanca Flora va a jugar es
te año su quinto campeonato 
de España, todo un récord pa
ra una baloncestista de tan só
lo trece años de edad. 

El sino de Blanca Flora en 
su corta carrera baloncestísti
ca ha sido el de jugar siempre 
con chicas que la superaban 
en edad. Sus cualidades la ha
cen siempre brillar por enci
ma de las jugadoras de su 
edad y por tanto merecedora 
de jugar en una categoría por 
encima de la suya. Le ocurrió 
en el Juventud Alcalá y le ocu
rre en el Canoe. Las jugado
ras mayores que ella tienen 
más experiencia y fuerza pe
ro ella lo suple eso con garra 
y con coraje. 

Sea como sea, Blanca Flo
ra jugará esta temporada su 
quinto campeonato de Espa
ña infantil , hecho éste que su
pone todo un logro para una 
jugadora de 13 años. El pri
mero lo jugó teniendo 11 años 
y categoría mini, con el Ju
ventud Alcalá y quedando ter
ceras de España. Ahí es don
de precisamente llegan sus la
mentos hacia el club complu
tense: «Jugábamos todo un 
campeonato de España y no 
recibíamos ni una felicitación 
de los directivos del club. Ni 
siquiera teníamos el reconoci
mie nto cuando el propio club 

informaba desde la revista 
que editaba la Ciudad Depor
tiva ni en los artículos que 
mandaba a PUERTA DE 
MADRID». Blanca Flora 
también puso como ejemplo el 
hecho de que los jugadores de 
balonmano de cualquier cate
goría pernoctaban cuando sa
lían de Alcalá «en hoteles bue
nos y nosotras lo hacíamos en 
hostales muy malos». 

Con 12 años y siendo prein
fantil jugó su segundo cam
peonato de España quedando 
cuarto el Juventud Alcalá y 
esa misma temporada, la pa
sada, jugó el campeonato de 
España infantil con la selec
ción madrileña quedando 
también en cuarto lugar. 

Esta temporada, formando 
parte de la selección madrile
ña, ya se ha clasificado tam
bién para jugar el campeona
to de España infantil y lo ló
gico es que su nuevo club , el 
Canoe, haga lo propio. Serán 
en total cinco campeonatos los 
que tenga a sus espaldas la jo
vencísima jugadora. 

Su ritmo de entrenamientos 
es muy duro; entrena en Ma
drid , en el pabellón polide
portivo Pez Volador tres días 
a la semana. «Con el Juventud 
Alcalá entrenábamos al aire li
bre en pleno invierno». Cuan
do llega el fin de semana jue-

ga un partido con el equipo de 
su categoría, el infantil y otro 
con el cadete A y el domingo 
por la tarde vuelve a entrenar, 
esta vez con la selección infan
til madrileña. «Es muy duro, 
pero cuando te gusta no te im
porta dedicarle todo el 
esfuerzo». 

Tampoco tiene olvidados 
sus estudios Blanca Flora; 
cursa octavo de EGB en el co
legio público Miguel Hernán
dez: «Voy bien en los estudios 
hasta ahora», y además el Ca
noe también se preocupa por 
esta faceta y no quiere que 
ninguna de sus jugadoras la 
abandone. De hecho, tiene 
habilitada una sala de estu
dios para que las jugadores no 
pierdan ei tiempo entre entre
namiento y entrenamiento. 

Blanca Flora Rivero ha en
contrado en el Canoe un ex
cepcional ambiente y además 
la posibilidad de ir progresan
do hasta llegar a la misma di
visión de honor del balonces
to nacional. Si el año pasado, 
que ya tuvo ofertas para de
jar el Juventud Alcalá se que
dó fue debido a que el equipo 
lo entrenaba un técnico del 
que la joven jugadora ha 
aprendido muchos secretos 
del baloncesto , Javier Muri
llo. Pero esta temporada no 
había garantías de que conti-

Telf. 881 55 06 C/ Gaya, 5 • 28807 Alcalá de Henares 

nuara al frente del equipo in
fantil por lo que unido al ma
lestar por el trato de la direc
tiva del club decidió cambiar 
de aires y marchar al Canoe. 
Allí también recaló su compa
ñera Noelia de la Torre. 

Su sueño, claro está, es la 
selección nacional, lo más al
to a lo que puede aspirar co
mo jugadora de baloncesto. El 
puesto en_ el que se está pre
parando es el de base aunque 
principalmente en el Juven
tud Alcalá ha pasado por 
todos. 

Las estadísticas de Blanca 
Flora esta temporada son elo
cuentes. Mide 1'74 metros y 
está en pleno crecimiento; 
marca 15 puntos de media por 
partido y da 12 asistencias. 
Blanca Flora tiene todo un fu
turo por delante. 

SE VENDE, 
TRASPASA O ALQUILA 

PUB 
Por no poder atender 

ZONA EL VAL 
INTERESADOS: 

Tlf. 882 66 64 
o información en 

Disco Bar 
«El Descubrimiento» 
C/ Manuel Azaña, 2 , 

RADIADORES Y AIRE ACONDICIONADO PARA VEHICULOS 

Reparación, construcción y venta 
de Radiadores de automóviles, 
tractores y maquinari;a industrial • Instalación y Reparac ió n de ai re 

acond icionado para vehículos 

MESOTERAPIA / 
Tratamiento et=lcaz y rápida de 

CELULITIS - VARICES - HEMORROIDES 
Resultados garantizados y espectaculares 

REPARAMOS LA C.ALEFACCION DE SU AUTOMOVIL 
Polígono La Esgaravita , nave 33 (zona El Val) · Tlf.: 889 13 95 · ALCALA DE H ENARES 

18 de enero de 1992 

consultorio Médico Venecia 
Gran Canal, 8 - Tlf. 881 49 39 - Alcalá de Henares 

PREVIA PETICION DE HORA 5'30 a 8'30 

PUERTA DE MADRID 
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Faltó el americano cooke bajo los tableros por sanción federativa 

89·911, el Cajabilbao se llevó la victoria pero el 
Juventud estuvo a punto de dar la sorpresa 

RESULTADO: Juventud Alcalá, 89; CB. Cajabilhao, 94 (42-53 en el descanso) 
JUVENTUD ALCALA: Oquillas (6), Femando Román (12), Jorge González (31), Paraíso (26) y Quinta

nilla (8) en el cinco inicial. También jugaron Gustavo Día (4), Raul Del Moral (4) y Fajardo. 
CAJABILBAO: Ortega (12), Alonso (12), Carbajo (20), Mauraza (17) y Joe Kopicki (24) en el cinco ini

cial. También jugaron Zubizarreta, Echevarría (7) y Blázquez (5). 
ARBITROS: Ocaña y Afonso, buena actuación en un partido que no presentó complicaciones. Fue 

eliminado por cinco faltas personales Paraíso a falta de un minuto y medio. 
INCIDENCIAS: Poco más de quinientos espectadores en el pabellón Ruiz de Velasco de Alcalá. El 

Cajabilhao vistió camiseta amarilla con franja negra mientras que el Juventud Alcalá vistió su unifor
me habitual. 

Ver la ausencia de David 
Cooke en el Juventud Alcalá 
producía cierto desasosiego 
ante la visita del Cajabilbao. 
Y es que aunque David Coo
ke no sea un hombre espectá
culo, un jugador resolutivo y 
cuya regularidad no es tampo
co algo garantizado, la falta de 
americano en un equipo pue
de ser decisiva; a la experien
cia y el trabajo de un jugador 
extranjero es algo a lo que no 
se sustrae ni el equipo más 
modesto de la primera divi
sión. 

David Cooke fue sanciona
do con un partido por la téc
nica descalificante que se le 
mostró en el encuentro ante
rior ante el Canarias, y eso de
jó muy mermado alJuventud 
Alcalá de cara al encuentro 
ante el Cajabilbao. 

Los constantes fallos defen
sivos del Juventud Alcalá, así 
como el bajo rendimiento de 
hombres clave como Jorge 
González, Paraíso y Román, 
que no tuvieron una buena 
primera parte sino más bien 
todo lo contrario, hicieron 
que el Cajabilbao cobrara 
ventaja desde el principio; 
tanta fue esa ventaja que lle
gó a los trece puntos a falta de 
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veinte segundos para el final 
de la primera parte ( 40-53) 
pero en la última jugada de 
ese periodo, el Juventud logró 
una canasta que dejó en once 
puntos la diferencia en el 
marcador. 

Pero si la primera parte fue 
la de la ausencia de David 
Cooke y fue ganada casi por 
K.O. por el Cajabilbao, en la 
reanudación parecía haber en 

el Juventud Alcalá muchos 
americanos con nombres his
panos. Se empezó a soñar, 
puesto que un equipo mucho 
más sereno y despejado de 
ideas le estaba comiendo te
rreno a los hombres de Gómez 
Carra, el enésimo entrenador 
del equipo vasco en las dos úl
timas temporadas. 

Físicamente el entrenador 
del Juventud Alcalá tenía mu-

cho más dosificados a sus ju
gadores que Gómez Carra y lo 
que fue más importante: a Pa
raíso y a Jorge González les 
empezaron a entrar las canas
tas con cierta fluidez. El sue
ño se fue haciendo realidad 
cuando a falta de tres minu
tos y medio y con un Juven
tud Alcalá lanzado se llegó a 
un resultado de 80-83 que gra
cias a una nueva canasta de 
González tras un robo de ba
lón se convirtió en 82-82. 

A falta de dos minutos la 
realidad tornó cuerpo: Paraí
so consiguió que el Juventud 
se pusiera por delante en el 
marcador con una canasta que 
puso en el marcador el resul
tado parcial de 86-85 pero 
unos segundos después fue eli
minado al cometer su quinta 
falta personal. Ahí se terminó 
el Juventud Alcalá, que se en
contró conque el Cajabilbao sí 
tenía americano y que además 
no fallaba desde más allá de la 
línea de 6'25 metros. Fue pre
cisamente Kopicki quien se 
encargó de sentenciar un par
tido ante la decepción del es
caso público que se dio cita en 
las gradas del Ruiz de Velas
co. 

La derrota pone un poco 
más difícil para el Juventud 
Alcalá meterse entre los ocho 
primeros. Según los cálculos 
de Rodrigo, para quien siguen 
siendo válidas y necesarias las 
diecisiete victorias, en los 
ocho partidos que restan tan 
sólo se pueden permitir una 
derrota más. Por el momen
to, hoy sábado el Juventud vi
sita la cancha del Hospitalet , 
equipo que cuenta una victo
ria menos que los compluten
ses y que por la misma regla 
de tres lo tiene francamente 
complicado para lograr la cla
sificación entre los ocho 
primeros. 
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Antonio Oquillas: 
«Al final, casi 
lo hemos conseguido» 

Antonio Oquillas fue uno 
de los jugadores destacados de 
un Juventud Alcalá en el que 
junto a él brillaron los sempi
ternos Jorge González y José 
Antonio Paraíso. Pero no fue 
suficiente para que el equipo 
complutense se quedara con 
los dos puntos en litigio y eso 
que los acariciaron: «Al final 

113ostcría 

casi lo hemos conseguido; he
mos luchado en la segunda 
parte todo lo que hemos podi
do pero no hemos contado con 
la baza de David Cooke y nos 
han cogido muchos rebotes 
porque precisamente él tiene 
un gran poder reboteador. 
Hemos acaricido la victoria al 
final». 

No compartió con PUER
TA DE MADRID el que la 
baja de Paraíso a falta de casi 
dos minutos afectara psicoló
gicamente al Juventud Alca
lá a la hora de conseguir la 
victoria después de la remon
tada: «Es muy difícil saberlo 
eso pero yo creo que no, por
que en cualquier partido cual
quier jugador puede ser elimi
nado por personales». 

«Hemos perdido un parti
do importante y a partir de 
ahora puede ocurrir cualquier 
cosa. Si hubiéramos ganado 
hoy nos hubiéramos colocado 
con los mismos partidos gana
dos que perdidos pero hemos 
perdido y nos colocamos con 
dos partidos más perdidos que 
ganados. Tenemos que seguir 
luchando y ganar práctica-

del fstudíante 

DEGUSTE NUESTRA CARTA 
PARA ESTE FIN DE SEMANA 

- Aperitivos de la Hostería con Moriles. 
*** 

- La pequeña marmita de invierno. 
- Fabes con almejas. 
- Canelones de verdura gratinados. 
- Ensalada templada de langostinos y magré. 

*** 
- Delicias de bacalao y xangurro. 
- Tournedor de merluza sobre salsa de mantequilla roja. 
- Carbonada de ciervo con puré de castañas. 
- Chuleta de ternera de Avila con flan de verduras. 
- Mollejas de cordero lechal con setas de bosque a la crema. 

*** 
- Hojaldre tibio con manzana. 
- Mousse de naranja en lágrimas de chocolate sobre crema 

de almendras. 
- Tarta de requesón con salsa de café. 

Sugerencias de NUESTRO VIVERO: 
- Bogavante. - Centolla. - Buey de mar. -Almejas de carril. 

Comedor privado, presupuestos bodas, Primeras Comuniones, 
Cenas Cervantinas y otras celebraciones. 

Reservas: e/. Colegios , 3 - Tlfs.: 888 03 30 - 888 04 94 
Telefax: 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 
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mente todos los partidos me
nos uno hasta acabar la pri
mera fase si queremos meter
nos entre los ocho primeros», 
explicó Antonio Julio Oquillas 
Pérez , de 22 años de edad y 
que empezó a jugar al balon
cesto en Pozuelo, su pueblo. 
El pasado año fichó por el 
Azuqueca y este año ha reca
lado en el Juventud Alcalá. 

Luis Angel Rodrigo: 
«Si hubiéramos 
ganado hoy, hubiera 
sido una absoluta 
gollería» 

Para el entrenador del Ju
ventud Alcalá conseguir la 
victoria ante el Cajabilbao era 
poco más o menos que rizar el 
rizo: «era el canto del cisne, 
que cuando está muriendo se 
pone a cantar; así nos ha su
cedido a nosotros hoy y es que 
sin el americano es demasia
da desventaja para nosotros y 
encima ante un Cajabilbao. Si 
hubiéramos ganado hoy hu
biese sido una absoluta goye
ría; esto ya no sería deporte , 
sería otra cosa», ironizó 
Rodrigo. 

Y es que efectivamente se 
nota mucha la baja del ame
ricano: «logicamente en la 
cuestión de rebotes y en la de 
recambio se nota, si no, no se-
1·ía americano, sería otra co
sa». Por eso hablar de la 
ausencia de David Cooke era 
volver a lo ocurrido en Cana
rias, donde sufrió la técnica 
descalificante: «Nos ha toca
do la china. Entre Canarias y 
nosotros tiene más entidad el 
Canarias como descendido de 
la ACB. El partido era muy 
importante para el equipo in
sular y los árbitros estuvieron 
barriendo. La única forma de 
parar a David Cooke era 
echarle y así terminábamos 
antes». 

La eliminación de Paraíso 
sí que influyó para Rodrigo 
pero no solamente en lo psi
cológico sino también en lo 
real, en lo tangible: «Paraíso 
es, después de Cooke, el hom
bre más reboteador que 
tenemos». 

Rodrigo también manifes
tó que con el equipo que tie
ne ha de dosificar mucho a los 
jugadore y por esa razón fue 
al final cuando se estuvo a 
punto de darle la vuelta al 
partido: «DOS interesa ganar al 
final del partido no en el 
descanso». 

En las cuentas de Rodrigo 
se siguen necesitando diecisie
te victorias para que sin nin
guna duda se consiga estar en
tre los ocho primeros de la cla
sificación: «Con menos victo
rias ya entran los basket
averages y nosotros perdernos 
con todos». 

SE VENDE PISO 
IVIASA EL VAL 

* 4 dormitorios 
* Todo exterior 

' Muchas mejoras 

• ·~ , / Euroconsultin •"""r-1 / ~nmobiliaria,s.I. 
- API 1212 · GIPE 2119 
Tdf.: 882 26 34 - 881 79 61 

VENTA DE NAVE 
EN MECO 

• 700 m/2 de planta más 150 
m/2 de oficina. Totalmente 
aconticionada * 70 K w de 

potencia * En funcionamien
to, dispuesta para utilizar 

PRECIO INTERESANTE 

Telf.: 889 78 57 

~~ C. Teniente Ruiz, 4 
~ Teléfs.: 880 00 88 
~OM ro.~ y 880 oo 42 

Alcalá de Henares .,;;·;;E PISO 
el Torres de la Alameda 

(zona El Chorrillo) 
• 110 rn/2 • 3 dormitorios 

• Baño y aseo • Cocina amueblada 
• Suelos de parquet • Calefacción y 

agua caliente central. 
-A ESTRENAR-
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El lunes 20 de enero volverá a haber otra enfrentamiento nea de los siete metros en lan
zamientos de penaltis . Los dos 
guardametas del club Juven
tud Alcalá realizaron un buen 
encuentro llegando Manolo a 
parar dos penaltis y Juan Ló
pez uno. 

can el equipa rusa en cercedilla 

24·19, el Juventud Alcalá venció al Mai de Moscú 
El parón liguero que con 

motivo de la copa del Mundo 
hay en practicamente todo el 
balonmano europeo ha ocasio
nado que se celebren numero
sos partidos amistosos de ca
rácter internacional. De he
cho Juventud Alcalá y Mai de 
Moscú volverán a enfrentar
se el próximo día 20 en la lo
calidad madrileña de Cercedi
lla ; se rá éste , con toda proba
bilidad el último enfrenta
miento amistoso del Juventud 
Alcalá antes de reanudarse la 
competición liguera en la que 
en el primer compromiso los 
alcalaínos se enfrentearán en 
Málaga al Puleva Maristas. 

El equipo sénior de balonmano del club Juventud Alcalá logró imponerse al conjunto ruso del Mai 
de Moscú con el resultado de 24-19 en un partido amistoso que se celebró en el pabellón Ruiz de Velas
co complutense en la noche del martes día 14 de enero ante unas trescientas personas. 

El J uventud Alcalá presen
tó las bajas d e Cihu r i y d e 
Pra d as , este ú ltimo practica
mente ya recuperad o d e una 
lesión q u e le im p id ió j u gar en 
el trofeo de R eyes de la Con
cep ción, celeb rad o en las na
vid ades en el p olideportivo de 
la Concepción d e Mad rid . 
T ambién estuvo ausente el 
checoslavaco Szucs , que dis
p u ta con su selección nacional 

la copa d el M u ndo. 
E n cambio actuaron con el 

equipo alcalaíno los jugadores 
Viti y B or is, que actuan ha
bitualmente con el Juventud 
Alcalá que milita en la prime
ra d ivisión , así como Ramón 
Haya; los tres cuajaron un 
buen partido. 

D urante practicamente to
do el encuentro , la iniciativa 
en el marcador correspondió 
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al equipo que entrena Jordi 
Alvaro. Los rusos, que mar
chan en décima posición de la 
liga soviética, son un equipo 
muy tradicional en la capital 
moscovita y demostraron rea
lizar un balonmano muy 
técnico. 

En el Juventud Alcalá estu
vo muy notable Coté mientras 
que Puzovic se convirtió en el 
máximo goleador del equipo 
con nueve tantos; tres de ellos 
fueron marcados desde la lí-

Hoy sábado en el val, 
los sub·15 y los sub·17 madrileños juegan 
ante los combinados de la Rioja 

se celebran en Alcalá dos 
partidos del campeonato 
de España de selecciones 
territoriales 

Hoy sábado día 18 de enero se celebrarán en el estadio municipal 
del Val, dos partidos del campeonato de España de selecciones te
rritoriales en los que intervienen las selecciones sub-15 y sub-17 de 
Madrid y de la Rioja. 

Los dos encuentros, que en
frentarán a madrileños y rio
janos, son los últimos de la fa
se inicial. Mie ntras que la se
lección sub-17 madrileña tie
ne asegurado el pase a la si
guiente ronda , los sub-15 ju
garán ante la selección de la 
Rioja un trascendental parti
do ya que ambos equipos es
tán empatados a cinco puntos. 

A las 16 horas comenzará el 
partido de la categoría sub-15 
y a las 18 saltarán al terreno 
de juego del Val los sub-17. 
Hasta ahora , los resultados 
han sido los siguientes: El 31 
de octubre jugaron en Avila la 
selección de Castilla-León y la 
de Madrid en ambas catego
rías; los sub-15 madrileños 
vencieron 0-3 , mientras que 
los sub-17 lo hicieron por 0-1. 
El 6 de diciembre jugaron en 
Logroño la seleccion riojana 
contra la madrileña y mien
tras que los sub 15 e mpata ron 

a un tanto , los sub-17 vencie
ron 0-1 a la Rioja. 

Por último , el día 29 de di
ciembre jugaron en las Rozas 
la selección madrileña contra 
la de Castilla-León , consi
guiendo Madrid las dos victo
rias: los sub-15 vencieron 2-1 
y los sub-17 , 1 -0. 

La selección sub-15 de Ma
drid está formada por jugado
res de los siguientes equipos: 
Móstoles , Leganés , Atlético 
de Madrid , Rayo Vallecano , 
RSD. Alcalá, Moscardó , Real 
Madrid y Atlético lnd. Cho
pera . La selección sub-17 la 
forman jugadores del Alcalá , 
Racing Veracruz , San Fer
nando , Real Madrid , Getafe , 
Atlético d e Madrid, V. Nogal , 
Aranjuez , Atlético Velilla , 
Mejoreño , Coslada, Avance , 
San Sebastián de los Reyes , 
Pegaso y Ray o Vallecano. 

Suerte a todos en esta con
frontación y a disfrutar vien
d o a los nuevos v alo r es. 

PUERTA DE MADRID 



U NUEVA DEFINICION 
DE UN COCHE. 

• DlllCCION ASISTIDA.* 
•AIRE-ACONDICIONADO.* 
•LUNAS TINTADAS.* 
• 80 C. V. INllGY GASOLINA. 
• 65 C. V. DllSIL • 
• NUIVO PORTON TUSllO. 
•CAPACIDAD DI CAIGA: 775 KG.* 

Hasta hoy no habías visto nada igual. 
Es el nuevo Renault Express. 
El coche que tiene lo que siempre habías 
deseado. Un equipamiento que es la propia 

definición del confort. Dos nuevas motorizaciones 
de 80 C.V. Energy en gasolina y 65 C.V. en diesel 
que te llevarán hasta donde quieras. A toda potencia. 
Y un nuevo portón trasero. Mucho más cómodo. 

Así es el nuevo Renault Express. Un coche 
robusto, diseñado con la máxima calidad. 
Súbete al nuevo Renault Express. Y todo 
cambiará. Hasta la definición de un coche. 

Nuevo llNAU1T IXPllSS. 
' Opcional o según versiones. 

1----------- - - -Ve n a verlo a: ___________ __J 

AUTOCARPE 
Pº de la Estación, 2 · Tlf. 888 19 15 

e.e. EI va1 . ru. 888 19 99 
Pº de los Curas 19 y 21 

Tlf. 888 01 79 
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